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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/081685 a 184/081698

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día 1 de 
junio de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Autor:  Santa Ana Fernández, María de la Concepción 
(GP).

Retirada de diversas preguntas al Gobierno con res-
puesta escrita.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
das las iniciativas de referencia, así como comunicarlo 
al Gobierno y a la autora de la iniciativa y publicarlo en 
el Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artícu  lo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/083133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Recientemente se ha conocido el acuerdo de desa-
rrollo profesional Renfe-Operadora (I Convenio Colec-
tivo) de 29 de marzo de 2010.

El mismo establece que la entrada en vigor de la 
Ley 39/2003, de 17 de noviembre, del Sector Ferrovia-
rio, así como de las restantes normas que la desarrollan, 
ha generado un nuevo marco de prestación de servicios 
el que RENFE-Operadora debe afrontar de forma deci-
dida una adaptación de sus recursos en aras de mantener 
un producto de transporte rápido, moderno y seguro, 
capaz de competir y ser el prestador del servicio público 
que se le demande y convertirse en instrumento para 
mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, respetuoso 
con el medio ambiente y el consumo energético.

Pero más allá de esta declaración de principios encon-
tramos, en el apartado 1 del convenio, cómo la regulación 
establece y desarrolla el marco específico de relaciones 
laborales del colectivo de Fabricación y Mantenimiento, 
de aplicación en cualquier ámbito de la Empresa en la 
que realice las funciones recogidas en el documento. La 
traducción práctica es que en cuanto al desarrollo profe-
sional de Fabricación y Mantenimiento, y concretamente 
en la provincia de Málaga, se procede de forma discrimi-
natoria al rebajar la categoría de sus talleres perjudicando 
económicamente a sus trabajadores. Se incumple, de 
manera clara, el principio de «a igual trabajo, igual sala-
rio», ya que, por ejemplo, el material AVE se repara en 
Málaga y en Madrid, realizando sus trabajadores idéntico 
trabajo. Sin embargo, en función del convenio aprobado, 
los trabajadores de Madrid tendrán distinta categoría pro-
fesional y percibirán unos 1.400 euros más que los traba-
jadores de Málaga.

El tratamiento dispensado a los talleres de Málaga 
es un paso atrás en la política descentralizadora que, no 
hace tanto tiempo, se impuso desde el Ministerio de 
Fomento, y que favoreció la creación de empleo y 
riqueza en la provincia de Málaga.

Por todo lo anteriormente se presentan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Por qué razones el Gobierno ha rebajado la 
categoría de los talleres de Fabricación y Mantenimien-
to, concretamente en la provincia de Málaga, frenando 
el desarrollo profesional de los trabajadores?

2. ¿Piensa el Gobierno iniciar a negociaciones con 
los sindicatos para la reorganización de las categorías 
profesionales que evite diferentes retribuciones a traba-
jadores que realizan el mismo trabajo en diferentes 
puntos del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/083134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El Centro de Digitalización de Documentos, abierto 
ahora hace un año, en el Parque Tecnólogico de Walqa 
(Huesca), tiene por objeto digitalizar e informatizar 
los 3,5 millones de expedientes que acumula la Tesore-
ría General de la Seguridad Social.

La gestión del Parque Tecnológico Walqa es respon-
sabilidad del Gobierno de Aragón y el Centro de Digi-
talización de Documentos se ubicó en las instalaciones 
de Walqa mediante acuerdo suscrito por el Ministro de 
Trabajo, que se desplazó a Huesca para firmar el proto-
colo de utilización con la Diputación General de Ara-
gón.

La tesorería General de la Seguridad Social adjudi-
có la Digitalización de expedientes, mediante concurso 
público, a la UTE integrada por FUCODA, INDRA y 
SYNERGI por la cantidad de 9,5 millones de euros 
anuales. El contrato ha sido prorrogado el pasado mes 
de Abril.

Desde que se inició la actividad en el Centro de 
Digitalización han sido constantes las quejas laborales 
y las reclamaciones sindicales por las exigencias de 
producción, los ritmos de trabajo y el exceso de rota-
ción en los puestos de trabajo.

Recientemente, con absoluta discrecionalidad, se ha 
obligado a coger vacaciones forzosas al 30% de las 220 
personas que, en la actualidad, forman la plantilla del 
centro de Digitalización de Documentos de la Seguri-
dad Social. Parece ser, según pretende justificar la UTE, 
que por errores en el proceso la Tesorería General de la 
Seguridad Social ha paralizado el proceso productivo 
dejando congelado el envío de expedientes para su digi-
talización e informatización.

Este hecho ha sido utilizado por la UTE que gestio-
na el Centro de Digitalización de Documentos para, de 
manera unilateral e irregular, comunicar con tan sólo 24 
horas de antelación, vacaciones forzosas al 30 % de la 
plantilla.

Considerando que, en modo alguno, pueden ser los 
trabajadores y trabajadoras responsables del cese tem-
poral de la producción y entendiendo que la Adminis-
tración Pública, y mucho menos, la Seguridad Social, 
debe permitir estas agresiones a los derechos de los tra-
bajadores y trabajadoras se formulan estas preguntas:

1. ¿Es conocedor el Gobierno de las condiciones 
laborales y salariales en las que desarrolla su trabajo la 
plantilla del Centro de Digitalización de Documentos 
de la Tesorería de la Seguridad Social ubicado en el 
Parque Tecnológico de Walqa?

2. ¿Considera adecuado el Gobierno que una UTE 
contratada por la Tesorería de la Seguridad Social obli-
gue a la plantilla a coger vacaciones de forma obligato-
ria y forzada incumpliendo la normativa laboral?

3. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
que los trabajadores y trabajadoras del Centro de Digi-
talización de Documentos de la Tesorería General de la 
Seguridad Social ubicado en el Parque Tecnológico de 
Walqa (Huesca) recuperen sus derechos laborales y no 
sean obligados a tomar las vacaciones de manera deci-
dida unilateralmente por la empresa?.

4. ¿Considera el Gobierno que las Administracio-
nes Públicas, y especialmente la Seguridad Social, 
deberían asegurarse de que las empresas adjudicatarias 
de sus concursos respetan la normativa laboral, garanti-
zan empleo estable, seguro y de calidad y deben actuar 
como un modelo a seguir en las relaciones laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/083135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Gobierno clarificar la normativa 
de odontólogo y protésico dental respecto de las próte-
sis dentales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/083136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cómo ve el Gobierno la posibilidad de que los pro-
tésicos dentales entraran en la cartera de prestaciones 
de Seguridad Social permitiendo la prescripción por 
parte de los odontólogos del Sistema Nacional de 
Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/083137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

De acuerdo con la jurisprudencia del Tribunal 
Supremo y la Ley 10186, ¿piensa el Gobierno hacer 
compatible la prescripción del odontólogo con la rela-
ción contractual directa del protésico dental con el 
paciente, en el ejercicio de sus funciones, junto a la más 
habitual, hoy por hoy, de contrato del paciente con el 
odontólogo y de éste con el protésico dental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/083138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En el marco del decreto de ajuste y en concreto de 
las medidas de recorte del gasto farmacéutico, ¿qué 
piensa hacer el Gobierno con los medicamentos huérfa-
nos y ultra -huérfanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/083139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Consorcio para el Equipamiento y 
Explotación del Laboratorio Subterráneo de Canfranc:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Consorcio de Actividades Logísticas, 
Empresariales, Tecnológicas, Ambientales y de Servi-
cios de la Bahía de Cádiz, Consorcio Aletas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Comisión Nacional del Sector Postal:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Comisión Nacional del Mercado de 
Valores (CNMV):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Comisión Nacional de la Energía 
(CNE):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 201, Instituto de la Juven-
tud:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo  102, Consejo de la Juven-
tud de España:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el con el Organismo  101, Instituto de la 
Mujer:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 106, Real Patronato sobre 
Discapacidad:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electróni-
co de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 105, Organización Nacio-
nal de Trasplantes:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 104, Agencia Española 
de Seguridad Alimentaria y Nutrición:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 103, Agencia Española 
de Medicamentos y Productos Sanitarios:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 102, Instituto Nacional 
del Consumo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 106, Consejo Superior de 
Deportes:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 105, Mutualidad General 
de Funcionarios Civiles del Estado:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 104, Instituto Nacional 
de Administración Pública:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 103, Consejo de Admi-
nistración del Patrimonio Nacional:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 102, Centro de Investiga-
ciones Sociológicas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 101, Centro de Estudios 
Políticos y Constitucionales:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 201, Instituto Nacional 
de las Artes Escénicas y de la Música:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 104, Museo Nacional 
Centro de Arte Reina Sofía:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 103, Gerencia de Infraes-
tructuras y Equipamiento de Cultura:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 102, Biblioteca Nacio-
nal:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

140

184/083162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 101, Instituto de la Cine-
matografía y de las Artes Audiovisuales:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 237, Parque de Maqui-
naria:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 236, Mancomunidad de 
los Canales del Taibilla:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 234, Confederación 
Hidrográfica del Tajo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 233, Confederación 
Hidrográfica del Cantábrico:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 232, Confederación 
Hidrográfica del Segura:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 231, Confederación 
Hidrográfica del Miño-Sil:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 230, Confederación 
Hidrográfica del Júcar:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 229, Confederación 
Hidrográfica del Guadiana:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

143

184/083171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 228, Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 226, Confederación 
Hidrográfica del Ebro:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 225, Confederación 
Hidrográfica del Duero:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 211, Fondo Español de 
Garantía Agraria:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 208, Fondo Reg. y Org. 
del Mercado de Prod. de Pesca y Cult. Mar.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 207, Entidad Estatal de 
Seguros Agrarios:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 112, Agencia para El 
Aceite de Oliva:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 101, Parques Naciona-
les:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 207, Instituto de Salud 
Carlos III:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 206, Instituto Geológico 
y Minero de España:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 205, Instituto Español de 
Oceanografía:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 200W.

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 204, Instituto Nacional 
de Investig. y Tecnología Agraria y Alimentaria:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 203, Centro de Invest. 
Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra’ actua-
ción interna de la Administración, expandiéndolas 
gradualmente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto 
en relación con el Organismo 101, Centro de Estudios 
Jurídicos:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 102, Mutualidad General 
Judicial:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 104, Cría Caballar de las 
Fuerzas Armadas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 107, Gerencia de Infraes-
tructura y Equipamiento de la Defensa:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 111, Canal de Experien-
cias Hidrodinámicas de El Pardo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 113, Instituto Social de 
las Fuerzas Armadas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 204, Servicio Militar de 
Construcciones:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 205, Instituto Nacional 
de Técnica Aeroespacial Esteban Terradas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 206, Instituto para la 
Vivienda de las Fuerzas Armadas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 101, Instituto de Estudios 
Fiscales:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 103, Instituto de Contabi-
lidad y Auditoría de Cuentas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 104, Comisionado para el 
Mercado de Tabacos:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 105, Instituto Nacional 
de Estadística:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 202, Parque Móvil del 
Estado:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 101, Jefatura de Tráfico:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 102, Gerencia de Infra-
estr. y Equipam. de la Seguridad del Estado:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 201, Trabajo Penitencia-
rio y Formación para el Empleo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 238, Centro de Estudios y 
Experimentación de Obras Públicas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 239, Centro Nacional de 
Información Geográfica:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 101, Universidad Interna-
cional Menéndez Pelayo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 102, Programas Educati-
vos Europeos:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 102, Fondo de Garantía 
Salarial:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 104, Instituto Nacional 
de Seguridad e Higiene en el Trabajo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 101, Inst. para la Rees-
truct. de la Minería del Carbón y D.A.C.M.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 102, Oficina Española de 
Patentes y Marcas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 207, Centro Español de 
Metrología:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 208, Instituto de Turismo 
de España:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 201, Instituto de Astrofí-
sica de Canarias:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Comisión del Mercado de Telecomu-
nicaciones (CMT):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Consorcio Ciudad de Toledo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Consorcio de la Ciudad de Santiago 
de Compostela:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Consorcio Ciudad de Cuenca:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente 
punto, en relación con el Consorcio Casa Árabe y su 
Instituto Internacional de Estudios Árabes y del 
Mundo Musulmán:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Consorcio Casa Sefarad-Israel:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Consorcio Casa del Mediterráneo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Consorcio para la Creación, Cons-
trucción, Equipamiento y Explotación del Barcelona 
Supercomputing Center-Centro Nacional de Super-
computación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Consorcio de Apoyo a la Investiga-
ción Biomédica en Red (CAIBER):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 301, Museo del Prado:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 302, Consejo de Seguri-
dad Nuclear:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 301, Instituto Español de 
Comercio Exterior:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 301, Consejo Económico 
y Social:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 303, Comisión Nacional 
de la Competencia:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 302, Agencia Estatal de 
Administración Tributaria:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 301, Agencia Española 
de Protección de Datos:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 301, Instituto Cervantes:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 403, Agencia Estatal 
Antidopaje:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 402, A.E. de Evaluación 
de Políticas Públicas y Calidad de los Servicios:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 401, Agencia Estatal 
Boletín Oficial del Estado:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 401, Agencia Estatal de 
Metrología:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 401, Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 401, Agencia Estatal de 
Seguridad Aérea:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Organismo 401, Ag. Española de 
Cooperación Internacional para el Desarrollo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Aguas de la Cuenca del Segura, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Aguas de la Cuenca del Norte, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, 
S.A. (AQUAVIR):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

166

184/083240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. 
(ACESA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con AENA Desarrollo Internacional, S.A. 
(ADISA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado lll, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Fondo para Inversiones en el exterior 
(FIEX):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Fondo Garantía de Alimentos:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

168

184/083246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Fondo Estatal de Inversión Local:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Fondo para la concesión de micro-
créditos para proyectos de desarrollo social básico en el 
exterior:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Fondo de Cooperación para Agua y 
Saneamiento:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado lll, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Fondo de Ayuda al Desarrollo (FAD):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Fondo de Apoyo para la Promoción y 
Desarrollo de Infraestructuras y Servicios del Sistema 
de Autonomía y Atención a la Dependiencia (FAAD):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Fondo de Apoyo a la diversificación 
del Sector Pesquero y Acuícola:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Fondo para Adquisición de Activos 
Financieros:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Fondo para inversiones en el exterior 
de la Pequeña y Mediana Empresa (FONPYME):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Fondo Financiero para la Moderniza-
ción de la Infraestructura Turística (FOMIT):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 1112007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 71 de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Consorcio de la Zona Especial Cana-
ria (CZEC):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las razones por las que 
los ciudadanos de Melilla tienen su desembarque en la 
nueva terminal del aeropuerto de Málaga, así como, en el 
aeropuerto de Almería, por la zona destinada a «ciudada-
nos de países no pertenecientes a la Unión Europea»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/083257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La sentencia de la Sección Cuarta de la Sala de los 
Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo, 
de 9 de marzo de 2010, ha estimado el recurso contra el 
Acuerdo del Consejo de Ministros de 14/1212007 que 
estableció las condiciones a las que deberán adecuarse 
los planes de estudio conducentes a la obtención de 
títulos que habiliten para el ejercicio de la profesión 
regulada de Arquitecto Técnico y ha declarado la nuli-
dad de la reserva de denominación del título de Gra-
duado en Ingeniería de Edificación (Apdo. 3 del punto 
segundo del Acuerdo recurrido), así como idéntica 
reserva contenida en la Orden EC11385512007, 
de 27/12/2007 por la que se establecen los requisitos 
para la verificación de los títulos universitarios oficia-
les que habiliten para el ejercicio de la profesión de 
Arquitecto Técnico.

En la actualidad son 31 las Universidades, entre 
Públicas y Privadas, que previa la verificación de los 
planes de estudio por la ANECA y el Consejo de Uni-
versidades, obtuvieron del Gobierno con arreglo a la 
normativa legal vigente la aprobación y consiguiente 
registro de la titulación de Grado en Ingeniería de Edi-
ficación, adaptada al Espacio Europeo de Educación 
Superior y cuya denominación reservada mereció en su 
día la aprobación del Gobierno con los informes favo-
rables de la ANECA y del Consejo de Universidades.

La sentencia ha generado un alto grado de preocu-
pación en la vida universitaria. Por ello se pregunta:

¿Qué medidas va adoptar el Gobierno a la vista de la 
Sentencia del Tribunal Supremo de 9 de marzo de 2010, 
respecto a la nulidad declarada de la reserva de deno-
minación del título de Graduado en Ingeniería de Edifi-
cación para el ejercicio de la profesión de Arquitecto 
Técnico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado.

184/083258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González Muñoz 
diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué proyectos contempla la actuación «otras actua-
ciones en Málaga»? Presupuestos del 2009.

¿En qué situación administrativa se encuentran a 31 
de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/083259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A que obras de la provincia de Málaga afectará el 
recorte de más de 6.000 millones de Euros que el 
Gobierno ha propuesto al Ministerio de Fomento?

¿Afectará a obras nuevas o en ejecución?
¿En que proporción se verán afectados los proyectos 

de infraestructuras de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/083260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Roberto Soravilla Fernández, Diputado por 
Madrid perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

La Resolución del Parlamento Europeo, de 25 de 
marzo de 2010, sobre el Informe relativo a la Declara-
ción anual de 2009, sobre la zona del euro y las finan-
zas públicas, en su apartado dedicado a «Erarios públi-
cos», párrafo 26, «Expresa su profunda preocupación 
por el déficit de Grecia; pide que en las futuras amplia-
ciones de la zona euro se tenga en cuenta la experiencia 
adquirida en este caso, en particular con respecto a la 
calidad de los datos estadísticos».

¿En qué modo toma el Gobierno en consideración 
esta petición?

En tal sentido, ¿efectúa el Gobierno algún tipo de 
control con vistas a tales ampliaciones?

De ser así, ¿con qué datos trabaja, habida cuenta de 
que la «experiencia adquirida» es que en el pasado se 
burlaron todos los controles europeos falseando las 
estadísticas?

Por último, ¿ha propuesto España durante el semes-
tre de Presidencia Rotatoria de la UE alguna nueva 
metodología de recogida de datos y controles más seve-
ros y fiables en el ámbito de la UE, o al menos en la 
Eurozona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Roberto Soravilla Fernández, Diputado.

184/083261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Roberto Soravilla Fernández, Diputado por 
Madrid perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente Pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La Resolución del Parlamento Europeo, de 25 de 
marzo de 2010, sobre el Informe relativo a la Declara-
ción anual de 2009, sobre la zona del euro y las finan-
zas públicas, en su apartado dedicado a «Erarios públi-
cos», párrafo 30. «Reitera que, a su juicio, los Gobiernos 
de los Estados miembros, al fijar sus presupuestos 
nacionales, deberían tener en cuenta las Orientaciones 
Integradas y las recomendaciones por países, así como 
la situación presupuestaria general en la zona euro; 
considera, asimismo, que deberían armonizarse los dis-
tintos calendarios fiscales nacionales y los principales 
supuestos en que se basan los pronósticos a fin de evitar 
disparidades causadas por el uso de distintas previsio-
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nes macroeconómicas (relativas, por ejemplo, al creci-
miento económico mundial, al crecimiento de la UE, al 
precio del barril de petróleo y a los tipos de interés), 
junto a otros parámetros».

Es evidente que nada de esto se tuvo en cuenta, a 
pesar de las ya conocidas circunstancias económicas 
adversas, en el momento de elaborar los Presupuestos 
Generales del Estado del presente ejercicio.

Las circunstancias económicas actuales, en parte 
por razones externas y en mayor medida por incuria del 
Gobierno, se encuentran gravemente deterioradas. A la 
hora de elaborar los Presupuestos Generales del Estado 
para el próximo ejercicio, además de verse obligados a 
someterse a las estrictas indicaciones y control de Bru-
selas.

¿Tiene la intención el Gobierno de aplicar además 
este tipo de recomendaciones y parámetros recogidos 
en el Informe y recomendados por el Parlamento Euro-
peo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Roberto Soravilla Fernández, Diputado.

184/083262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas han sido realizadas en 
los TAC,s de la R.C.E. en la provincia de Ávila durante 
el período 2005-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/083263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Resultado de las consultas previas medioambienta-
les realizadas en relación al proyecto 33-AV-2990 
«Seguridad vial mejora del trazado de la N-403, 
p.K. 116 al 118». Tramo El Barraco-Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/083264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Trámites para la elaboración del Estudio de Impac-
to Ambiental del proyecto 33-AV-2990 «Seguridad vial 
mejora del trazado de la N-403, p.K. 116 al 118». 
Tramo El Barraco-Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/083265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Van a afectar los planes de austeridad del Gobierno 
a la licitación del proyecto 2008.27.09.0507 en el 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.
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184/083266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Van a afectar los planes de austeridad del Gobierno 
a la licitación del proyecto 2008.27.09.0506 en el 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/083267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Previsiones en relación a la licitación del proyec-
to 2008.27.09.0507?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/083268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Previsiones en relación a la licitación del proyec-
to 2008.27.09.0506?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/083269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Obras licitadas por el Gobierno en la provincia de 
Ávila durante el primer trimestre de 2010 y su corres-
pondiente importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/083270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y por qué cuantía se han conce-
dido a los Ayuntamientos y Cabildos Insulares de Cana-
rias en las obras de reparación o restitución de equipa-
mientos públicos afectados por los incendios que 
asolaron Canarias en el verano de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—María del Carmen Guerra Guerra, Dipu-
tada.

184/083271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué indemnizaciones y por qué cuantía se han con-
cedido a los titulares de explotaciones agrarias o gana-
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deras afectadas por los incendios que asolaron Canarias 
en el verano de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—María del Carmen Guerra Guerra, Dipu-
tada.

184/083272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué alcance han tenido los beneficios fiscales pre-
vistos a raíz de los incendios que asolaron Canarias en 
el verano de 2007 y cuántas personas se han beneficia-
do de ellos en cada uno de los conceptos (IBI, TAE, 
Tasa de Baja de Vehículos y Aminoración en ingresos 
por tributos locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—María del Carmen Guerra Guerra, Dipu-
tada.

184/083273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué reducciones fiscales especiales para activida-
des agrarias se han practicado con motivo de los incen-
dios en Canarias del verano del 2007 y cuántas explota-
ciones se han beneficiado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—María del Carmen Guerra Guerra, Dipu-
tada.

184/083274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas laborales y de Seguridad Social se 
han aplicado por motivo de los incendios que arrasaron 
Canarias en el verano de 2007 y cuántos empleados y 
empresas se han beneficiado de ellas en cada uno de los 
supuestos establecidos en el artícu  lo 6 del Real Decre-
to-ley 7/2007, de 3 de agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—María del Carmen Guerra Guerra, Dipu-
tada.

184/083275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas y en qué cuantía se han concedido por 
daños personales, así como las ayudas destinadas a 
establecimientos industriales, mercantiles, agrarios y 
de servicios por los incendios acontecidos en Canarias 
en el verano de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—María del Carmen Guerra Guerra, Dipu-
tada.

184/083276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, por qué concepto y en qué cuan-
tía, se han beneficiado de las ayudas excepcionales en 
materia de vivienda: para alquiler de viviendas si se 
hubiera producido la destrucción total, así como para la 
reparación, rehabilitación y reconstrucción de las mis-
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mas, tras los incendios en Canarias durante el verano 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—María del Carmen Guerra Guerra, Dipu-
tada.

184/083277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué efectos reales, en número de supuestos y cuan-
tía, han representado las líneas preferenciales de crédi-
to habilitadas por el Instituto de Crédito Oficial por un 
valor inicial de 25 millones de euros a causa de los 
incendios que asolaron Canarias en el verano de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—María del Carmen Guerra Guerra, Dipu-
tada.

184/083278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué corporaciones locales canarias y por qué con-
cepto y cuantía en cada caso se han acogido al ingreso 
de subvenciones por daños en infraestructuras, equipa-
mientos y red viaria tras los incendios que asolaron 
Canarias en el verano de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—María del Carmen Guerra Guerra, Dipu-
tada.

184/083279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué actuaciones de restauración forestal y 
medioambiental en Canarias ha participado el Ministe-
rio de Medio Ambiente a raíz de los incendios aconteci-
dos en el verano de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—María del Carmen Guerra Guerra, Dipu-
tada.

184/083280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomà de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los Gobiernos de España y Venezuela firmaron en 
el año 1995 un acuerdo para la promoción y protec-
ción recíproca de inversiones. La Federación de Cen-
tros Españoles de Venezuela viene denunciando el 
incumplimiento de dicho Convenio Internacional por 
parte del Gobierno del Presidente Chávez, habiendo 
solicitado por ello el amparo del Consulado General 
en Caracas.

En base a ello se desea saber:

Solicitudes de protección recibidas en el Consulado 
General en Caracas por ciudadanos españoles afecta-
dos por actos de saqueo, invasión o toma ilegal de sus 
propiedades en Venezuela.

Relación de propiedades de ciudadanos españoles 
en Venezuela que han sido saqueadas, invadidas, toma-
das o expropiadas de forma forzosa.

Actuaciones realizadas por nuestro servicio exterior 
en Venezuela dirigidas a la protección de los intereses 
de ciudadanos españoles en ese país.

Opinión del Gobierno sobre el grado de cumpli-
miento de Venezuela del Acuerdo para la promoción y 
protección recíproca de inversiones, firmado por ambos 
países.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Francisco Ricomà de Castellarnau, Dipu-
tado.
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184/083281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomà de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según expresa el Gobierno, en respuesta a pregunta 
escrita fechada el 24 de febrero de 2010, las medidas 
adoptadas en el Real Decreto-ley 3/2008, de 21 de abril, 
para garantizar el abastecimiento de poblaciones afec-
tadas por la sequía en la provincia de Barcelona, cesado 
una vez superada la situación de emergencia y anuladas 
las obras que comportaba, se trataban de una medida 
coyuntural para evitar los efectos de la sequía y, en nin-
gún caso, una solución permanente.

En base a ello se desea saber:

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de recuperar 
las medidas contempladas en el citado Real Decreto-
ley caso de volverse a producir en Barcelona una situa-
ción similar a la del primer trimestre de 2008?

¿Considera el Gobierno que las desaladoras del Prat, 
operativas desde julio de 2009 y la prevista en Cunit 
garantizarán el abastecimiento en Cataluña incluso en 
situación de sequía?

¿Ha realizado el Gobierno algún estudio vinculado 
a las opciones a largo plazo contempladas en el Plan 
Hidrológico Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Francisco Ricomà de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/083282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomà de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

España cuenta con un importante grupo de ciudades 
que cuentan con el reconocimiento de la UNESCO 
como «Ciudades Patrimonio de la Humanidad». Dichas 
ciudades trabajan en la conservación, recuperación y 
promoción de su patrimonio de forma conjunta median-
te el denominado «Grupo de Ciudades Españolas Patri-
monio de la Humanidad».

En base a ello se desea saber:

Colaboración del Gobierno en la financiación de 
proyectos del Grupo de Ciudades Españolas Patrimo-
nio de la Humanidad en los últimos seis años.

Inversión del Gobierno en los últimos seis años en 
proyectos a desarrollar en elementos calificados como 
Patrimonio Mundial, en cada una de las ciudades inte-
grantes del Grupo de Ciudades Españolas Patrimonio 
de la Humanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Francisco Ricomà de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/083283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomà de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En plena ciudad de Tarragona, en la Plaça dels 
Carros, existe un paso a nivel con barreras que dificulta 
mucho el acceso de vehículos y peatones a la zona 
marítima. Existe un acuerdo entre Ayuntamiento y 
Ministerio de Fomento para su eliminación.

En base a ello se desea saber:

Condiciones del acuerdo.
Situación actual en la que se encuentra el proyecto.
Previsión de inicio de obras y duración.
Coste y financiación del mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Francisco Ricomà de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/083284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomà de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente se ha firmado un acuerdo entre el 
Ayuntamiento de Tarragona y Patrimonio del Estado 
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para la permuta del edificio del antiguo Banco de Espa-
ña por terrenos de propiedad municipal donde ubicar 
dependencias administrativas de la Subdelegación del 
Gobierno en Tarragona.

En base a ello se desea saber:

Condiciones del acuerdo.
Valoraciones de los bienes permutados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Francisco Ricomà de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/083285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía? ¿Cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Galicia? ¿Cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Asturias? ¿Cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria? ¿Cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de La Rioja? ¿Cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma del País Vasco? ¿cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Navarra? ¿cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Aragón? ¿cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Cataluña? ¿cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma Valenciana? ¿cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Murcia? ¿cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León? ¿cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Madrid? ¿cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Castilla La Mancha? ¿cuál es la 
relación nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Extremadura? ¿cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Baleares? ¿cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas públicas tanto las 
que tienen la condición de entidades de derecho públi-
co como las sociedades mercantiles y entidades asimi-
ladas de titularidad o participación directa de la Comu-
nidad Autónoma de Canarias? ¿cuál es la relación 
nominativa de dichas empresas y entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/083302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Vivienda en las partidas que 
afectan a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación en las partidas que afectan a la Comuni-
dad Autónoma del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Ciencia e Innovación en las 
partidas que afectan a la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.
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184/083305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Cultura en las partidas que 
afectan a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Defensa en las partidas que 
afectan a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Economía y Hacienda en 
las partidas que afectan a la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Educación en las partidas 
que afectan a la Comunidad Autónoma del Principado 
de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Fomento en las partidas que 
afectan a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Igualdad en las partidas que 
afectan a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.
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184/083311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en las partidas que afectan a la Comunidad Autóno-
ma del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio del Interior en las partidas que 
afectan a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Justicia en las partidas que 
afectan a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino en las partidas que afectan a la Comu-
nidad Autónoma del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Política Territorial en las 
partidas que afectan a la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de la Presidencia en las parti-
das que afectan a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.
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184/083317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Sanidad y Política Social en 
las partidas que afectan a la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para el 
año 2010 del Ministerio de Trabajo e Inmigración en 
las partidas que afectan a la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Vivienda que afectan a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias y proyectos en 
losque repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Ciencia e Innovación que afectan a la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias y 
proyectos en los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Cultura que afectan a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias y proyectos en 
los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Defensa que afectan a la Comunidad 
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Autónoma del Principado de Asturias y proyectos en 
los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Economía y Hacienda que afectan a la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias y 
proyectos en los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Educación que afectan a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias y proyectos en 
los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Fomento que afectan a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias y proyectos en 
los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Igualdad que afectan a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias y proyectos en 
los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio que afec-
tan a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias y proyectos en los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.
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184/083328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio del Interior que afectan a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias y proyectos en 
los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Justicia que afectan a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias y proyectos en 
los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-

no que afectan a la Comunidad Autónoma del Principa-
do de Asturias y proyectos en los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Política Territorial que afectan a la Comu-
nidad Autónoma del Principado de Asturias y proyectos 
en los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Sanidad y Política Social que afectan a la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias y 
proyectos en los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recortes presupuestarios para los 
años 2011, 2012 y 2013 en materia de inversiones del 
Ministerio de Trabajo e Inmigración que afectan a la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias y 
proyectos en los que repercute?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/083334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué expediente o documentación existen en el 
Ministerio del Interior, en sus organismos, relativos a la 
contratación por parte del Ayuntamiento de Gijón del 
servicio de seguridad privada en una zona urbana del 
municipio, en concreto en el denominado «Área Resi-
dencial de Roces»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
que se inicien las obras de la autovía León-La Robla y 
en qué fecha se prevé su puesta en servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Carreño, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas en Asturias, para la promo-
ción de la autonomía personal y atención a las personas 
en situación de dependencia en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el Ayun-
tamiento de Avilés, a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Cangas de Narcea, a fecha 31 de 
diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Castrillón, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el Ayun-
tamiento de Castropol, a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Cudillero, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Colunga, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el Ayun-
tamiento de Gijón, a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Grado, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Parres, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el Ayun-
tamiento de Langreo, a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Laviana, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Lena, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el Ayun-
tamiento de Llanes, a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Mieres, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el Ayun-
tamiento de Navia, a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el Ayun-
tamiento de Pravia, a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el Ayun-
tamiento de Ribadeo, a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Ribadesella, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Pola de Siero, a fecha 31 de diciem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el Ayun-
tamiento de Tineo, a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda que mantenía con la Seguridad Social el 
Ayuntamiento de Villaviciosa, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Carreteras de titularidad estatal en Asturias, en las 
que se han instalado medidas de seguridad para evitar 
accidentes a los motoristas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionados por la Sociedad Pública de Alquiler en 
Asturias, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Censo nacional de viviendas vacías en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones con cargo al Fondo Europeo en mate-
ria de Agricultura, destinados a Asturias, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones con cargo al Fondo Europeo en mate-
ria de Industria, destinados a Asturias, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones con cargo al Fondo Europeo en mate-
ria de Infraestructuras, destinados a Asturias, en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-

des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Gerencia del Sector de la Construcción 
Naval.

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE).

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-
Real Casa de la Moneda.

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-

des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Expo Zaragoza Empresarial, S.A.

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Expasa, Agricultura y Ganadería, S.A.

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con European Bulk Handling Installation, 
S.A. (EBHISA).

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Equipamientos de Espacios y Estacio-
nes, S.A. (EQUIDESA).

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Entidad Pública Empresarial Red.es 
(RED.ES).

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Enajenación de Materiales Ferrovia-
rios, S.A. (EMFESA).

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Empresa Nacional Hulleras del Norte, 
S.A. (HUNOSA).

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Empresa Nacional de Residuos Radiac-
tivos, S.A. (ENRESA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Empresa Nacional de Innovación, S.A. 
(ENISA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Correos y Telégrafos, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Consorcio Zona Franca Vigo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Consorcio Zona Franca Gran Canaria:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 

hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Consorcio Zona Franca Cádiz:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Consorcio Valencia 2007:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Consorcio para la Construcción del 
Auditorio de Música de Málaga:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Compañía Española de Reafianzamien-
to, S.A. (CERSA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Compañía Española de Financiación 
del Desarrollo, S.A. (COFIDES):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Compañía del Ferrocarril Central de 
Aragón, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Compañía de los FF.CC. de Madrid a 
Zaragoza y Alicante, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Comercial del Ferrocarril, S.A. 
(COMFERSA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con COIN Asesores, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Centros Logísticos Aeroportuarios, 
S.A. (CLASA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Centro para el Desarrollo Tecnológi-
co e Industrial (CDTI):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Centro Intermodal de Logística, S.A. 
(CILSA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Canal de Navarra, S.A. (CANASA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Barcelona Holding Olímpico, S.A. 
(HOLSA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Axis Participaciones Empresariales 
SGECR, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Aparcamientos Subterráneos de 
Vigo, S.L.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Aparcamiento Zona Franca, S.L.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Aguas del Júcar, S.A:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Aguas del Duero, S.A:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Aguas de las Cuencas Mediterráneas, 
S.A. (ACUAMED):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 

hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Programas y Explotaciones de Radiodi-
fusión, S.A. (PROERSA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Portel Servicios Telemáticos, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Loterías y Apuestas del Estado (LAE):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 

hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con La Almoraima, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Instituto para la Diversificación y Aho-
rro de la Energía (IDAE):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Instituto Nacional de las Tecnologías 
de la Comunicación, S.A. (INTECO):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Inmobiliaria de Promociones y Arrien-
dos, S.A. (IMPROASA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Ingeniería y Servicios Aeroespaciales, 
S.A. (INSA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Ingeniería y Economía del Transporte, 
S.A. (INECO):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Ingeniería de Sistemas para la Defensa 
de España, S.A. (ISDEFE):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Infraestructuras y Equipamientos His-
palenses, S.A. (INFEHSA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Hidroguadiana, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 

hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con RESALSA, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Puertos del Estado y Autoridades Por-
tuarias:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Puerto Seco de Madrid, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 

hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con SEIASA de la Meseta Sur, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Renfe-Operadora:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, en 
relación con Remolques Marítimos, S.A. (REMASA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Española de Estudios para la 
Comunicación fija a través del Estrecho de Gibraltar, 
S.A. (SECEGSA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad de Salvamento y Seguridad 
Marítima (SASEMAR):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad de Infraestructuras y Equipa-
mientos Penitenciarios, S.A. (SIEPSA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad de Gestión del Proyecto Ale-
tas, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sistemas Técnicos de Loterías del Esta-
do, S.A. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Servicios y Estudios para la Navega-
ción Aérea y la Seguridad Aeronáutica, S.A. (SENA-
SA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 

hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, en 
relación con Servicios Documentales de Andalucía, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sepes Entidad Pública Empresarial de 
Suelo (EPE Suelo):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con SEIASA del Sur y Este, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice 
en el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con SEIASA del Norte, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice 
en el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con SEIASA del Nordeste, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad General de la Bahía de Cádiz 
y Algeciras, S.A.U.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Estatal para la Promoción y 
Atracción de las Inversiones Exteriores, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, en 
relación con Sociedad Estatal para la Gestión de la Inno-
vación y las Tecnologías Turísticas, S. A. (SEGITTUR):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electróni-
co de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Estatal para la Acción Cultu-
ral Exterior, S.A. (SEACEX):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice 
en el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 

interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Estatal para Exposiciones 
Internacionales, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice 
en el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Estatal para el Desarrollo del 
Diseño y la Innovación, S.A. (DDI):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Estatal Museo Nacional del 
Prado Difusión, S.A.:

En cuánto se cifra la reducción de costes que, duran-
te el año 2010, se va a producir como consecuencia 
directa de la «expansión» de las formas de tramitación 
electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Estatal Española P4R, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Estatal de Participaciones 
Industriales (SEPI):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre, S.A. (SEITTSA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Estatal de Gestión Inmobilia-
ria de Patrimonio, S.A. (SEGIPSA)..

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Estatal de Gestión de Activos, 
S. A. (AGESA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Estatal de Conmemoraciones 
Culturales, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083445

A la Mesa del congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Yang Chunlin es un activista de derechos humanos 
que hacía campaña en favor de los agricultores chinos 
cuyas tierras eran confiscadas para proyectos de desa-
rrollo. En 2008 fue declarado culpable de «incitar a la 
subversión del poder del Estado» y condenado a 5 años 
de prisión. Según ha informado Amnistía Internacional, 
ha estado recluido en régimen de incomunicación y ha 
sido torturado; en varias ocasiones le estiraron y enca-
denaron las piernas y los brazos a las cuatro esquinas de 
una cama de hierro y le obligaron a comer, beber y defe-
car en esa posición. Amnistía Internacional se ha dirigi-
do al Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, el 

Sr. Moratinos, para que, como Presidencia de turno del 
Consejo de la UE, promueva en la UE la urgencia de 
pedir la liberación inmediata de Yang Chunlin y, de 
acuerdo con las Directrices de la UE contra la Tortura, 
manifieste su preocupación por las torturas inflingidas.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno espa-
ñol en el marco de la Presidencia española del Consejo 
de la UE, en relación con el caso de Yang Chunlin, 
detenido en China y sometido a régimen de incomuni-
cación y tortura?

2. ¿Cuáles han sido los temas abordados en el 
Diálogo de Derechos Humanos UE - China, y cuáles 
los compromisos resultantes, con vistas al encuentro 
que se celebra el 29 de junio de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo.

184/083446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La ciudad de Mieres (Asturias) cuenta con una 
población de unos 45.000 habitantes. Gran parte de 
ellos sufren a diario la contaminación acústica derivada 
del tráfico intenso que se produce a lo largo de la Auto-
vía A-66 a su paso por el municipio.

En los últimos años, desde 1997, los ediles de todo 
signo han aprobado por unanimidad del Pleno de la 
Corporación municipal varias Mociones en las que se 
reclama la instalación de pantallas acústicas que mini-
micen las molestias causadas a la ciudadanía.

El 2 de julio de 2008, el Ministerio de Fomento, en 
respuesta a un escrito de la portavoz del Grupo Munici-
pal de IU-Verdes en Mieres, Dña. Olga Álvarez García, 
señaló que «Para estudiar las posibles actuaciones a rea-
lizar en aquellos tramos, como es el caso de Mieres, en 
el que no se había adoptado ninguna medida paliativa 
del ruido, la Ley 37/2003 de Ruido obliga a la elabora-
ción de mapas estratégicos de ruido para las carreteras 
de gran capacidad de la Red del estado. En cumplimien-
to de esa Ley el Ministerio de Fomento procedió a con-
tratar la elaboración de esos mapas estratégicos de ruido 
por Comunidades Autónomas y en diciembre de 2006 
se redactó el correspondiente a la provincia de Asturias» 
y añadía que «En el Mapa estratégico de Asturias se 
determinaban estas zonas de actuación y se clasificaban 
en tres niveles de prioridad: alta, media y baja. En lo que 
respecta a Mieres se considera necesario actuar con un 
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nivel de prioridad alto en una longitud de 1.800 m junto 
a Mieres del Camino y de 400 m en Santullano y con un 
nivel de prioridad bajo en una longitud de 500 m en La 
Peña». Y concluía que «La Subdirección General de 
Conservación y explotación de la Dirección General de 
Carreteras del Ministerio de Fomento emitió en fecha 20 
de septiembre de 2007 las órdenes de estudio de cla-
ves 39-0-5490 para las actuaciones de prioridad Altazor 
un presupuesto estimado de 9.072.000 € y 39-0-5500 
para las actuaciones de prioridad media y baja por un 
presupuesto estimado de 10.093.500 E. Se ha redactado 
un Pliego para la redacción de estos Proyectos, que se 
ha tramitado ante la Dirección General de Carreteras del 
Ministerio de Fomento para que se proceda a la contra-
tación de esta redacción y una vez redactados se pueda 
proceder a la licitación de las obras».

Sin embargo, a estas alturas de 2010, todavía no se 
ha licitado la obra y la ciudadanía de Mieres sigue 
sufriendo el impacto acústico, agravado por el continuo 
aumento del tráfico rodado.

Por todo lo anteriormente se presentan las siguien-
tes preguntas:

1.º ¿En qué estado se encuentra el expediente de 
instalación de pantallas acústicas en distintos tramos de 
la Autovía A-66 a su paso por Mieres (Asturias)?

¿Cómo explica el Gobierno el retraso en la licita-
ción y ejecución de estas obras?

¿Para qué fechas tiene previsto el Gobierno licitar y 
ejecutar estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo.

184/083448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Contempla la nueva Estrategia Integral de Salud 
Sexual y Reproductiva, que ultima el Gobierno, que 
«agentes sanitarios» difundan la Ley del aborto a los 
jóvenes en edad escolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/083449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

En caso de que sea cierta la información por la cual 
«agentes sanitarios» difundirán la Ley del aborto a los 
jóvenes en edad escolar, ¿podría concretar el coste que 
tendrá esta iniciativa para el Ministerio de Sanidad y 
Política Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/083450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

En caso de que sea cierta la información por la cual 
«agentes sanitarios» difundirán la Ley del aborto a los 
jóvenes en edad escolar, ¿contempla el Ministerio de 
Sanidad y Política Social que se destine una partida 
presupuestaria a una campaña por la que «agentes sani-
tarios» adviertan a los jóvenes sobre los peligros del 
consumo irresponsable de alcohol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 100837 cuya 
respuesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria 
y da lugar a recurso de amparo con n.º de regis-
tro 116131. Ante la respuesta del Presidente de la 
Cámara que comunica la remisión al Gobierno a los 
efectos oportunos y sugiere al diputado la petición de 
aclaración, se formulan así las siguientes preguntas:

1. ¿Ha contactado nuestra Embajada en La Haba-
na con la destacada disidente Blekis Núñez Fajardo 
para contrastar si es cierta la presión en ámbitos acadé-
micos que están sufriendo sus hijos por la actividad 
política que ella misma realiza?

2. ¿ Ha presentado una queja formal el Gobierno 
español al Gobierno cubano por el uso de estas técnicas 
represivas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 100721 cuya 
respuesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria 
y da lugar a recurso de amparo con n.º de regis-
tro 116130. Ante la respuesta del Presidente de la 
Cámara que comunica la remisión al Gobierno a los 
efectos oportunos y sugiere al diputado la petición de 
aclaración, se formulan así las siguientes preguntas:

1. ¿Conocía el Gobierno Español las mediadas de 
represión que estaban sufriendo miembros de la disi-
dencia interna en Cuba como son Julio Valcárcel Balles-
ter y Marino Antonmachín Rivero por apoyar al falleci-
do Orlando Zapata Tamayo?

2. ¿Ha contactado el Gobierno español con los 
activistas afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 99239 cuya res-
puesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria y 
da lugar a recurso de amparo con n.º de registro 116129. 
Ante la respuesta del Presidente de la Cámara que 
comunica la remisión al Gobierno a los efectos oportu-
nos y sugiere al diputado la petición de aclaración, se 
formulan así las siguientes preguntas:

1. ¿Conocía nuestra Embajada en La Habana las 
mediadas de represión que estaban sufriendo miembros 
de la disidencia interna en Cuba por apoyar a Orlando 
Zapata Tamayo como son Sara Martha Fonseca Queve-
do, Odalis Caridad Sanabria Rodríguez y Miguel Ángel 
Leiva Isaac?

2. ¿Contacto nuestra Embajada en La Habana con 
los afectados?

3. ¿Ha trasladado queja el Gobierno español al 
Gobierno cubano por estos actos represivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 99547 cuya res-
puesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria y 
da lugar a recurso de amparo con n.º de registro 116128. 
Ante la respuesta del Presidente de la Cámara que 
comunica la remisión al Gobierno a los efectos oportu-
nos y sugiere al diputado la petición de aclaración, se 
formulan así las siguientes preguntas:

1. ¿Se interesó el Gobierno por la situación de 
Orlando Zapata Tamayo cuando estaba en huelga de 
hambre?
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2. ¿Conocía el Gobierno las razones por las que 
Orlado Zapata Tamayo se encontraba entonces en huel-
ga de hambre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 99703 cuya res-
puesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria y 
da lugar a recurso de amparo con n.º de registro 116127. 
Ante la respuesta del Presidente de la Cámara que 
comunica la remisión al Gobierno a los efectos oportu-
nos y sugiere al diputado la petición de aclaración, se 
formulan así las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno español del 
comportamiento represivo hacia Joan David González 
Milanes por apoyar a Orlando Zapata Tamayo?

2. ¿Nuestra Embajada en La Habana se ha puesto 
en contacto con Joan David González Milanes?

3. ¿Ha trasladado el Gobierno español su discon-
formidad ante este tipo de comportamientos represi-
vos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 96810 cuya res-
puesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria y 
da lugar a recurso de amparo con n.º de registro 116126 

Ante la respuesta del Presidente de la Cámara que 
comunica la remisión al Gobierno a los efectos oportu-
nos y sugiere al diputado la petición de aclaración, se 
formulan así las siguientes preguntas:

1. ¿Qué información tiene el Gobierno a través de 
nuestra Embajada en La Habana sobre las duras medi-
das represivas que sufrió el periodista independiente 
Juan Carlos Hernández en Cuba?

2. ¿Ha trasladado el Gobierno español su queja 
por comportamientos represivos como los sucedidos al 
Gobierno de Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 92084 cuya res-
puesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria y 
da lugar a recurso de amparo con n.º de registro 116125. 
Ante la respuesta del Presidente de la Cámara que 
comunica la remisión al Gobierno a los efectos oportu-
nos y sugiere al diputado la petición de aclaración, se 
formulan así las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas adoptara el Gobierno para lograr 
que la Cruz Roja visite las penitenciarias cubanas?

2. ¿Cuál ha sido la ultima fecha que Representan-
tes del Gobierno español se han interesado por esta 
visita de la Cruz Roja

3. ¿ Considera el Gobierno Español que un mayor 
respeto a los derechos humanos en las cárceles cubanas 
pudiera entenderse como señal de voluntad de un cam-
bio político en dicha República?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 97352 cuya res-
puesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria y 
da lugar a recurso de amparo con n.º de registro 116123. 
Ante la respuesta del Presidente de la Cámara que 
comunica la remisión al Gobierno a los efectos oportu-
nos y sugiere al diputado la petición de aclaración, se 
formula así las siguientes preguntas:

1. ¿Conoce el Gobierno español la detención de 
Calixto Martínez Arias y de otros activistas como Óscar 
Sierra, Roberto Cedeño y Ernesto Rodríguez López?

2. ¿Ha contactado nuestra Embajada en La Haba-
na con los afectados?

3. ¿Ha manifestado el Gobierno su disconformi-
dad ante el Gobierno cubano por los hechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 97510 cuya res-
puesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria y 
da lugar a recurso de amparo con n.º de registro 116117. 
Ante la respuesta del Presidente de la Cámara que 
comunica la remisión al Gobierno a los efectos oportu-
nos y sugiere al diputado la petición de aclaración, se 
formulan así las siguientes preguntas:

1.ª ¿Qué información tiene el Gobierno de la difí-
cil situación de Oreste Yumar Julien Gómez, activista 
de los derechos humanos, preso en la cárcel de Cuba y 
que tiene importantes problemas de salud?

2.ª ¿Ha traslado el Gobierno español al Gobierno 
cubano su más enérgica repulsa por este tipo de com-
portamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 97509 cuya res-
puesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria y 
da lugar a recurso de amparo con n.º de registro 116116. 
Ante la respuesta del Presidente de la Cámara que 
comunica la remisión al Gobierno a los efectos oportu-
nos y sugiere al diputado la petición de aclaración, se 
formulan así las siguientes preguntas:

1.ª ¿Tiene información el Gobierno español sobre 
las medidas de represión que las autoridades cubanas 
han ejercido sobre Jazmani Nicles Abad, que, incluso 
ha sido despedido de su empleo por actividad política?

2.ª  ¿Ha contactado el Gobierno español con el 
afectado para contrastar la información?

3.ª ¿Ha trasladado el Gobierno español al Gobier-
no cubano su más rotunda condena con los hechos ocu-
rridos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 100838 cuya 
respuesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria 
y da lugar a recurso de amparo con n.º de regis-
tro 116113 Ante la respuesta del Presidente de la Cáma-
ra que comunica la remisión al Gobierno a los efectos 
oportunos y sugiere al diputado la petición de aclara-
ción, se formulan así las siguientes preguntas:

1.ª ¿Ha contactado el Gobierno español, a través 
de nuestra Embajada en La Habana con Marco Ramón 
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Rivas Cuesta para conocer los hechos que dieron lugar 
a su detención sin causa justificada?

2.ª ¿Trasladará el Gobierno español al Gobierno 
de la República de Cuba su más rotunda queja por el 
uso de técnicas represivas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 97511 cuya res-
puesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria y 
da lugar a recurso de amparo con n.º de registro 116118. 
Ante la respuesta del Presidente de la Cámara que 
comunica la remisión al Gobierno a los efectos oportu-
nos y sugiere al diputado la petición de aclaración, se 
formulan así las siguientes preguntas:

1.ª ¿Qué información tiene el Gobierno Español 
respecto a la expulsión de un grupo de activistas políti-
cos de las inmediaciones de una iglesia a la que preten-
dían acceder?

2.ª ¿Ha traslado el Gobierno español al Gobierno 
cubano su más enérgica repulsa por este tipo de accio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 97351 cuya res-
puesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria y 

da lugar a recurso de amparo con n.º de registro 116122. 
Ante la respuesta del Presidente de la Cámara que 
comunica la remisión al Gobierno a los efectos oportu-
nos y sugiere al diputado la petición de aclaración, se 
formulan así las siguientes preguntas:

l.ª  ¿Ha conocido el Gobierno Español, a través de 
nuestra Embajada en La Habana la detención de varios 
miembros del Partido Liberal Cubano?

2.ª ¿Ha contactado el Gobierno español, a través 
de nuestra representación en La Habana con las perso-
nas afectadas para conocer los hechos ocurridos?

3.ª ¿Se compromete el Gobierno español a trasla-
dar al Gobierno cubano su más enérgica repulsa por 
este tipo de acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En su momento, el diputado que suscribe formula 
una pregunta escrita con n.º de registro 85854 cuya res-
puesta por parte del Gobierno resulta insatisfactoria y 
da lugar a recurso de amparo con n.º de registro 116121. 
Ante la respuesta del Presidente de la Cámara que 
comunica la remisión al Gobierno a los efectos oportu-
nos y sugiere al diputado la petición de aclaración, se 
formula así la siguiente pregunta:

¿Manifestará el Gobierno español al Gobierno cuba-
no sus quejas por el acoso que ejercía la policía cubana 
sobre el Movimiento Cristiano de Liberación y en la 
persona de destacados miembros del mismo, entre ellos 
Osvaldo Payá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/083465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice 
en el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 28.04, Delegación del 
Gobierno para la Violencia de Género del Ministerio de 
Igualdad:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice 
en el apartado lll, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 

interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 28.03, Secretaría General de 
Políticas de Igualdad del Ministerio de Igualdad:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice 
en el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 28.01, Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio de Igualdad:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electróni-
co de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado 111, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 27.10, Dirección General de 
Suelo y Políticas Urbanas del Ministerio de Vivienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 27.09, Dirección General de 
Arquitectura y Política de Vivienda del Ministerio de 
Vivienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 27.01, Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio de Vivienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.19, Dirección General de 
Consumo del Ministerio de Sanidad y Política Social:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.18, Delegación del 
Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas del Minis-
terio de Sanidad y Política Social:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.17, D.G. de Coordina-
ción de Políticas Sectoriales sobre Discapacidad del 
Ministerio de Sanidad y Política Social. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.16, Dirección General de 
Política Social, de las Familias y de la Infancia del 
Ministerio de Sanidad y Política Social. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.15, Secretaría General de 
Política Social y Consumo del Ministerio de Sanidad y 
Política Social. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.13, Agencia de Calidad 
del Sistema Nacional de Salud del Ministerio de Sani-
dad y Política Social. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.12, D.G. Ordenac. Pro-
fes., Cohesión del Sist. Nac. de Salud y Alta Inspec. del 
Ministerio de Sanidad y Política Social. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.09, Dirección General de 
Farmacia y Productos Sanitarios del Ministerio de Sani-
dad y Política Social. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.07, Dirección General de 
Salud Pública y Sanidad Exterior del Ministerio de 
Sanidad y Política Social. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.05, Dirección General de 
Terapias Avanzadas y Trasplantes del Ministerio de 
Sanidad y Política Social. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.04, Secretaría General de 
Sanidad y Política Social. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.03, D. G. Recursos 
Humanos y Servicios Económico Presupuestarios del 
Ministerio de Sanidad y Política Social. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.02, Secretaría General 
Técnica del Ministerio de Sanidad y Política Social. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 26.01, Ministerio y Subse-
cretaría del Ministerio de Sanidad y Política Social. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 25.05, D. G. de Coordina-
ción y Administración de los Servicios Periféricos del 
Ministerio de la Presidencia. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 25.04, Secretaría de Estado 
para la Función Pública del  Ministerio de la Presiden-
cia. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 

hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 25.03,  Portavoz del Gobier-
no del Ministerio de la Presidencia. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 25.02, Ministerio y Servi-
cios Generales del Ministerio de la Presidencia. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 25.01, Presidente del 
Gobierno del Ministerio de la Presidencia. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, en 
relación con el Servicio 24.06, Dirección General de Polí-
ticas e Industrias Culturales del Ministerio de Cultura. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 24.04, Dirección General del 
Libro, Archivos y Bibliotecas del Ministerio de Cultura. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 24.03, Dirección General de 
Bellas Artes y Bienes Culturales del Ministerio de Cul-
tura. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 24.02, Secretaría General 
Técnica del Ministerio de Cultura. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 24.01, Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio de Cultura. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.18, Dirección General de 
Desarrollo Sostenible del Medio Rural del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.17, Dirección General de 
Recursos Pesqueros y Acuicultura del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino. 

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.16, Dirección General de 
Ordenación Pesquera del Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.15, Secretaría General 
del Mar del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.14, Dirección General de 
Industria y Mercados Alimentarios del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.13, Dirección General de 
Servicios del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.12, Dirección General de 
Recursos Agrícolas y Ganaderos del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.11, Secretaría General de 
Medio Rural del Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.10, Oficina Española del 
Cambio Climático del Ministerio de Medio Ambiente, 
y Medio Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.09, Dirección General de 
Medio Natural y Política Forestal del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.08, Dirección General de 
Calidad y Evaluación Ambiental del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.07, Secretaría de Estado 
de Cambio Climático del Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.06, Dirección General de 
Sostenibilidad de la Costa y el Mar del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.05, Dirección General 
del Agua del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.04, Secretaría de Estado 
de Medio Rural y Agua del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.02, Secretaría General 
Técnica del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 23.01, Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 22.03, Secretaría de Estado 
de Cooperación Territorial del Ministerio de Política 
Territorial:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 22.01, Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio de Política 
Territorial:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 21.07, D. Gral. de Transfe-
rencia de Tecnología y Desarrollo Empresarial del 
Ministerio de Ciencia e Innovación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 21.06, Secretaría General de 
Innovación del Ministerio de Ciencia e Innovación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 21.05, Dir. Gral. Coopera-
ción Internacional y Relaciones Institucionales del 
Ministerio de Ciencia e Innovación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 21.04, Dirección General de 
Investigación y Gestión del Plan Nacional I+D+I del 
Ministerio de Ciencia e Innovación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 21.03, Secretaría de Estado 
de Investigación del Ministerio de Ciencia e Innovación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 21.02, Secretaría General 
Técnica del Ministerio de Ciencia e Innovación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 21.01, Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio de Ciencia e 
Innovación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.19. Dirección General de 
Política Energética y Minas del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.18. Secretaría de Estado 
de Energía del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.17. Dirección General de 
Política de la Pequeña y Mediana Empresa del Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.16. Dirección General 
de Industria del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.15. Dirección General 
de Industria del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.14. Dirección General 
para el Desarrollo de la Sociedad de la Información del 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.13. Dirección General de 
Telecomunicaciones del Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.12. Secretaría de Estado de 
Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información 
del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.07. Dirección General de 
Política Comercial del Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.06. Dirección General de 
Comercio e Inversiones del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.05. Dirección General de 
Comercio Exterior del Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.04. Secretaría de Estado 
y Turismo del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.03. Secretaría de Estado 
de Comercio del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.02. Secretaría General 
Técnica del Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.01. Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 19.07. Secretaría de Estado 
de Inmigración del Ministerio de Trabajo e Inmigración:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 19.03. Secretaría General de 
Empleo del Ministerio de Trabajo e Inmigración:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 18.03. Secretaría de Estado 
de Educación y Formación Profesional del Ministerio 
de Educación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 18.02. Secretaría General 
Técnica del Ministerio de Educación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 18.01. Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio de Educa-
ción:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 17.40. Dirección General de 
Infraestructuras Ferroviarias del Ministerio de Fomento:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º, de la exposición de motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 17.39. Dirección General de 
Transporte Terrestre del Ministerio de Fomento:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electróni-
co de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º, de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 17.38, Dirección General de 
Carreteras del Ministerio de Fomento:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 20.19, Dirección General de 
Política Energética y Minas del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 17.32, Dirección General de 
Marina Mercante del Ministerio de Fomento:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

251

184/083546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 17.31, Secretaría de Estado 
de Transportes del Ministerio de Fomento:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 17.20, Secretaría de Estado 
de Planificación e Infraestructuras del Ministerio de 
Fomento:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 17.18, Dirección General 
del Instituto Geográfico Nacional del Ministerio de 
Fomento:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 17.03, Secretaría General 
Técnica del Ministerio de Fomento:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 17.02, Dirección General de 
Programación Económica y Presupuestos del Ministe-
rio de Fomento:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 17.01, Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio de Fomento:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 16.05, Secretaría General de 
Instituciones Penitenciarias del Ministerio de Interior:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 16.04, Dirección General de 
la Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil del 
Ministerio del Interior:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 16.03, Dirección General de 
la Policía y de la Guardia Civil: Policía del Ministerio 
del Interior:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 16.02, Secretaría de Estado 
de Seguridad del Ministerio del Interior:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 16.01, Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio del Interior:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.24, Secretaría General de 
Política Económica y Economía Internacional del 
Ministerio de Economía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.22, Secretaría General de 
Financiación Territorial del Ministerio de Economía y 
Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.21, Dirección General de 
Financiación Internacional del Ministerio de Economía 
y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.20, Dirección General de 
Seguros y Fondos de Pensiones del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.19, Dirección General 
del Tesoro y Política Financiera del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.18, D. G. de Análisis 
Macroeconómico y Economía Internacional del Minis-
terio de Economía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.17, Dirección General de 
Política Económica del Ministerio de Economía y 
Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.16, Secretaría de Estado 
de Economía del Ministerio de Economía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.15, Dirección General de 
Presupuestos del Ministerio de Economía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.14, Dirección General de 
Fondos Comunitarios del Ministerio de Economía y 
Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.13, Dirección General de 
Costes de Personal y Pensiones Públicas del Ministerio 
de Economía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.12, Secretaría General de 
Presupuestos y Gastos del Ministerio de Economía y 
Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.11, Intervención General 
de la Administración del Estado del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.09, Tribunal Económico-
Administrativo Central del Ministerio de Economía y 
Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el con el Servicio 15.08, Dirección Gene-
ral del Catastro del Ministerio de Economía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.07, Dirección General de 
Tributos del Ministerio de Economía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.06, Secretaría General de 
Hacienda del Ministerio de Economía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.05, Secretaría de Estado 
de Hacienda y Presupuestos del Ministerio de Econo-
mía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.04, Dirección General de 
Patrimonio del Estado del Ministerio de Economía y 
Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.03, Inspección General 
del Ministerio de Economía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.02, Secretaría General  
Técnica del Ministerio de Economía y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 15.01, Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio de Economía 
y Hacienda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 14.22, Ejército del Aire del 
Ministerio de Defensa:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 14.17, Armada del Ministe-
rio de Defensa:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 14.12, Ejército de Tierra del 
Ministerio de Defensa:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 14.03, Secretaría de Estado 
de la Defensa del Ministerio de Defensa:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 14.02, Cuartel General del 
EMAD del Ministerio de Defensa:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 14.01, Ministerio y Subse-
cretaría del Ministerio de Defensa:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

264

184/083585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 13.05, S.G. de Moderniz. y 
Rel. con Admón. de Justicia. Fiscalía Gral. Estado del 
Ministerio de Justicia:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 13.04, Abogacía Gral. del 
Estado-Dir. del Serv. Jurídico del Estado del Ministerio 
de Justicia:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 13.03, Dirección General de 
los Registros y del Notariado del Ministerio de Justicia:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 13.02, Secr. Gral. de Moder-
nización y Relaciones con la Admin, de Justicia del 
Ministerio de Justicia:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 13.01, Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio de Justicia:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 12.05, Secretaría de Estado 
para Iberoamérica del Ministerio de Asuntos Exteriores 
y de Cooperación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 12.04, Secretaría de Estado 
de Asuntos Exteriores del Ministerio de Asuntos Exte-
riores y de Cooperación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 12.03, Secretaría de Estado 
de Cooperación Internacional del Ministerio de Asun-
tos Exteriores y de Cooperación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 12.02, Secretaría de Estado 
para la Unión Europea del Ministerio de Asuntos Exte-
riores y de Cooperación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 12.01, Ministerio, Subsecre-
taría y Servicios Generales del Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Víctimas del Terrorismo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Tripartita para la Forma-
ción en el Empleo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice 
en el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Transporte y Formación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice 
en el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 

hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Servicio Interconfederal 
de Mediación y Arbitraje-SIMA:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación SEPI:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice 
en el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Residencia de Estudian-
tes:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 

hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Real Casa de la Moneda:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Pluralismo y Conviven-
cia:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación para la Proyección Inter-
nacional de las Universidades Españolas (Universidad.
es):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación para la Prevención de 
Riesgos Laborales:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación para la Cooperación y 
Salud Internacional Carlos III:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación para el Desarrollo de la 
Investigación en Genómica y Proteónica:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación para el Desarrollo de la 
Formación en las Zonas Mineras del Carbón:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Observatorio Español de 
Acuicultura:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Observatorio de Prospec-
tiva Tecnológica Industrial (OPTI):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Observatorio Ambiental 
del Puerto de Granadilla:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Museo Lázaro Galdiano:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Laboral SEPI:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Laboral de Minusválidos 
Santa Bárbara:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Internacional y para Ibe-
roamérica de Administración y Políticas Públicas.

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Instituto Iberoamericano de Mercado 
de Valores:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Instituto de Investigación 
Cardiovascular Carlos III:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Instituto de Cultura Gita-
na:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación ICO:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Iberoamericana para el 
Fomento de la Cultura y  Ciencias del Mar:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación General Universidad 
Internacional Menéndez Pelayo:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación General de la UNED:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Española para la Innova-
ción de la Artesanía:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Española para la Ciencia 
y la Tecnología:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Escuela de Organización 
Industrial:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación ENRESA:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación EFE:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación del Teatro Real:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación de los Ferrocarriles Espa-
ñoles:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Colegios Mayores MAEC-
AECID:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Colección Thyssen-Bor-
nemisza:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Ciudad de la Energía:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Centro Tecnológico 
Agroalimentario de Lugo (CETAL):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Centro Nacional del 
Vidrio:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Centro Nacional de Refe-
rencia de Aplicación de las Tecnologías de la Informa-
ción y la Comunicación basadas en fuentes abiertas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Centro Nacional de Inves-
tigación Oncológica Carlos III:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Centro de Investigación 
de Enfermedades Neurológicas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Centro de Estudios Eco-
nómicos y Comerciales (CECO):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Canaria Puertos de Las 
Palmas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Biodiversidad:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Almadén-Francisco Javier 
Villegas:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación Agencia Nacional de Eva-
luación de la Calidad y Acreditación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

283

184/083642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Fundación AENA:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-

nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Instituto de Crédito Oficial (ICO):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Consorcio de Compensación de 
Seguros:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con la Compañía Española de Seguros de 
Crédito a la Exportación, S.A. (CESCE):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con World Trade Center Barcelona, S.A. 
(WTCB):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Vigo Activo, Sociedad de Capital Ries-
go, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Valencia Plataforma Intermodal y 
Logística, S.A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de Acceso Electró-
nico de los Ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Tecnología e Investigación Ferroviaria, 
S.A. (TIFSA):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Asociación de Estudios Iberoamericanos y 
Colombinos Rábida ha solicitado al Presidente del 
Gobierno de España que propusiera, en la reunión de 
Jefes de Estado y Presidentes de Gobierno de la Unión 
Europea y de América Latina, en Madrid el 18 de mayo 
de 2010, a los lugares de la provincia de Huelva rela-
cionados con el Descubrimiento de América como sede 
de la siguiente Cumbre de Jefes de Estado de la Unión 
Europea y de América Latina, así como en lugar de 
reuniones de ministros, sobre todo atendiendo a la 
denominación de «Lugar de Encuentro Iberoamerica-
no» otorgada en la Declaración de la Cumbre Ibero-
americana de La Habana en 1999.

Por todo ello se pregunta:

1. ¿Qué atención ha tenido dicha solicitud por 
parte del Gobierno?

2. ¿Se ha propuesto por el Gobierno que esta soli-
citud fuera objeto del orden del día de la reunión de 
Jefes de Estado y Presidentes de Gobierno de la Unión 
Europea y de América Latina, celebrada en Madrid 
el 18 de mayo de 2010?

3. ¿Se ha dado traslado por el Gobierno de esta 
propuesta en el seno de la reunión de Jefes de Estado y 
Presidentes de Gobierno de la Unión Europea y de 
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América Latina, celebrada en Madrid el 18 de mayo 
de 2010?

4. ¿Qué medidas va adoptar el Gobierno y con qué 
calendario en relación con las propuestas menciona-
das?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2010.—Fátima Báñez García, Diputada.

184/083653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La memoria de objetivos del Ministerio de Econo-
mía y Hacienda de la Ley de Presupuestos Generales 
del Estado para el ejercicio 2010 contempla que «Las 
acciones formativas del Ministerio de Economía y 
Hacienda se complementan con la concesión de becas 
dirigidas a posibilitar el acceso, por promoción interna, 
a los cuerpos de funcionarios adscritos al Ministerio de 
Economía y Hacienda y a fomentar que los funciona-
rios puedan realizar cursos de formación y perfecciona-
miento profesional en el extranjero (Becas Fulbright).»

Por todo lo anteriormente expuesto, se desea obte-
ner respuestas por escrito de las siguientes preguntas:

1. ¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Econo-
mía y Hacienda aprobar la Orden de convocatoria de 
las bases reguladoras de la .convocatoria de becas Eco-
nomía y Hacienda/Fulbright?

2. ¿A qué se debe el retraso en su aprobación pre-
vista para enero del año en curso?

3. ¿Cómo justifica el retraso el Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda cuando otros Ministerios ya han 
aprobado las convocatorias correspondientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Fátima Báñez García, Diputada.

184/083654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si ha concretado a tra-
vés del Embajador de España en Rabat, alguna acción 
encaminada a que las autoridades marroquíes retiren un 
cartel situado en las dependencias administrativas de 
Marruecos en la frontera con Melilla (Beni-Enzar), que 
califica a Melilla como «ciudad ocupada»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/083655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en 
el apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Moti-
vos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 19.02, Secretaría de Estado 
de la Seguridad Social del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 19.01, Ministerio y Subse-
cretaría del Ministerio de Trabajo e Inmigración:

¿,En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 18.09, Dirección General de 
Relaciones Internacionales del Ministerio de Educación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 18.08, Dirección General de 
Formación y Orientación Universitaria del Ministerio 
de Educación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083659

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 18.07, Dirección General de 
Política Universitaria del Ministerio de Educación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083660

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-

mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 18.06, Secretaría General de 
Universidades del Ministerio de Educación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083661

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 18.05, Dirección General de 
Formación Profesional del Ministerio de Educación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/083662

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electró-
nico de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice 
en el apartado III, párrafo 71 de la Exposición de 
Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con el Servicio 18.04, Dirección General de 
Evaluación y Cooperación Territorial del Ministerio de 
Educación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto de la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083663

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Ordenación espacios entorno 
a Centro de Servicios Sociales Comunitarios de la Zona 
Sur financiada con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local, especificando si la misma está liquidada, fecha 

de liquidación, y en el supuesto de que no estuviese 
liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083664

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Acondicionamiento de Canal 
del Portal financiada con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local, especificando si la misma está liquida-
da, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Urbanización Entorno Puerta 
del Arroyo financiada con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local, especificando si la misma está liquida-
da, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Prolongación calle Gamboa 
hasta calle Ayala financiada con cargo al Fondo Estatal 
de Inversión Local, especificando si la misma está 
liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de que 
no estuviese liquidada, razón por lo que no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Complejo educativo de tráfico 
y seguridad vial financiada con cargo al Fondo Estatal 
de Inversión Local, especificando si la misma está 
liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de que 
no estuviese liquidada, razón por lo que no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Instalación de ascensor en 
CEIP Torresoto financiada con cargo al Fondo Estatal 
de Inversión Local, especificando si la misma está 
liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de que 
no estuviese liquidada, razón por lo que no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Construcción de Centro de 
Barrio en los Albarizones financiada con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local, especificando si la misma 
está liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de 
que no estuviese liquidada, razón por lo que no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reformas en instalaciones 
deportivas de Estrella del Marqués financiada con cargo 
al Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reparación Centro de Barrio 
en La Guareña financiada con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local, especificando si la misma está liquida-
da, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Sustitución de cubierta en 
Centro de Barrio de Mesas de Santa Rosa financiada 
con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, especifi-
cando si la misma está liquidada, fecha de liquidación, 
y en el supuesto de que no estuviese liquidada, razón 
por lo que no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reparación Centro de Barrio 
La Greduela financiada con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local, especificando si la misma está liquida-
da, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Urbanización de Parcela de 
Equipamiento en Lomopardo financiada con cargo al 
Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reforma de acerado en Mesas 
de Asta financiada con cargo al Fondo Estatal de Inver-
sión Local, especificando si la misma está liquidada, 
fecha de liquidación, y en el supuesto de que no estu-
viese liquidada, razón por lo que no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.
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¿Piensa el Gobierno reactivar la explotación de la 
finca La Almoraima, S.A. de 13.141,3 hectáreas, 900 
de ellas de pinares que están abandonados, sin entresa-
car, con el riesgo de incendios que ello conlleva, y cerca 
de 10.000 hectáreas de alcornocales que se no se apro-
vechan adecuadamente, estando la corchera bajo míni-
mos, perdiendo rentabilidad en la saca del corcho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/083677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Qué inversiones tiene previsto el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, para que 
siga el funcionamiento del Aula de la Naturaleza de la 
«Jarandilla» que se encuentra en la Finca La Almorai-
ma dentro del Parque Natural de Los Alcornocales en 
Castellar de la Frontera (Cádiz), que viene impartiendo 
clase medioambientales durante 18 años, y que activa 
parte de la finca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/083678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Medio 
Ambiente a través del organismo autónomo Parques 
Nacionales, para el Campamento «La Jarandilla» en la 
Finca La Almoraima dentro del Parque Natural de Los 
Alcornocales donde se han venido llevando a cabo acti-
vidades relacionados con el medioambiente durante 18 
años, propiciando así el aprovechamiento y activación 

de esta finca, actividades de las que se han visto benefi-
ciadas más de 100.000 personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/083679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Cuáles son las estaciones de la Red Ferroviaria de 
Andalucía en las que están previstas las obras de mejo-
ra de los pasos entre andenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/083680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Afectarán al tránsito ferroviario las obras previstas 
de mejora de los pasos entre andenes que piensa reali-
zar el Gobierno en estaciones de la Red Ferroviaria de 
Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/083681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Gobierno informar a grupos eco-
logistas del Campo de Gibraltar (Cádiz), después de 
haberlo solicitado en varias ocasiones, según denuncia 
en los medios de comunicación el pasado 5 de mayo 
de 2010, sobre el impacto ambiental de la A-48 entre 
Cádiz y Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/083682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Gobierno presentar una queja for-
mal ante Reino Unido por la navegación en nuestras 
aguas de dos submarinos, nucleares con defectos de 
seguridad que los expusieron a un importante riesgo, 
como fueron el Tireless y el Turbulent, y que efectua-
ron escalas en Gibraltar, según público un diario de la 
colonia de Gibraltar el pasado 4 de mayo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/083683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Tiene conocimiento el Gobierno sobre la navega-
ción de los submarinos británicos, Tireless y el Turbu-
lent, con defectos de seguridad graves que los expusie-
ron a un importante riesgo, en las aguas de la Bahía de 

Algeciras y Estrecho de Gibraltar, según publicó un 
diario de la colonia de Gibraltar el pasado 4 de mayo 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José Ignancio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/083684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Inversión realizada con cargo al 1% cultural en 
Vegadeo (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Fernández Pardo, Diputada.

184/083685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Número de accidentes de tráfico con resultado de 
victimas mortales ocurridos en las carreteras del Princi-
pado de Asturias, durante el primer semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Cantidad que ha correspondido a la Comunidad Autó-
noma del Principado de Asturias del nivel mínimo de la 
Ley de Dependencia ejercicio 2009, así como modo y 
temporalidad con los que se han efectuado las transfe-
rencias correspondientes y cuantía de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Cuantía que se destina al Principado de Asturias del 
Plan Concertado de Servicios Sociales correspondien-
tes al ejercicio presupuestario 2009, y fecha en que se 
ha producido la transferencia del crédito.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Convenio firmado con el Principado de Asturias del 
Plan E, destinado a Dependencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Previsiones acerca de subvencionar proyectos de 
modernización administrativa en los Ayuntamientos del 
Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Municipio del Principado de Asturias que han reci-
bido subvenciones dentro del Programa de ayudas 
Complementarias para planes de dinamización del 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Planes de Calidad del Servicio Eléctrico diseñados 
para el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de patentes registradas entre los 
años 2004 a 2009 de empresas, en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el número de patentes registradas entre los 
años 2004 a 2009 por personas, en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Participación económica que ha recibido el Princi-
pado de Asturias dentro del Plan de Energías Renova-
bles 2005-2010 del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Solicitud de ayuda por las PYMES de Asturias, den-
tro de la convocatoria del Programa INNOENMPRE-
SA, de carácter suprarregional, en la convocatoria 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que se han beneficiado de los 
balnearios de Asturias, en el último programa de terma-
lismo social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que se han acogido al último 
programa de termalismo en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas mayores del Principado de 
Asturias que se han beneficiado de vacaciones en la 
última convocatoria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empleos creados como consecuencia de 
la aplicación de la Ley de Dependencia en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias de Asturias que se han beneficia-
do de la prestación de los 300 € por nacimiento o adop-
ción de hijos con discapacidad o familia numerosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias de Asturias que se han benefi-
ciado de la prestación de los 2.500 € por nacimiento o 
adopción de hijos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores no acompañados que han llega-
do al Principado de Asturias en el último semestre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas en Asturias que han solicitado 
y se han beneficiado de las medidas contempladas en la 
Ley de Autonomía Personal y Atención a la Dependen-
cia y coste económico de dichas concesiones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias que se han beneficiado de 
los 1.200 € de deducción del IRPF por hijos menores 
de 3 años en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contribuyentes a los que afectará la 
supresión del Impuesto de Patrimonio en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca del número de menores, en el 
tramo de 0-3 años, que se verán afectados por el Plan 
Educa3, en el Principado de Asturias, así como conve-
nios y acuerdos que conlleva la atención de dichas 
medidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de subsidios de la Ley de Integración de 
Minusválidos (LISMI) que se perciben en el Principado 
de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos inmigrantes que se han aco-
gido al retorno voluntario en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores inmigrantes acogidos en cen-
tros de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores inmigrantes en situación de 
acogida no preadoptiva en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores inmigrantes residentes en el 
Principado de Asturias, con su propia familia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores inmigrantes que se encuentran 
bajo la tutela del Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Proyectos de Investigación del Plan 
Nacional de I+D que han tenido las Universidades de 
Oviedo, desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas Erasmus solicitadas y concedidas 
en Asturias, en el período comprendido entre 2004-
2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Avilés (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Cangas de Narcea (Asturias), duran-
te 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Carreño (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Castrillón (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Cudillero (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Gijón (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Langreo (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

300

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Carreño (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Castropol (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Castrillón (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Cudillero (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Gijón (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Grado (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Langreo (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Laviana (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Lena (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Llanes (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Mieres (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Navia (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Parres (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Pravia (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Tapia de Casariego (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Tineo (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Grado (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Langreo (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Laviana (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Lena (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Llanes (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Mieres (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Navia (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Pravia (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período legal 
de cobertura en Ribadesella (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Ribadeo (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período legal 
de cobertura en Pola de Siero (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Tineo (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período legal 
de cobertura en Villaviciosa (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Oviedo (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de proyectos presentados para optar a las 
ayudas a la inversión previstas en el Plan de Competiti-
vidad de la Automoción en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inmuebles de Patrimonio Sindical Histórico reinte-
grados o compensados en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Patrimonio adscrito a FEVE, que carecen de uso 
ferroviario en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones existentes para la solicitud de un bien 
de interés turístico nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de pueblos en Asturias excluidos del Plan 
de Financiación para las Entidades Locales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuantía que va a dejar de percibir el Principado de 
Asturias con el nuevo Plan de Financiación de las Enti-
dades Locales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionados por la Sociedad Pública de Alquiler en el 
Principado de Asturias, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Oviedo, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Avilés, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Cangas de Narcea, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Cangas de Onís, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Laviana (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Lena (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Llanes (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Mieres (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Navia (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Pravia (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Ribadesella (Asturias), duran-
te 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Pola de Siero (Asturias), duran-
te 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Ribadeo (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Tineo (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Villaviciosa (Asturias), duran-
te 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Oviedo (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Avilés (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Cangas de Narcea (Asturias), 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Carreño (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período legal 
de cobertura en Castrillón (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Cudillero (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que han perdido su derecho 
a la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Gijón (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Villaviciosa (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Ribadeo (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/083784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la situación de la 
flota gallega tras las decisiones de la UE respecto a las 
licencias de pesca para faenar en Mauritania.

En el año 2006 se firmaba la renovación del Acuer-
do de Pesca entre la Unión Europea y la República Islá-
mica de Mauritania. Este acuerdo pesquero permitía el 
acceso de 43 buques cefalopoderos al caladero maurita-
no con la siguiente distribución: 39 barcos gallegos y 4 
italianos. La vigencia de este acuerdo se extendía hasta 
el 31 de julio de 2012.

Sin embargo, en julio de 2008 se acordaba un nuevo 
protocolo que fue incluido en el acuerdo pesquero, y 
que reducía el número de barcos cefalopoderos galle-
gos hasta la cifra de 24. Todo ello sumado al hecho de 
que la UE introducía un nuevo criterio para el reparto 
de las licencias de pesca. La cuestión es que a Galicia 
se le reducía el número de buques a faenar en el calade-
ro mauritano pero Italia mantenía el mismo número de 
barcos del inicio (4), y se establecía, asimismo, que 
otros países que no tenían flota en dichas aguas ahora sí 
podían acceder al caladero de Mauritania: Grecia con 3 
barcos y Portugal con 1.

Una injusta distribución que, además, vulnera el 
principio de estabilidad relativa y que se utiliza como 
excusa para que la flota gallega del Gran Sol permanez-
ca en una situación de marginación, y que sin embargo 
ahora se conculca para reducir la presencia de la flota 
gallega en el caladero de Mauritania.

Este tipo de políticas no se entienden y cabe inter-
pretar que obedecen a razones de otro tipo, razones 
políticas, puesto que en la campaña de julio/agosto 
de 2009, los tres buques griegos a los que se les conce-
dió la licencia de pesca no faenaron. Ocurrió lo mismo 
en la campaña de noviembre/diciembre de 2009.

Lo sorprendente acontece en el primer trimestre de 
este ario, cuando de nuevo Grecia no hace uso de sus 
tres licencias y la Unión Europea toma la decisión de 
negar dichas licencias a los tres buques gallegos que las 
disfrutaban y otorgárselas a dos barcos italianos, que 
nunca habían faenado en ese caladero. Y mientras la 
tercera de las licencias sin utilizar.

Hay que lamentar la doble vara de medir de la UE, y 
unas decisiones que dejan a la flota gallega en una 
situación de total desprotección y desamparo.

¿Cuál es el balance del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino del desarrollo del Acuerdo de 
Pesca firmado con Mauritania en el año 2006, al que se 
le añadió un nuevo protocolo en 2008 que supuso una 
discriminación para la flota gallega?

¿Qué consideraciones realiza el Gobierno acerca de 
las decisiones de la UE sobre el reparto de licencia de 
pesca en el caladero mauritano que redujeron significa-
tivamente la presencia de barcos gallegos? ¿Le parece 
normal que la UE otorgue licencias de pesca a países 
que nunca tuvieron presencia en esas aguas, mientras 
disminuye la capacidad de pesca de Galicia que siem-
pre tuvo faenó en ese caladero? ¿Qué pasa con los dere-
chos históricos?

¿Qué sentido tiene otorgar licencias de pesca a paí-
ses como Grecia que después no las utilizan, y si las 
utiliza la flota gallega como se demostró? ¿A qué se 
debe este tipo de decisiones?

¿Considera el Gobierno normal que la UE, después 
de dos campañas, retire a los tres barcos gallegos las 
licencias de los tres barcos griegos que no las estaban 
utilizando?

¿Comparte que se trata de un modo de proceder abso-
lutamente discriminatorio y que deja a la flota gallega en 
una situación de total desprotección frente a las arbitra-
riedades de la UE? ¿Va a defender a la flota gallega?

¿Qué medidas adoptó el Gobierno para protestar 
ante la UE por esta afrenta? ¿Va a dirigirse a los órga-
nos de la UE para quejarse por estas decisiones? De no 
ser así, ¿cuáles serían los motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo  
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/083785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aitor Esteban Bravo, Diputado perteneciente al 
Grupo Parlamentario Vasco EAJ-PNV, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, tiene el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué gestiones está realizando el Gobierno español 
en el marco de la Presidencia española del Consejo de 
la UE, en relación con el caso de Yang Chunlin, deteni-
do por las autoridades chinas y sometido a régimen de 
incomunicación y tortura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo  
de 2010.—Aitor Esteban Bravo, Diputado.

184/083787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada con cargo al 1 por 100 cultural 
en Pola de Siero (Asturias), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo  
de 2010.—Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que percibieron subsidio 
por desempleo en Grado (Asturias), durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/083447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, por el presente escrito ratifica su 
voluntad de suscribir la pregunta escrita formulada a su 
nombre, presentadas el día 24 de mayo de 2010, con n.º 
de registro 0119473, al faltar en la misma la correspon-
diente firma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.— Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/083789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la comparecencia de 27 de abril de 2010 la 
Ministra de Cultura sólo informó a la Comisión que 
«con el objetivo de reducir el déficit público, el Conse-
jo de Ministros aprobó el pasado 29 de enero dos pla-
nes de actuación. El primero de ellos es el Plan de 
acción inmediata, que implica para el Ministerio de 
Cultura una disminución en torno al 2 por 100 de los 
gastos de funcionamiento y el 10 por 100 de las inver-
siones. En segundo lugar, está el Plan de austeridad de 
la Administración General del Estado 2011-2013 que 
prevé una reducción gradual, aunque significativa, del 
gasto total a efectuar por el Ministerio de Cultura 
de 2011-2013».

En este sentido se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué papel ha desempeñado la Ministra de Cul-
tura respecto a la decisión del Gobierno de devaluar la 
Biblioteca Nacional en el plan de ahorro aprobado en el 
Consejo de Ministros de 30 de abril?

2. ¿Comparte la Ministra de Cultura la oponión 
formulada por la Directora de la Biblioteca Nacional de 
que la Biblioteca Nacional pasa a  «la lista ominosa de 
las 32 direcciones generales más inútiles, lo que pone 
de manifiesto el escaso peso de la cultura en España en 
las mentes de algunos»?

3. ¿Cómo valora la Ministra de Cultura las decla-
raciones de la Directora de la Biblioteca Nacional de 
que con esta decisión «han presentado en el menor 
coste político. Otros organismos tienen más capacidad 
de presión»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/083790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Alcalá de los Gazules, y motivo por el 
que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Alcalá del Valle, y motivo por el que 
se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayunta-
miento de Algar, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de Algeciras, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Algodonales, y motivo por el que se 
le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Arcos de la Frontera, y motivo por el 
que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de Barbate, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Benalup-Casas Viejas, y motivo por 
el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de Benaocaz, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de Bornos, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayunta-
miento de Cádiz, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Castellar de la Frontera, y motivo por 
el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Chiclana de la Frontera, y motivo por 
el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de Chipiona, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Conil de la Frontera, y motivo por el 
que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de El Bosque, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de El Gastor, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de El Puerto de Santa María, y motivo 
por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayunta-
miento de Espera, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de Grazalema, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, y motivo por el 
que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Jimena de la Frontera, y motivo por el 
que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de La Línea de la Concepción, y motivo 
por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de Los Barrios, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Medina-Sidonia, y motivo por el que 
se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayunta-
miento de Olvera, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Paterna de Rivera, y motivo por el 
que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Prado del Rey, y motivo por el que se 
le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de Puerto Real, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Puerto Serrano, y motivo por el que 
se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayunta-
miento de Rota, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de San Fernando, y motivo por el que se 
le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de San José de Valle, y motivo por el que 
se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de San Roque, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda, y motivo por 
el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Setenil de las Bodegas, y motivo por 
el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de Tarifa, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Torre Alháquime, y motivo por el que 
se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de Trebujena, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de Ubrique, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Vejer de la Frontera, y motivo por el 
que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al 
Ayuntamiento de Villaluenga del Rosario, y motivo por 
el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayuntamien-
to de Villamartín, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

319

184/083833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Cantidades de la PIE que durante los meses de enero, 
febrero y marzo de 2010 se le ha retenido al Ayunta-
miento de Zahara, y motivo por el que se le ha retenido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de borradores de declaración de renta del 
ejercicio 2009 enviadas a los contribuyentes en la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de borradores de declaración de renta del 
ejercicio 2009 enviadas a los contribuyentes en la pro-
vincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de borradores de declaración de renta del 
ejercicio 2009 enviadas a los contribuyentes en la pro-
vincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de borradores de declaración de renta del 
ejercicio 2009 enviadas a los contribuyentes en la pro-
vincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de borradores de declaración de renta del 
ejercicio 2009 enviadas a los contribuyentes en la pro-
vincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de borradores de declaración de renta del 
ejercicio 2009 enviadas a los contribuyentes en la pro-
vincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de borradores de declaración de renta del 
ejercicio 2009 enviadas a los contribuyentes en la pro-
vincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Inmuebles propiedad de la Administración General 
del Estado en Jerez de la Frontera que se encuentran sin 
utilizar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de kilómetros de autovía licitados y pues-
tos en funcionamiento desde mayo de 2004 al día de 
hoy en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de kilómetros de autovía licitados y pues-
tos en funcionamiento desde mayo de 2004 al día de 
hoy en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de kilómetros de autovía licitados y pues-
tos en funcionamiento desde mayo de 2004 al día de 
hoy en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de kilómetros de autovía licitados y pues-
tos en funcionamiento desde mayo de 2004 al día de 
hoy en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de kilómetros de autovía licitados y pues-
tos en funcionamiento desde mayo de 2004 al día de 
hoy en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de kilómetros de autovía licitados y pues-
tos en funcionamiento desde mayo de 2004 al día de 
hoy en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de kilómetros de autovía licitados y pues-
tos en funcionamiento desde mayo de 2004 al día de 
hoy en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de kilómetros de autovía licitados y pues-
tos en funcionamiento desde mayo de 2004 al día de 
hoy en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de contribuyentes que se han beneficiado 
por adquisición de vivienda en el impuesto sobre la 
renta en los ejercicios 2004-2005-2006-2007 y 2008 en 
la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de contribuyentes que se han beneficiado 
por adquisición de vivienda en el impuesto sobre la 
renta en los ejercicios 2004-2005-2006-2007 y 2008 en 
la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de contribuyentes que se han beneficiado 
por adquisición de vivienda en el impuesto sobre la 
renta en los ejercicios 2004-2005-2006-2007 y 2008 en 
la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de contribuyentes que se han beneficiado 
por adquisición de vivienda en el impuesto sobre la 
renta en los ejercicios 2004-2005-2006-2007 y 2008 en 
la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de contribuyentes que se han beneficiado 
por adquisición de vivienda en el impuesto sobre la 
renta en los ejercicios 2004-2005-2006-2007 y 2008 en 
la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de contribuyentes que se han beneficiado 
por adquisición de vivienda en el impuesto sobre la 
renta en los ejercicios 2004-2005-2006-2007 y 2008 en 
la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de contribuyentes que se han beneficiado 
por adquisición de vivienda en el impuesto sobre la 
renta en los ejercicios 2004-2005-2006-2007 y 2008 en 
la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de contribuyentes que se han beneficiado 
por adquisición de vivienda en el impuesto sobre la 
renta en los ejercicios 2004-2005-2006-2007 y 2008 en 
la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

¿Qué medidas ha adoptado el gobierno desde el 
año 2004 hasta la fecha, para ayudar a la industria de 
marroquinería de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de actuaciones llevadas a cabo por el 
SEPRONA en la provincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de actuaciones llevadas a cabo por el 
SEPRONA en la provincia de Almería en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de actuaciones llevadas a cabo por el 
SEPRONA en la provincia de Granada en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de actuaciones llevadas a cabo por el 
SEPRONA en la provincia de Jaén en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de actuaciones llevadas a cabo por el 
SEPRONA en la provincia de Córdoba en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de actuaciones llevadas a cabo por el 
SEPRONA en la provincia de Sevilla en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de actuaciones llevadas a cabo por el 
SEPRONA en la provincia de Málaga en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de actuaciones llevadas a cabo por el 
SEPRONA en la provincia de Huelva en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Nivel de ocupación turística en la provincia de Cádiz 
durante la Semana Santa de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Nivel de ocupación turística en la provincia de 
Almería durante la Semana Santa de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Nivel de ocupación turística en la provincia de Gra-
nada durante la Semana Santa de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Nivel de ocupación turística en la provincia de Jaén 
durante la Semana Santa de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Nivel de ocupación turística en la provincia de Cór-
doba durante la Semana Santa de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Nivel de ocupación turística en la provincia de Sevi-
lla durante la Semana Santa de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Nivel de ocupación turística en la provincia de 
Málaga durante la Semana Santa de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Nivel de ocupación turística en la provincia de Huel-
va durante la Semana Santa de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de empresas en la provincia de Cádiz que 
han solicitado aplazamiento en el pago de las cuotas de 
Seguridad Social en el año 2009, y a cuantas se les han 
concedido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de empresas en la provincia de Almería que 
han solicitado aplazamiento en el pago de las cuotas de 
la Seguridad Social en el año 2009, y a cuántas se les ha 
concedido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de empresas en la provincia de Granada 
que han solicitado aplazamiento en el pago de las cuo-
tas de la Seguridad Social en el año 2009, y a cuántas se 
les ha concedido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de empresas en la provincia de Jaén que 
han solicitado aplazamiento en el pago de las cuotas de 
la Seguridad Social en el año 2009, y a cuántas se les ha 
concedido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de empresas en la provincia de Córdoba 
que han solicitado aplazamiento en el pago de las cuo-
tas de la Seguridad Social en el año 2009, y a cuántas se 
les ha concedido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de empresas en la provincia de Sevilla que 
han solicitado aplazamiento en el pago de las cuotas de 
la Seguridad Social en el año 2009, y a cuántas se les ha 
concedido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de empresas en la provincia de Málaga que 
han solicitado aplazamiento en el pago de las cuotas de 
la Seguridad Social en el año 2009, y a cuántas se les ha 
concedido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de empresas en la provincia de Huelva que 
han solicitado aplazamiento en el pago de las cuotas de 
la Seguridad Social en el año 2009, y a cuántas se les ha 
concedido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

¿Cuándo se procederá a la instalación de una Comi-
saría de Policía en Puerto Real (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda de la Diputación Provincial de Cádiz con la 
Seguridad Social o en su caso, cantidades que se hayan 
aplazado mediante convenio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda de la Diputación Provincial de Almería con 
la Seguridad Social o en su caso, cantidades que se 
hayan aplazado mediante convenio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda de la Diputación Provincial de Granada con 
la Seguridad Social o en su caso, cantidades que se 
hayan aplazado mediante convenio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda de la Diputación Provincial de Jaén con la 
Seguridad Social o en su caso, cantidades que se hayan 
aplazado mediante convenio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda de la Diputación Provincial de Córdoba con 
la Seguridad Social o en su caso, cantidades que se 
hayan aplazado mediante convenio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda de la Diputación Provincial de Sevilla con la 
Seguridad Social o en su caso, cantidades que se hayan 
aplazado mediante convenio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda de la Diputación Provincial de Málaga con la 
Seguridad Social o en su caso, cantidades que se hayan 
aplazado mediante convenio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Deuda de la Diputación Provincial de Huelva con la 
Seguridad Social o en su caso, cantidades que se hayan 
aplazado mediante convenio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados durante el 
año 2009 en la Comisaría de Policía de Jerez de la 
Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados durante el 
año 2009 en la Comisaría de Policía de La Línea de la 
Concepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados durante el 
año 2009 en la Comisaría de Algeciras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados durante el 
año 2009 en la Comisaría de San Fernando.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados durante el 
año 2009 en la Comisaría de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados durante el 
año 2009 en la Comisaría de Rota.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados durante el 
año 2009 en la Comisaría de Sanlúcar de Barrameda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Chiclana en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Puerto de Santa María en 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Puerto Real en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Rota en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Jerez de la Frontera en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Sanlúcar de Barrameda 
en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Chipiona en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Algar en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de San José del Valle en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de La Barca de la Florida en 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Villamartín en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

332

184/083911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Arcos de la Frontera en 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Alcalá del Valle en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Algodonales en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Bornos en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de El Bosque en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Espera en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

333

184/083917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Gazulema en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Olvera en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Prado del Rey en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Puerto Serrano en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Ubrique en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Setenil de las Bodegas 
en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Vejer de la Frontera en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Medina-Sidonia en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Conil de la Frontera en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Alcalá de los Gazules en 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Barbate en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Benalup en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Paterna de la Rivera en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de San Roque en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Línea de la Concepción 
en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Guadiaro en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Castellar de la Frontera 
en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Gimena de la Frontera 
en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/083935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de daños y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Tarifa en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Algeciras en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Los Barrios en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Número de delitos y faltas denunciados en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Facinas en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Explanada de la Feria finan-
ciada con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, 
especificando si la misma está liquidada, fecha de liqui-
dación, y en el supuesto de que no estuviese liquidada, 
razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reurbanización c/ Taxdirt 
financiada con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local, especificando si la misma está liquidada, fecha 
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de liquidación, y en el supuesto de que no estuviese 
liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez 
de la Frontera, denominada Reurbanización Plaza 
nuestro Padre Jesús de la Sentencia —Plazuela Barrio 
San Miguel— financiada con cargo al Fondo Estatal 
de Inversión Local, especificando si la misma está 
liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de 
que no estuviese liquidada, razón por lo que no lo 
está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Adaptación local para oficinas 
en Distrito Sur financiada con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local, especificando si la misma está liquida-
da, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Demolición de 2 edificios 
de 60 viviendas en Barriada S. Juan de Dios financiada 
con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, especifi-
cando si la misma está liquidada, fecha de liquidación, 
y en el supuesto de que no estuviese liquidada, razón 
por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Obras puerta de entrada y 
cerramiento del Parque Zoológico financiada con cargo 
al Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reparación Parque de Valle-
sequillo financiada con cargo al Fondo Estatal de Inver-
sión Local, especificando si la misma está liquidada, 
fecha de liquidación, y en el supuesto de que no estu-
viese liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Proyecto de cerramiento en la 
calle Eje financiada con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local, especificando si la misma está liquida-
da, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reforma alumbrado público 
Bda. Asunción financiada con cargo al Fondo Estatal 
de Inversión Local, especificando si la misma está 
liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de que 
no estuviese liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Arreglo de acerado de la c/ 
Arcos (Majarromaque) financiada con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local, especificando si la misma 
está liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de 
que no estuviese liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Acondicionamiento de pista 
polideportiva en Barriada Rural de la Ina financiada 
con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, especifi-
cando si la misma está liquidada, fecha de liquidación, 
y en el supuesto de que no estuviese liquidada, razón 
por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Rehabilitación de Claustros 
del Convento de Santo Domingo financiada con cargo 
al Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Rehabilitación de cubierta 
Talleres Ocupacionales Madre de Dios financiada con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, especifican-
do si la misma está liquidada, fecha de liquidación, y en 
el supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Prolongación de Avenida de las 
Amapolas en Picadueñas financiada con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local, especificando si la misma 
está liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de 
que no estuviese liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Cerramiento de la parcela de 
la Peña Terremoto financiada con cargo al Fondo Esta-
tal de Inversión Local, especificando si la misma está 
liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de que 
no estuviese liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Acondicionamiento de roton-
das en vías urbanas financiada con cargo al Fondo Esta-
tal de Inversión Local, especificando si la misma está 
liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de que 
no estuviese liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Salón multiusos y urbaniza-
ción interior Colegio Pío XII financiada con cargo al 
Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reforma alumbrado público c/ 
Santo Domingo financiada con cargo al Fondo Estatal 
de Inversión Local, especificando si la misma está 
liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de que 
no estuviese liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Saneamiento y Depuración de 
Aguas en Torrecera Baja financiada con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local, especificando si la misma 
está liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de 
que no estuviese liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Construcción de centro cultu-
ral en Plaza Artesanía —El Torno financiada con cargo 
al Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Actividad Arqueológica para 
Centro de Recepción en el Alcázar de Jerez de la Fron-
tera financiada con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local, especificando si la misma está liquidada, fecha 
de liquidación, y en el supuesto de que no estuviese 
liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Restauración y Rehabilitación 
de la Sala Profundis financiada con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local, especificando si la misma 
está liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de 
que no estuviese liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Eliminación barreras arquitec-
tónicas en puerta principal Ayuntamiento financiada 
con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, especifi-
cando si la misma está liquidada, fecha de liquidación, 
y en el supuesto de que no estuviese liquidada, razón 
por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Restauración y rehab. Noria y 
zona trasera de los baños de Alcázar  financiada con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, especifican-
do si la misma está liquidada, fecha de liquidación, y en 
el supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Proyecto Adaptación Local 
Arcos para uso administrativo financiada con cargo al 
Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reurbanización de Bizcoche-
ros, Caldereros y Pl. Quemada financiada con cargo al 
Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reforma de acerado en Torres-
blancas financiada con cargo al Fondo Estatal de Inver-
sión Local, especificando si la misma está liquidada, 
fecha de liquidación, y en el supuesto de que no estu-
viese liquidada, razón por lo que no lo está. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Acerado en el Paseo de las 
Delicias e Hijuela de la Canaleja financiada con cargo 
al Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Complejo polideportivo de la 
Granja (Avenida de Europa) financiada con cargo al 
Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Infraestructura de saneamien-
to en Arroyo de la Canaleja financiada con cargo al 
Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Electrificación de conexión 
subestación Montealto con centro de entronque Parque 
Empresarial financiada con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local, especificando si la misma está liquida-
da, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

343

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Rehabilitación de plaza en Polí-
gono San Benito financiada con cargo al Fondo Estatal 
de Inversión Local, especificando si la misma está liqui-
dada, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Centro Administrativo y de 
Servicios Sociales Zona Norte financiada con cargo al 
Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Centro de Barrio de Valle-
sequillo financiada con cargo al Fondo Estatal de Inver-
sión Local, especificando si la misma está liquidada, 
fecha de liquidación, y en el supuesto de que no estu-
viese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Ampliación de Guardería 
infantil en la Barca financiada con cargo al Fondo Esta-
tal de Inversión Local, especificando si la misma está 
liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de que 
no estuviese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Barrio de San Miguel, c/ 
Zarza, Molino de Viento, Duende y Galván financiada 
con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, especifi-
cando si la misma está liquidada, fecha de liquidación, 
y en el supuesto de que no estuviese liquidada, razón 
por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Rehabilitación de Nave del 
Aceite financiada con cargo al Fondo Estatal de Inver-
sión Local, especificando si la misma está liquidada, 
fecha de liquidación, y en el supuesto de que no estu-
viese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reurbanización c/ Huelva de 
Bda. La Granja financiada con cargo al Fondo Estatal 
de Inversión Local, especificando si la misma está 
liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de que 
no estuviese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Adecuación de la avenida del 
Reino Unido. Paseo de la Laguna de Torrox financiada 
con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, especifi-
cando si la misma está liquidada, fecha de liquidación, 
y en el supuesto de que no estuviese liquidada, razón 
por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reforma del Parque del Movi-
miento Scout Católico financiada con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local, especificando si la misma 
está liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de 
que no estuviese liquidada, razón por lo que lo no lo 
está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Centro de barrio Bda. El Agri-
mensor financiada con cargo al Fondo Estatal de Inver-
sión Local, especificando si la misma está liquidada, 
fecha de liquidación, y en el supuesto de que no estu-
viese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Demolición antiguo colegio 
Blas Infante financiada con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local, especificando si la misma está liquida-
da, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Remodelación de Centro Mer-
ced Coronada para Centro de mayores y Centro de 
Barrio financiada con cargo al Fondo Estatal de Inver-
sión Local, especificando si la misma está liquidada, 
fecha de liquidación, y en el supuesto de que no estu-
viese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Ampliación y Reordenación 
Zoológico, urbanización y zonas verdes financiada con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, especifican-
do si la misma está liquidada, fecha de liquidación, y en 
el supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Acondicionamiento de local 
para Asociación de vecinos Bda. La Alegría y Aparca-
mientos financiada con cargo al Fondo Estatal de Inver-
sión Local, especificando si la misma está liquidada, 
fecha de liquidación, y en el supuesto de que no estu-
viese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reurbanización de calle Divi-
na Pastora de Guadalcacín financiada con cargo al 
Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Acondicionamiento paisajísti-
co del núcleo rural Las Pachecas financiada con cargo 
al Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Adaptación de edificio para 
actividades culturales en San Isidro del Guadalete 
financiada con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local, especificando si la misma está liquidada, fecha 
de liquidación, y en el supuesto de que no estuviese 
liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Actuaciones de emergencia en 
el Claustro principal del antiguo Convento San Agustín 
financiada con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local, especificando si la misma está liquidada, fecha 
de liquidación, y en el supuesto de que no estuviese 
liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Adaptación de Nave Bodega 
para Museo de Belenista, c/ Circo, financiada con cargo 
al Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Colocación de templete de 
función en Alameda Vieja financiada con cargo al 
Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reurbanización Ronda Mule-
ro financiada con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local, especificando si la misma está liquidada, fecha 
de liquidación, y en el supuesto de que no estuviese 
liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Centro de bario San José 
Obrero financiada con cargo al Fondo Estatal de Inver-
sión Local, especificando si la misma está liquidada, 
fecha de liquidación, y en el supuesto de que no estu-
viese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Reforma alumbrado público 
Bda. La Plata financiada con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local, especificando si la misma está liquida-
da, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Carril bici zona Avda. Álvaro 
Domecq-Avda. León de Carranza financiada con cargo 
al Fondo Estatal de Inversión Local, especificando si la 
misma está liquidada, fecha de liquidación, y en el 
supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Salón multiusos en Nueva 
Jarilla financiada con cargo al Fondo Estatal de Inver-
sión Local, especificando si la misma está liquidada, 
fecha de liquidación, y en el supuesto de que no estu-
viese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta escrita.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada Arreglo de calle principal de 
Gibalbin financiada con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local, especificando si la misma está liquida-
da, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que lo no lo está.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada urbanización El Portal, finan-
ciada con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, 
especificando si la misma está liquidada, fecha de liqui-
dación, y en el supuesto de que no estuviese liquidada, 
razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada reordenación de la calle Com-
pañía de María, financiada con cargo al Fondo Estatal 
de Inversión Local, especificando si la misma está 
liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de que 
no estuviese liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada reurbanización plaza San Mar-
cos, calle Jaramago y calle San Marcos, financiada con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, especifican-
do si la misma está liquidada, fecha de liquidación, y en 
el supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/083999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada urbanización de las calles Cri-
santemo y Begonia en Picadueña Alta, financiada con 
cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, especifican-
do si la misma está liquidada, fecha de liquidación, y en 
el supuesto de que no estuviese liquidada, razón por lo 
que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/084000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada mejoras en calle Tucán y Rui-
señor, financiada con cargo al Fondo Estatal de Inver-
sión Local, especificando si la misma está liquidada, 
fecha de liquidación, y en el supuesto de que no estu-
viese liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/084001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada mejoras en calle Membrillo, 
financiada con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local, especificando si la misma está liquidada, fecha 
de liquidación, y en el supuesto de que no estuviese 
liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/084002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada acerado IES Fernando Quiño-
nes, financiada con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local, especificando si la misma está liquidada, fecha 
de liquidación, y en el supuesto de que no estuviese 
liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/084003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada urbanización 6 T1 Tempul, 
financiada con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local, especificando si la misma está liquidada, fecha 
de liquidación, y en el supuesto de que no estuviese 
liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/084004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada arreglo de calle Infancia, 
financiada con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local, especificando si la misma está liquidada, fecha 
de liquidación, y en el supuesto de que no estuviese 
liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/084005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada consolidación de talud y cons-
trucción muro contención en calle Calderón de la Barca, 
financiada con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local, especificando si la misma está liquidada, fecha 
de liquidación, y en el supuesto de que no estuviese 
liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/084006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada arreglo de carretera y alum-
brado Bda. Geraldino, financiada con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local, especificando si la misma 
está liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de 
que no estuviese liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/084007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada aparcamiento calle Santa 
Antonia, financiada con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local, especificando si la misma está liquida-
da, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/084008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada ensanchamiento de curva en 
Picadueña Baja, financiada con cargo al Fondo Estatal 
de Inversión Local, especificando si la misma está 
liquidada, fecha de liquidación, y en el supuesto de que 
no estuviese liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/084009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación al día de hoy de la obra situada en Jerez de 
la Frontera, denominada reformas en Paseo de la 
Rosaleda, financiada con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local, especificando si la misma está liquida-
da, fecha de liquidación, y en el supuesto de que no 
estuviese liquidada, razón por lo que no lo esta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/084010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Inversiones previstas en la provincia de Cádiz que 
se verán afectadas por el recorte de inversión anunciado 
por el Presidente del Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/084011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas públicas y organismos que 
cuentan con Agentes de Igualdad de Oportunidades 
entre Hombres y Mujeres. Funciones de los mismos, 
formación requerida para ejercer como tal y presupues-
to destinado por el Gobierno para su mantenimiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno convertir en obligatoria 
la contratación, por parte de las empresas privadas, de 
Agentes de Igualdad de Oportunidades entre Hombres 
y Mujeres?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Orden del día de la Conferencia Sectorial de Igual-
dad, celebrada el 26 de abril de 2010. Reparto de los 5 
millones de euros aprobados en la misma. Criterios 
acordados y cantidad definitiva destinada a cada una de 
las Comunidades Autónomas, de los 1,5 millones de 
euros anunciados para actuaciones que menores que 
convivan expuestos a entornos de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Conferencias Sectoriales de Igualdad celebradas 
durante el año 2010 y orden del día de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Actuaciones previstas en carreteras de la provincia 
de Valencia que se verán afectadas por el recorte presu-
puestario del Ministerio de Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/084016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que el Gobierno tiene previsto realizar 
en las carreteras de la provincia de Valencia durante el 
año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Previsión del Gobierno de realizar alguna actuación 
en la N-332, durante el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno de realizar alguna actuación 
en la travesía Favara-Xeresa (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Previsión del Gobierno de realizar alguna actuación 
en la variante de Xeraco, durante el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno de realizar alguna actuación 
en la variante de la Safor, durante el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno de realizar alguna actuación 
en la duplicación de la variante de Gandía, durante el 
año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

353

184/084022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno de realizar alguna actuación 
en el desdoblamiento Verger-Oliva, durante el 
año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Gobierno para la elimina-
ción de puntos negros en las carreteras de la provincia 
de Valencia durante los años 2005 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión y actuaciones previstas para la elimina-
ción de los puntos negros en las carreteras de la provin-
cia de Valencia, durante el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Tiene el Gobierno prevista alguna actuación, durant 
el año 2010, en la carretera que conecta Llosa de Ranes 
con Xátiva (Valencia), considerada como un punto 
negro de accidentes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los cuales el Gobierno ha rechazado 
construir un nuevo edificio de la sede de la Dirección 
General de Tráfico de Valencia, en la Avenida de la 
Malvarosa, tras haberse firmado el convenio de colabo-
ración con el Ayuntamiento de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/084027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 16 al 18% en 
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términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de la automoción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 16 al 18% en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de los electrodomésticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 16 al 18% en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de la ropa y el calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 16 al 18% en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de la agricultura, ganadería y pesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 16 al 18% en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de los materiales de construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 16 al 18% en 
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términos de incremento de la recaudación, en el sector 
del comercio minorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Ha valorado el Gobierno la creación de un nuevo y 
quinto Juzgado de Primera Instancia e Instrucción en 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2010.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/084034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Atenderá el Gobierno la petición del Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla y León de crear un 
nuevo y quinto Juzgado de Primera Instancia e Instruc-
ción en Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2010.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/084035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno como normal el funciona-
miento del Aeropuerto de Sevilla durante las 23 horas 
del día 19 de mayo del 2010 y las 8:00 horas del día 20 
de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.

184/084036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no pudieron aterrizar en el Aeropuerto de 
Sevilla los vuelos previstos procedentes de Barcelona 
durante la madrugada del 19 al 20 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.

184/084037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno la posibilidad que el 
Aeropuerto de Sevilla este operativo las 24 horas del 
día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.

184/084038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

356

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

A 31 de diciembre de 2009 no se había realizado 
gasto de inversión en los proyectos 0010 y 2089 de 
ADIF y de la Sociedad Estatal de infraestructuras del 
Transporte Terrestre (SEIT ) en la provincia de Valen-
cia.

¿ Qué previsión de gasto tiene el Gobierno para los 
citados proyectos en el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/084039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En nota de prensa emitida el pasado 7 de marzo 
de 2010 se informa de la actuación sobre determinados 
proyectos de inversión en el aeropuerto de Valencia, en 
cuanto a su adjudicación, coste, fecha de iniciación y 
finalización de las mismas. Así, se informa de la amplia-
ción del Edificio Terminal, la ampliación de la platafor-
ma de aviación comercial y la ampliación de la plata-
forma de aviación general.

¿ Qué plazo de ejecución tienen las siguientes obras 
adjudicadas del aeropuerto de valencia: Ampliación 
aparcamiento público segunda fase y asistencia Técnica 
del Control y vigilancia de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/084040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro y don Antonio 
Erias Rey, Diputados por La Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes en los proyectos del 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en la pro-
vincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro y Antonio 
Erias Rey, Diputados.

184/084041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro y don Antonio 
Erias Rey, Diputados por La Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes en los proyectos del 
Ministerio de Vivienda en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro y Antonio 
Erias Rey, Diputados.

184/084042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro y don Antonio 
Erias Rey, Diputados por La Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.
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¿Cómo afectan estos recortes en los proyectos del 
Ministerio de Cultura en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro y Antonio 
Erias Rey, Diputados.

 

184/084043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro y don Antonio 
Erias Rey, Diputados por La Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes en los proyectos del 
Ministerio de Ciencia e Innovación en la provincia de A 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro y Antonio 
Erias Rey, Diputados.

184/084044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro y don Antonio 
Erias Rey, Diputados por La Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes en los proyectos del 
Ministerio de Interior en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro y Antonio 
Erias Rey, Diputados.

184/084045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro y don Antonio 
Erias Rey, Diputados por La Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Dipu-
tados el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobier-
no anunciaba recortes presupuestarios en inversión 
pública:

¿Cómo afecta estos recortes a las inversiones reales 
del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro y Antonio 
Erias Rey, Diputados.

184/084046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro y don Antonio 
Erias Rey, Diputados por La Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba recortes presupuestarios.

¿Cómo afectan estos recortes en los presupuestos del 
Ministerio de Defensa en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro y Antonio 
Erias Rey, Diputados.

184/084047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Roberto Soravilla Fernández, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito

El próximo 21 de mayo, visitará Kosovo el Consejo 
del Atlántico Norte.

El Consejo es el órgano de decisión política de la 
OTAN, configurado ordinariamente por los represen-
tantes de los 28 países miembros, bajo la presidencia 
del Secretario General.

La visita prevé distintas reuniones con los jefes de 
las distintas misiones allí desplegadas, entre ellas 
EULEX, en la que sorprendentemente, sigue habiendo 
un componente español.

Sin embargo, en la agenda figuran encuentros de 
contenido alto y estrictamente político. Me refiero a los 
programados con el Presidente de Kosovo, Fatmir Sej-
din y con el Viceprimer Ministro, Hajredin Kugi.

Habida cuenta de que España no ha reconocido a 
Kosovo como país, estas visitas podrían considerarse 
un reconocimiento tácito de su independencia unilate-
ral y como consecuencia:

¿Acudirá a estas visitas y reuniones el Embajador 
representante permanente de España en la OTAN?, ¿se 
le han cursado desde el Ministerio instrucciones preci-
sas al respecto? Si así fuera, ¿en qué términos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Roberto Soravilla Fernández, Diputado.

184/084049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba un recorte de 6.045 millones de euros en 
inversión pública.

¿Cómo afecta a las inversiones reales del Ministerio 
de Fomento en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/084050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afecta el recorte económico a las inversiones 
reales del Ministerio de Ciencia y Tecnología en la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/084051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afecta el recorte económico a las inversiones 
reales del Ministerio de Cultura en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/084052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cómo afecta el recorte económico a las inversiones 
reales del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/084053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afecta el recorte económico a las inversiones 
reales del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/084054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, Diputado por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos del Fondo Estatal Inversión 
Local 2009 están sin liquidar a 30 de abril de 2010 en la 
provincia de Ciudad Real? Y ¿A qué municipios de esta 
provincia se corresponden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Carlos Manuel Cotillas López, Diputado.

184/084055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, Diputado por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos del Fondo Estatal Inversión 
Local 2009 están sin liquidar a 30 de abril de 2010 en la 
provincia de Toledo? Y ¿A qué municipios de esta pro-
vincia se corresponden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Carlos Manuel Cotillas López, Diputado.

184/084056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, Diputado por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos del Fondo Estatal Inversión 
Local 2009 están sin liquidar a 30 de abril de 2010 en la 
provincia de Albacete? Y ¿a qué municipios de esta 
provincia se corresponden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Carlos Manuel Cotillas López, Diputado.

184/084057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, Diputado por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos del Fondo Estatal Inversión 
Local 2009 están sin liquidar a 30 de abril de 2010 en la 
provincia de Cuenca? Y ¿A qué municipios de esta pro-
vincia se corresponden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Carlos Manuel Cotillas López, Diputado.
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184/084058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, Diputado por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos del Fondo Estatal Inversión 
Local 2009 están sin liquidar a 30 de abril de 2010 en la 
provincia de Guadalajara? Y ¿A qué municipios de esta 
provincia se corresponden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Carlos Manuel Cotillas López, Diputado.

184/084059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barcelo, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Afectará el recorte de gastos del Gobierno la dupli-
cación de la variante de Benidorm?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Francisco Murcia Barcelo, Diputado.

184/084060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

El día 17 de abril fue presentada por el Ministro de 
Fomento en Vigo la ampliación de la AP-9 consistentes 
en la ampliación del Puente de Rande sobre la ría de 
Vigo y el aumento de la capacidad de la autopista AP-9 

entre los enlaces de Cangas y Teis, con una inversión 
anunciada de 173 millones de euros.

Desde el Ministerio de Fomento a través de múlti-
ples manifestaciones, siempre barajaron como alterna-
tiva a la actual AP-9 la potenciación de la autovía A-57 
que unirá Pontevedra con el Alto de O Confurco con un 
enlace a Peinador.

Quisiéramos realizar en base a estas afirmaciones la 
siguiente pregunta:

¿Qué alternativa va a priorizar el Ministerio de 
Fomento y cuáles son sus plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/084061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

El texto íntegro del Pacto del Obradoiro sobre el 
AVE firmado por el Ministro de Fomento y el Presiden-
te de la Xunta de Galicia dice textualmente sobre la 
línea Ourense-Pontevedra lo siguiente «En el tramo 
Vigo-Ourense por Cerdedo, una vez concluida la decla-
ración de impacto ambiental, se procederá a la contra-
tación de proyecto y obra conjuntamente para acelerar 
la ejecución de esa línea, mediante una fórmula de 
colaboración público-privada».

Quisiéramos realizar en base a estas afirmaciones la 
siguiente pregunta:

¿Siguen manteniendo desde el Ministerio de Fomen-
to el plazo de finales de 2015 para el tramo Vigo-Ouren-
se por Cerdedo, que coincidiría cuando se pongan en 
servicio el resto del trayecto desde Madrid (Puebla de 
Sanabria-Ourense), completando la ejecución de la alta 
velocidad en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.
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184/084062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito:

El ayuntamiento de Vigo ha encargado un Plan inte-
gral de tráfico, un plan de movilidad donde incluye 
entre otras medidas la remodelación de la Avenida de 
Madrid en Vigo.

Quisiéramos realizar en base a estas afirmaciones la 
siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento la transfe-
rencia de la Avenida de Madrid al ayuntamiento de 
Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/084063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

En Castilla y León hay 384.190 jubilados que tenían 
garantizada la revalorización automática de las pensio-
nes gracias a una Ley aprobada durante el Gobierno del 
PP.

Como quiera que la pretensión del Gobierno es 
derogar o modificar dicha Ley para poder congelar las 
pensiones, esa es la razón por la que pregunto al Gobier-
no:

¿Qué cantidad van a dejar de percibir los pensionis-
tas de Castilla y León?

¿Qué cantidad dejarán de percibir en cada una de las 
nueve provincias de la Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo  
de 2010.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/084064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

En Castilla y León hay 177.784 funcionarios y 
empleados públicos. De los cuales, 87.715 dependen de 
la Junta de Castilla y León, 41.886 de la Administra-
ción del Estado, 35.543 de Ayuntamientos y Diputación 
y 9.640 de Universidades Públicas.

Por ello pregunto al Gobierno:

¿Cuál es la cantidad exacta que se va a detraer de los 
sueldos de los funcionarios y empleados públicos en 
Castilla y León el primer mes posterior a la aprobación 
de la medida de reducción del 5% del salario?

¿Cuál es la cantidad desglosada por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo  
de 2010.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/084065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valencia 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente Pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El resultado del último informe de la Comisión 
Europea sobre innovación sitúa a España en una posi-
ción más que modesta y con muchas diferencias entre 
regiones.

¿Qué valoración le merece al Gobierno el resultado 
de dicho informe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril  
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/084066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valencia 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente Pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El resultado del último informe de la Comisión Euro-
pea sobre innovación sitúa a España en una posición más 
que modesta y con muchas diferencias entre regiones.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para reducir 
las diferencias entre regiones puestas de manifiesto en 
el citado informe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/084067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valencia 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente Pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El resultado del último informe de la Comisión Euro-
pea sobre innovación sitúa a España en una posición más 
que modesta y con muchas diferencias entre regiones.

¿Cómo cree el Gobierno que puede paliarse esta 
situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril  
de 2010.—Esteban González Pons, Diputado.

184/084068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fráncisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Secretario General de Política Social y Consumo 
anunció que se está elaborando un borrador de Decreto 
para mejorar la inserción laboral de las personas con 
discapacidad.

¿Cuándo tienen previsto concluir el borrador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo  
de 2010.—Fráncisco Vañó Ferre, Diputado.

184/084069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos retirados por la Dirección Gene-
ral de Tráfico por la utilización de teléfono móvil en la 
Ciudad Autónoma de Ceuta, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de muertes por suicidio en la provincia de 
Cádiz en el año 2007, y media respecto al resto del país.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace Gobierno sobre la decisión 
del Parlamento Europeo en aconsejar que se realice un 
nuevo Estudio Epidemiológico en el Campo de Gibral-
tar (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/084072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de empresas quebraron sin tener tan 
siquiera la oportunidad de declararse en concurso de 
acreedores en la localidad de Tarifa (Cádiz), en el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2010 para la eliminación de puntos negros, en las 
carreteras y mejorar la Seguridad Vial en la provincia 
de Málaga? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a dicho 
programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de accidentes de tráfico se produjeron 
en el año 2009 por la utilización de teléfono móvil, en 
la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo ha evolucionado la tasa de mortalidad en la 
ciudad de Los Barrios (Cádiz) en los últimos diez 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular ,la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las principales causas de muerte en la 
ciudad de La Línea de la Concepción (Cádiz) en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de embarcaciones pesqueras 
sobre las que pesa una orden de embargo por impago a 
la Seguridad Social en el Puerto de Motril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

364

184/084078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de policías nacionales que han 
causado baja temporal por enfermedades psíquicas en 
el segundo semestre de 2009, destinados en la Comisa-
ría de La Línea de la Concepción (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es número de denuncias presentadas ante la 
Guardia Civil en La Línea de la Concepción (Cádiz), en 
el segundo semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la Segu-
ridad Social han causado baja en el segundo semestre 
de 2009 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de cuántas empre-
sas familiares han cesado su actividad en el segundo 
semestre de 2009 y hasta la fecha de hoy en la ciudad 
de Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo ha evolucionado el número de aspirantes a 
la obtención del carnet de conducir tipo B, en el segun-
do semestre del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuantas cajetillas de tabaco considera el Gobierno 
que pasaron de forma legal por la aduana de Gibraltar 
en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/084084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que han sido desti-
nadas a alquiler, construidas o promovidas en Jimena 
de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
mayo  de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/084085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Gobierno tiene el compromiso de crear comisa-
rías de policía en los municipios de más de 30.000 
habitantes de la Comunidad Valenciana que carezcan 
de ella.

En la actualidad son once en estas circunstancias: 
Burriana y la Vall d’uixo, en Castellón; Torrevieja, 
Villena, Sant Vicent del Raspeig, la Vila Joiosa, Xabia, 
Santa Pola y Peter, en Alicante; y Alaquas y Manises en 
Valencia.

¿Tiene pensado el Gobierno cumplir el compromiso 
electoral, que adquirió hace seis años, de crear comisa-
rías de policía en los municipios de más de 30.000 
habitantes?

¿Tiene desarrollado un plan, presupuesto y estable-
cido un plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo  
de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/084086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a la atenta, aunque escueta, respuesta 
del Gobierno a las preguntas de los Diputados Valen-
cianos, del Grupo Popular en relación a inquietudes 
propias de la Comunidad Valenciana, en la que se soli-
cita mayor concreción de los proyectos o compromisos 
que nos interesa es por lo que se formula las siguientes 
preguntas:

Situación actual del trasvase Tajo-Segura.
Ampliación de la A-3; la CV-500 y la N-332.
Futuros de los locales marítimos de la Comunitat 

Valenciana (chiringuitos) Conexiones aéreas directas 
con las principales ciudades europeas.

Regeneración de las playas (arena).
Participación en la gestión de los aeropuertos de 

Manises y El Altet Apoyo ínstitucional económico al 
Palau de les Arts.

Discriminación en la financiación económica.
Intervención en el Pian del Cabanya.l
Fondos para las políticas de empleo para los parados 

de la Comunidad Valenciana.
Rehabilitación de cuarteles de la Guardia Civil y la 

Policía Nacional y mayor dotación de agentes.
Llegadas del AVE a la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo  
de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/084087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para mejorar 
la seguridad en la Casa Cuartel sita en la Barriada de 
Montequinto de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.
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184/084088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era el número de personal laboral al servicio 
de la Administración General del Estado a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Tras el plan de ajuste anunciado por el Presidente 
del Gobierno el pasado 12 de mayo, en lo que respecta 
a la Función Pública, ¿sigue vigente el Acuerdo suscri-
to con los funcionarios el 25 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Tras el plan de ajuste anunciado por el Presidente 
del Gobierno el pasado 12 de mayo, en lo que respecta 
a la Función Pública, ¿sigue vigente el Acuerdo suscri-
to con los funcionarios el 25 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Tras el plan de ajuste anunciado por el Presidente 
del Gobierno el pasado 12 de mayo, en lo que respecta 
a la Función Pública, ¿cómo piensa hacer efectivo el 
importe de la revalorización para 2012 que forma parte 
del artícu  lo 47 del Acuerdo suscrito con representantes 
de Función Pública el 25 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Tras el plan de ajuste anunciado por el Presidente 
del Gobierno el pasado 12 de mayo, en lo que respecta 
a la provincia de Castellón, ¿cuales serán sus conse-
cuencias en lo referido al ahorro en el salario de los 
empleados públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Tras el plan de ajuste anunciado por el Presidente 
del Gobierno el pasado 12 de mayo, en lo que respecta 
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a la provincia de Valencia, ¿cuales serán sus consecuen-
cias en lo referido al ahorro en el salario de los emplea-
dos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Tras el plan de ajuste anunciado por el Presidente 
del Gobierno el pasado 12 de mayo, en lo que respecta 
a la provincia de Alicante, ¿cuales serán sus consecuen-
cias en lo referido al ahorro en el salario de los emplea-
dos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto personal funcionario, laboral, interino y 
eventual ha pasado a formar parte de la Administración 
General del Estado desde el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Con cuántos efectivos cuenta a fecha de 1 de mayo 
de 2010 la Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Con cuánto personal funcionario cuenta a fecha 
de 1 de mayo de 2010 la Administración General del 
Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Con cuánto personal laboral cuenta a fecha de 1 de 
mayo de 2010 la Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
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lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Con cuánto personal interino cuenta a fecha de 1 
de mayo de 2010 la Administración General del Esta-
do?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Con cuánto personal eventual cuenta a fecha de 1 
de mayo de 2010 la Administración General del Esta-
do?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Con cuánto personal cuentan a fecha de 1 de mayo 
de 2010 la totalidad de las empresas del Sector Público 
Empresarial del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la deuda total de las empresas y sociedades 
del Sector Público Empresarial del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo  
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/084102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opina el Gobierno de España sobre la posible 
puesta en marcha de las negociaciones por parte de la 
Comisión Europea con el Mercado del Sur (Mercosur), 
formado por Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

184/084103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué postura adoptará el Gobierno de España en las 
negociaciones del acuerdo con Mercosur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

184/084104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha valorado el Gobierno de España las consecuen-
cias económicas, laborales y sociales de un acuerdo con 
Mercosur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

184/084105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Exigirá el Gobierno de España que los productos 
que se importen en virtud del acuerdo Mercosur cum-
plan los mismos requisitos que se exigen en la Unión 
Europea en materia de seguridad alimentaria, bienestar 
animal y medio ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

184/084106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres que se han benefi-
ciado de la medida de acción positiva para Primera Ins-
talación de Agricultores Jóvenes incluida en el Marco 
Nacional de Desarrollo Rural 2007-2013 desde su pues-
ta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres que se han benefi-
ciado del Servicio de Asesoramiento a Explotaciones 
Agrarias incluido en el Marco Nacional de Desarrollo 
Rural 2007-2013 desde su puesta en marcha hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres que figuran como 
titulares de explotaciones agrarias y/o ganaderas a nivel 
nacional y por Comunidades Autónomas a fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de iniciativas promovidas por 
hombres que se han beneficiado de la medida para el 
Aumento del Valor Añadido de los Productos Agrícolas 
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y Forestales incluida en el Marco Nacional de Desarro-
llo Rural 2007-2013 desde su puesta en marcha hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de iniciativas promovidas por 
mujeres que han tenido una especial consideración en 
la aplicación de la medida de acción positiva para el 
Aumento del Valor Añadido de los Productos Agrícolas 
y Forestales incluida en el Marco Nacional de Desarro-
llo Rural 2007-2013 desde su puesta en marcha hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de iniciativas promovidas por 
mujeres que han tenido una especial consideración en 
la aplicación de la medida de acción positiva para el 
Aumento del Valor Añadido de los Productos Agrícolas 
y Forestales incluida en el Marco Nacional de Desarro-
llo Rural 2007-2013 desde su puesta en marcha hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que se han beneficia-
do del Servicio de Asesoramiento a Explotaciones 
Agrarias incluido en el Marco Nacional de Desarrollo 
Rural 2007-2013, desde su puesta en marcha hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres, a nivel nacional y 
desglosado por Comunidades Autónomas, que se han 
inscrito en el Registro de Titularidad Compartida del 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-
no creado en virtud del artícu  lo 5 del Real Decre-
to 297/2009, de 6 de marzo, sobre titularidad comparti-
da en explotaciones agrarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la evolución a nivel nacional del 
número de contribuyentes que marcan la casilla desti-
nada a la Iglesia en su declaración del Impuesto sobre 
la Renta de las Personas Físicas desde el año 2004 hasta 
la última Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha del número de contribu-
yentes que marcan la casilla destinada a la Iglesia en su 
declaración del Impuesto sobre la Renta de las Perso-
nas Físicas desde el año 2004 hasta la última Campaña 
de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Alba-
cete del número de contribuyentes que marcan la casi-
lla destinada a la Iglesia en su declaración del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas desde el año 2004 
hasta la última Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Ciudad 
Real del número de contribuyentes que marcan la casi-
lla destinada a la Iglesia en su declaración del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas desde el año 2004 
hasta la última Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Cuen-
ca del número de contribuyentes que marcan la casilla 
destinada a la Iglesia en su declaración del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas desde el año 2004 
hasta la última Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Gua-
dalajara del número de contribuyentes que marcan la 
casilla destinada a la Iglesia en su declaración del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas desde 
el año 2004 hasta la última Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Toledo 
del número de contribuyentes que marcan la casilla 
destinada a la Iglesia en su declaración del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas desde el año 2004 
hasta la última Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución a nivel nacional del 
número de contribuyentes que marcan la casilla desti-
nada a Otros Fines Sociales en su declaración del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas desde 
el año 2004 hasta la última Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Alba-
cete del número de contribuyentes que marcan la casi-
lla destinada a Otros Fines Sociales en su declaración 
del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
desde el año 2004 hasta la última Campaña de la 
Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha del número de contribu-
yentes que marcan la casilla destinada a Otros Fines 
Sociales en su declaración del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas desde el año 2004 hasta la últi-
ma Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Ciudad 
Real del número de contribuyentes que marcan la casi-
lla destinada a Otros Fines Sociales en su declaración 
del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
desde el año 2004 hasta la última Campaña de la 
Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Cuen-
ca del número de contribuyentes que marcan la casilla 
destinada a Otros Fines Sociales en su declaración del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas desde 
el año 2004 hasta la última Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Gua-
dalajara del número de contribuyentes que marcan la 
casilla destinada a Otros Fines Sociales en su declara-
ción del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físi-
cas desde el año 2004 hasta la última Campaña de la 
Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Toledo 
del número de contribuyentes que marcan la casilla 
destinada a Otros Fines Sociales en su declaración del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas desde 
el año 2004 hasta la última Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución a nivel nacional del 
número de contribuyentes que marcan conjuntamente 
las casillas destinadas a la Iglesia y a Otros Fines Socia-
les en su declaración del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas desde el año 2004 hasta la última 
Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Alba-
cete del número de contribuyentes que marcan conjun-
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tamente las casillas destinadas a la Iglesia y a Otros 
Fines Sociales en su declaración del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas desde el año 2004 hasta 
la última Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha del número de contribu-
yentes que marcan conjuntamente las casillas destina-
das a la Iglesia y a Otros Fines Sociales en su declaración 
del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
desde el año 2004 hasta la última Campaña de la 
Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Ciudad 
Real del número de contribuyentes que marcan conjun-
tamente las casillas destinadas a la Iglesia y a Otros 
Fines Sociales en su declaración del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas desde el año 2004 hasta 
la última Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Cuen-
ca del número de contribuyentes que marcan conjunta-
mente las casillas destinadas a la Iglesia y a Otros Fines 
Sociales en su declaración del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas desde el año 2004 hasta la últi-
ma Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Gua-
dalajara del número de contribuyentes que marcan con-
juntamente las casillas destinadas a la Iglesia y a Otros 
Fines Sociales en su declaración del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas desde el año 2004 hasta 
la última Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

375

¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de Toledo 
del número de contribuyentes que marcan conjunta-
mente las casillas destinadas a la Iglesia y a Otros Fines 
Sociales en su declaración del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas desde el año 2004 hasta la últi-
ma Campaña de la Renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las acciones llevadas a cabo por el 
Instituto de la Mujer a lo largo del año 2007 en materia 
de asesoramiento, consultoría y formación dirigidas a 
las mujeres emprendedoras que quisieron poner en 
marca una actividad empresarial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las acciones llevadas a cabo por el 
Instituto de la Mujer a lo largo del año 2008 en materia 
de asesoramiento, consultoría y formación dirigidas a 
las mujeres emprendedoras que quisieron poner en 
marca una actividad empresarial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las acciones llevadas a cabo por el 
Instituto de la Mujer a lo largo del año 2009 en materia 
de asesoramiento, consultoría y formación dirigidas a 
las mujeres emprendedoras que quisieron poner en 
marca una actividad empresarial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál la evolución del número de inmigrantes que 
han obtenido permiso de residencia en la provincia de 
Albacete desde el año 2004 hasta el 31 de diciembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál la evolución del número de inmigrantes que 
han obtenido permiso de residencia en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha desde el año 2004 
hasta el 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál la evolución del número de inmigrantes que 
han obtenido permiso de residencia en la provincia de 
Ciudad Real desde el año 2004 hasta el 31 de diciembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál la evolución del número de inmigrantes que 
han obtenido permiso de residencia en la provincia de 
Cuenca desde el año 2004 hasta el 31 de diciembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál la evolución del número de inmigrantes que 
han obtenido permiso de residencia en la provincia de 
Guadalajara desde el año 2004 hasta el 31 de diciembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál la evolución del número de inmigrantes que 
han obtenido permiso de residencia en España desde el 
año 2004 hasta el 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál la evolución del número de inmigrantes que 
han obtenido permiso de residencia en la provincia de 
Toledo desde el año 2004 hasta el 31 de diciembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/084145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos que tiene el Gobierno para 
que no se haya dotado a la provincia de Ciudad Real de 
un Juzgado Exclusivo de Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de denuncias 
por delitos ecológicos en la provincia de Albacete desde 
el año 2000 hasta el 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de denuncias 
por delitos ecológicos en la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha desde el año 2000 hasta el 31 de 
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de denuncias 
por delitos ecológicos en la provincia de Ciudad Real 
desde el año 2000 hasta el 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de denuncias 
por delitos ecológicos en la provincia de Cuenca desde 
el año 2000 hasta el 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de denuncias 
por delitos ecológicos en la provincia de Guadalajara 
desde el año 2000 hasta el 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/084151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a nivel nacional, la evolución del 
número de denuncias por delitos ecológicos desde el 
año 2000 hasta el 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Socie-
dad Pública de Alquiler en la provincia de Albacete 
desde su puesta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Socie-
dad Pública de Alquiler en la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha desde su puesta en marcha hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Socie-
dad Pública de Alquiler en la provincia de Ciudad Real 
desde su puesta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Socie-
dad Pública de Alquiler en la provincia de Cuenca 
desde su puesta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Socie-
dad Pública de Alquiler en la provincia de Guadalajara 
desde su puesta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/084158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Socie-
dad Pública de Alquiler en la provincia de Toledo desde 
su puesta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo  
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/084204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos proyectos del primer Plan E (Fondo Esta-
tal de Inversión) faltan por liquidar a 30 de abril en cada 
uno de los municipios de la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/084205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos del Primer Plan denominado Fondo 
de Inversión Estatal está sin liquidar a 30 de abril 
de 2010 en la provincia de Cáceres? Y ¿a qué munici-
pios de esta provincia se corresponden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo  
de 2010.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/084206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué convenios ha firmado el Instituto de la Mujer 
con la Federación Española de Municipios y Provincias 
durante el año 2008? ¿A cuánto ha ascendido cada con-
venio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué convenios ha firmado el Instituto de la Mujer 
con la Federación Española de Municipios y Provincias 
durante el año 2009? ¿A cuánto ha ascendido cada con-
venio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de las aportaciones del Institu-
to de la Mujer a los convenios firmados con cada una 
de las Comunidades Autónomas durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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184/084209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de las aportaciones del Institu-
to de la Mujer a los convenios firmados con cada una 
de las Comunidades Autónomas durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Instituto de la Mujer 
a los convenios firmados con la Comunidad Autónoma 
de Galicia durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Instituto de la Mujer 
a los convenios firmados con la Comunidad Autónoma 
de Galicia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué convenios ha firmado el Instituto de la Mujer 
con la Comunidad Autónoma de Galicia durante el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué convenios ha firmado el Instituto de la Mujer 
con la Comunidad Autónoma de Galicia durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de llamadas atendidas a tra-
vés de atención telefónica desde el servicio de informa-
ción en materia de trata de seres humanos con fines de 
explotación sexual durante el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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184/084215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de llamadas atendidas a tra-
vés de atención telefónica desde el servicio de informa-
ción en materia de trata de seres humanos con fines de 
explotación sexual durante el 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores del Instituto de 
la Mujer que atienden a través de atención telefónica el 
servicio de información en materia de trata de seres 
humanos con fines de explotación sexual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores del Instituto de 
la Mujer que atienden a través de atención telefónica el 
servicio de asesoramiento jurídico frente a la discrimi-
nación por razón de sexo en el empleo y en el acceso a 
bienes y servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de llamadas recibidas en el 
teléfono gratuito de información para la mujer en el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de llamadas recibidas en el 
teléfono gratuito de información para la mujer en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué medida se ha reforzado el servicio telefóni-
co gratuito de información para la mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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184/084221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone de gasto la puesta en marcha de la 
oficina virtual de apoyo a las asociaciones de mujeres 
anunciado desde el Instituto de la Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas que van a trabajar 
en la oficina virtual de apoyo a las asociaciones de 
mujeres anunciado desde el Instituto de la Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha se va a poner en marcha la oficina 
virtual de apoyo a las asociaciones de mujeres anuncia-
do desde el Instituto de la Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ha ascendido la subvención de cada aso-
ciación de mujeres que han recibido subvenciones den-
tro del Programa anual del Instituto de la Mujer en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo  
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ha ascendido la subvención de cada aso-
ciación de mujeres que han recibido subvenciones den-
tro del Programa anual del Instituto de la Mujer en el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asociaciones de mujeres han recibido subven-
ciones dentro del Programa anual del Instituto de la 
Mujer en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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184/084227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asociaciones de mujeres han recibido subven-
ciones dentro del Programa anual del Instituto de la 
Mujer en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de la Nación 
presentar el Real Decreto de la nueva estructura del Ins-
tituto de la Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el objetivo del encuentro de ciudada-
nas españolas en el exterior celebrado en Madrid?

¿Cuántas mujeres han participado en dicho encuen-
tro, de qué países procedían?

¿En qué consistió el programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de la Nación 
crear el directorio de mujeres líderes españolas en el 
exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres, víctimas de discri-
minación por razón de sexo, que han realizado una 
denuncia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres, víctimas de discri-
minación por razón de sexo, que han realizado una 
denuncia durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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184/084233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres, víctimas de discri-
minación por razón de sexo, se les ha prestado asisten-
cia y asesoramiento durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres, víctimas de discri-
minación por razón de sexo, se les ha prestado asisten-
cia y asesoramiento durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/084235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones estaban previstas realizarse en 
Algeciras (Cádiz) y se van a suprimir tras el recorte 
presupuestario anunciado el pasado miércoles 12 de 
mayo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones considera el Gobierno prioritarias 
para la provincia de Cádiz y que no se verán afectadas 
por el recorte presupuestario anunciado el pasado miér-
coles 12 de mayo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De las inversiones previstas por el Ministerio de 
Justicia para la localidad de Algeciras (Cádiz). ¿Cuáles 
se verán afectadas por el recorte anunciado el pasado 
miércoles 12 de mayo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno aumentar la insuficiente planti-
lla de fiscales de Campo de Gibraltar y dotar de fiscales 
exclusivos para la especialización en Violencia de 
Género, Medio Ambiente y Siniestralidad Laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/084239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aitor Esteban Bravo, Diputado perteneciente al 
Grupo Parlamentario Vasco AEJ-PNV, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, tiene el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué temas de derechos humanos van a formar parte 
del próximo diálogo con China en el mes de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—Aitor Esteban Bravo, Diputado.

184/084240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno español en 
el marco de la Presidencia española del Consejo de la 
UE, en relación con el caso de las madres de Soacha, 
un grupo de madres que sufren amenazas por exigir 
justicia ante las ejecuciones extrajudiciales de sus hijos 
por el ejército colombiano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/084241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Catalán (Convèrgencia i Unió), y 
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Antecedentes

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto de 
los niveles de deducción para los proyectos I+D+i en el 
ámbito de las TIC para los ejercicios 2010 y 2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2010.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

184/084242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con fecha 24 de mayo se informa desde la ciudad de 
La Habana de nuevas medidas de represión sobre repre-
sentantes del Movimiento Juventud Activa Cuba Unida.

Según las mismas fuentes el día 14, un fuerte opera-
tivo de la Seguridad del Estado registró la vivienda de 
Lilvio Fernández, siendo detenido durante varias horas 
para liberarlo posteriormente sin devolverle el material 
incautado.

En la misma fecha otro joven opositor Reynier Vera 
Martínez había recibido una citación oficial para que se 
presentara en la Unidad Policial de Aguilera, presio-
nándole para que firmara un acta de advertencia, y se 
encuentra pendiente de ser llamado por la Fiscalía 
General de la República de Cuba y se le impide salir de 
la capital del país. Estos hechos denunciados indican 
una vez más como la dictadura que impera en la Repú-
blica de Cuba intenta controlar cualquier movimiento 
en defensa de la libertad y los derechos humanos.

Por todo ello, y con objeto de denunciar la situación 
descrita, se formulan las siguientes preguntas.

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
los hechos descrito a través del personal de nuestra 
Embajada en La Habana?

2.º ¿Ha contactado el Gobierno español con las 
personas afectadas a los efectos de contrastar los hechos 
descritos?

3.º En caso afirmativo, ¿hará saber el Gobierno espa-
ñol al Gobierno cubano su disconformidad por este tipo de 
actuaciones represivas, descritas en esta iniciativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/084243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según información recibida desde la ciudad de La 
Habana, una serie de técnicos de la empresa de teleco-
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municaciones de la isla de Cuba, sin identificarse y sin 
autorización, irrumpieron en distintos domicilios en la 
barriada de Párraga en los patios y azoteas para des-
montar el tendido eléctrico y telefónico para impedir la 
señal de televisión emitida desde el extranjero.

Este tipo de comportamiento es claramente indicati-
vo en la actividad represiva que se adopta desde el 
Gobierno de Cuba para evitar el acceso libre a los 
medios de comunicación.

Por todo ello, y con objeto de denunciar la situación 
descrita, se formulan las siguientes preguntas.

1.º ¿Tiene información el Gobierno español de 
que en determinados momentos se despliegan operati-
vos como los descritos para evitar el acceso libre a la 
información en la República de Cuba?

2.º ¿Hará saber el Gobierno español al Gobierno 
cubano su disconformidad por los hechos descritos en 
esta iniciativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/084244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones recibidas hoy desde la Repú-
blica de Cuba, Luis Felipe Rojas Rosalbal, vecino de 
Holguín, una vez más ha sentido la persecución por 
parte de la policía política al ser considerado miembro 
de la disidencia. En efecto, el martes 11, el instructor 
Luis Quesada le cita en las dependencias policiales 
siendo detenido en su casa a las 17:40 por el Oficial 
Charles del operativo G2. Le es prohibido salir del 
municipio y tras ser liberado a las 21 h observó como 
su casa era objeto de vigilancia, quedando restringidos 
sus movimientos y los de su familia en los días siguien-
tes.

Luis Felipe Rojas Rosalbal ha sido objeto de medi-
das de represión por parte de la policía en distintos 
momentos desde el año 2008, resultando arrestado el 21 
de febrero por parte del Mayor Alberto Alberteris, días 
antes de la muerte de Orlando Zapata Tamayo.

Por todo ello, y con objeto de denunciar la situación 
descrita, se formulan las siguientes preguntas.

1.º ¿Tiene información el Gobierno español a tra-
vés de nuestra Embajada en La Habana y del oportuno 

contacto con Luis Felipe Rojas Rosalbal de los hechos 
descritos en esta iniciativa?

2.º ¿Transmitirá el Gobierno español al Gobierno 
cubano su queja por el uso de técnicas represivas como 
las descritas y que afectan a aquellas personas disiden-
tes de las posiciones oficiales del Gobierno de la Repú-
blica de Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/084245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la isla de La Palma, en el municipio de San 
Andrés y Sauces, se ha producido el derrumbe de uno 
de los miradores de las piscinas naturales del «Charco 
Azul» ¿Cuáles son las competencias que tiene el Minis-
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino para 
la rehabilitación de la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Manuel Domínguez González, Diputado.

184/084246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ha pasado con el último estudio para la cons-
trucción del muro de contención necesario para la reha-
bilitación de la zona conocida por el «Charco Azul» en 
el municipio palmero de San Andrés y Sauces, según 
los datos que obran en el Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino? ¿Existe proyecto redacta-
do al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Manuel Domínguez González, Diputado.
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184/084247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Es consciente el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino de la urgencia y necesidad de 
iniciar las obras necesarias para la rehabilitación de la 
zona del «Charco Azul» en el municipio de San Andrés 
y Sauces en la isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Manuel Domínguez González, Diputado.

184/084248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Es consciente el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino que se pone en peligro la seguri-
dad de las personas en la zona conocida como el «Char-
co Azul» en el municipio de San Andrés y Sauces en la 
isla de La Palma, tras los derrumbes que se han produ-
cido en el lugar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Manuel Domínguez González, Diputado.

184/084249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Podría indicarse desde el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, ¿dónde se encuen-

tran los restos del Horno de Teja, de tanto valor para el 
municipio palmero de San Andrés y Sauces, que se reti-
ró de la zona el pasado 20 de noviembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Manuel Domínguez González, Diputado.

184/084250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tras los derrumbes producidos en uno de los mira-
dores de las piscinas naturales del «Charco Azul» y la 
retirada del Horno de Teja que allí se encontraba, en el 
municipio de San Andrés y Sauces de la isla de La 
Palma, ¿dónde se va a reubicar dicho Horno de Teja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Manuel Domínguez González, Diputado.

184/084251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene estimado el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino que se comiencen 
las obras de limpieza y recuperación de uno de los prin-
cipales atractivos turísticos de la isla de La Palma, en el 
municipio de San Andrés y Sauces conocido como el 
entorno del «Charco Azul»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Manuel Domínguez González, Diputado.

184/084252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, doña Teófila 
Martínez Saiz, don Aurelio Sánchez Ramos y don Aure-
lio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos proyectos del primer Plan E (Fondo Estatal 
de Inversión) faltan por liquidar a 30 de abril de 2010 en 
cada uno de los municipios de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Teófila 
Martínez Saiz, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/084253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Encomiendas realizadas por la Agencia Estatal de 
Seguridad Aérea, desde su creación, a Organismos 
Públicos o Sociedades Mercantiles Estatales, con indi-
cación de su objeto e importe abonado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/084254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro y don Antonio 
Erias Rey, Diputados por A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el Pleno celebrado en el Congreso de los Diputa-
dos el pasado 12 de mayo, el Presidente del Gobierno 
anunciaba un recorte de 6.045 millones de euros en 
inversión pública:

¿Cómo afecta a las inversiones reales del Ministerio 
de Fomento en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro y Antonio 
Erias Rey, Diputados.

184/084259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, y doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Si tal y como se prevé, se va a cambiar el método de 
detección oficial de biotoxinas marinas en moluscos, 
sustituyendo un método biológico como es el bioensa-
yo de ratón por un método de tipo físico-químico, y 
debido a la alta especificidad de este último tipo de 
métodos, el rango de toxinas detectadas en un único 
ensayo va a ser mucho menor que el proporcionado por 
el bioensayo de ratón. ¿Cómo se va a suplir esta pérdi-
da de sensibilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.

184/084260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, y doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Si tal y como se prevé, se va a cambiar el método de 
detección oficial de biotoxinas marinas en moluscos, 
sustituyendo un método biológico como es el bioensa-
yo de ratón por un método de tipo físico-químico, y 
debido a la alta especificidad de este último tipo de 
métodos, el rango de toxinas detectadas en un único 
ensayo va a ser mucho menor que el proporcionado por 
el bioensayo de ratón. ¿Qué riesgos puede suponer este 
hecho para la salud pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas.
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184/084261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobierno de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué partida presupuestaria correspondiente a 
los Presupuestos Generales del Estado para el ejerci-
cio 2010 se incluye la ejecución del proyecto de encau-
zamiento de los ríos Sarria y Celeiro en el Ayuntamien-
to de Sarria (Lugo)?

¿Cuál es el importe específico asignado a dicho pro-
yecto?

¿Cuáles son los plazos de ejecución previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/084262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín 
García Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Respecto al proyecto de encauzamiento de los ríos 
Sarria y Celeiro en el Ayuntamiento de Sarria (Lugo). 
¿Existe algún tipo de notificación, acuerdo o Decreto 
del Alcalde de Sarria, en el que se exprese la posición 
del Ayuntamiento al respecto del impacto ambiental de 
dicho proyecto, o bien, proponiendo alguna modifica-
ción del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/084263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín 
García Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué partida presupuestaria correspondiente a 
los Presupuestos Generales de la SEPES para el ejerci-
cio 2010, se incluye la urbanización de la segunda fase 
del polígono industrial de O Morelle en el municipio de 
Sarria (Lugo)?

¿Cuál es el importe específico asignado a dicho pro-
yecto?

¿Cuáles son los plazos de ejecución previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/084264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín 
García Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Respecto del proyecto de urbanización de la segun-
da fase del polígono industrial de O Morelle en el muni-
cipio de Sarria (Lugo). ¿Qué actuaciones están previs-
tas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/084265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno preciso disminuir la Seguridad 
Vial en las carreteras españolas, suspendiendo los Ser-
vicios Unipersonales de Vigilancia de Autovías (SUVA), 
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permaneciendo los vehículos camuflados para detectar 
el exceso de velocidad parados, suprimiendo también 
las guardias combinadas de los equipos de atestados y 
las patrullas destinadas en la zona, así como la reduc-
ción de forma drástica de los controles de alcoholemia, 
según denuncian en prensa los sindicatos de la Guardia 
Civil el pasado 10 de mayo de 2010, mermando así la 
eficacia del servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputa-
do.

184/084266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo el Gobierno 
ante el incidente ocurrido el pasado martes 11 de mayo 
de 2010, cuando una patrullera perteneciente a Salva-
mento Marítimo «Salvamar DUBHE» fue seguida a sus 
aguas, es decir a su estela, a una distancia de 25 m, por 
una embarcación de la Royal Navy con actitud clara de 
hostigamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del incremento 
del tráfico ilegal de tabaco por la aduana con Gibraltar 
en los primeros cuatro meses del año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas que piensa adoptar el Gobierno ante el 
incremento del tráfico ilegal de tabaco en la aduana con 
Gibraltar, siendo éste un punto conflictivo para contra-
bando.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputa-
do.

184/084269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Causas por las que todavía no se han mudado a las 
nuevas 80 viviendas de la Casa-Cuartel de la Guardia 
Civil de Cádiz, máxime cuando las dependencias ofi-
ciales se han mudado ya a unas nuevas y modernas ins-
talaciones, estando las actuales viviendas de la antigua 
Casa Cuartel apuntaladas ante el evidente riesgo para 
sus inquilinos, según denuncia la Unión de Oficiales de 
la Guardia Civil el pasado 10 de mayo de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputa-
do.

184/084270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Medidas que piensa tomar el Gobierno ante el infor-
me de la Inspección Veterinaria que visitó la Unidad 
Canina de la Policía Nacional de La Línea de la Con-
cepción (Cádiz) el pasado mes de octubre de 2009, en 
la que decretó la necesidad de realizar de manera urgen-
te una reforma, haciendo constar que esta unidad de 
guías caninos era la que se encontraba en peores condi-
ciones a nivel nacional, advirtiendo incluso de que se 
podía decretar el cierre de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene constancia el Gobierno de las solicitudes del 
Defensor del Pueblo para mejorar las instalaciones del 
Centro de Internamiento de Extranjeros de Motril?

¿Están paralizadas las reformas de este centro por 
falta de presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/084272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua y 
la Secretaria General de Medio Rural mantuvieron 
el pasado 23 de abril de 2010 una reunión con repre-
sentantes de distintas organizaciones profesionales 
agrarias.

Según comunica el propio Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, «desde el MARM 
se ha informado sobre la propuesta dirigida a la Comi-
sión, conjuntamente con las autoridades francesas e ita-
lianas para la mejora de los actuales mecanismos de 
crisis y de cálculo del valor de la producción comercia-
lizada».

¿Cuál es la propuesta que el Gobierno de España ha 
dirigido a la Comisión para mejorar “los actuales meca-
nismos de crisis y de cálculo del valor de la producción 
comercializada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/084273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua y 
la Secretaria General de Medio Rural mantuvieron 
el pasado 23 de abril de 2010 una reunión con repre-
sentantes de distintas organizaciones profesionales 
agrarias.

Según comunica el propio Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, en dicha reunión 
«se ha analizado la situación del sector de frutas y hor-
talizas, en desarrollo de los compromisos adquiridos 
por el Presidente del Gobierno con el sector agrario».

¿A qué compromisos concretos del Presidente del 
Gobierno con el sector agrario se refiere el Ministerio 
de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino?

A juicio del Gobierno, ¿cuál es en la actualidad la 
situación del sector de frutas y hortalizas y cómo se 
está viendo afectado este sector por la adopción de nue-
vos criterios de reciprocidad en los acuerdos que se 
establezcan por parte de la Unión Europea con países 
terceros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.
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184/084274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua y la 
Secretaria General de Medio Rural mantuvieron el 
pasado 23 de abril de 2010 una reunión con represen-
tantes de distintas organizaciones profesionales agra-
rias.

Según comunica el propio Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, «por parte del 
Ministerio, se ha informado de la evolución de los tra-
bajos, del Grupo de Alto Nivel en lo relativo a la cadena 
de valor que se ha venido desarrollando en el marco de 
la Unión Europea, y que, particularmente aplicado en 
su momento al sector de frutas y hortalizas, apoyará la 
vertebración del sector, su poder contractual y la posi-
bilidad de potenciar el papel de las organizaciones pro-
fesionales en la organización de las campañas, compa-
tible con la legislación sobre competencia».

¿Cuál es la evolución de los trabajos del Grupo de 
Alto Nivel en lo relativo a la cadena de valor que se ha 
venido desarrollando en el marco de la Unión Euro-
pea?

¿Cómo tiene previsto el Gobierno apoyar «la verte-
bración del sector, su poder contractual y la posibilidad 
de potenciar el papel de las organizaciones profesiona-
les en la organización de las campañas, compatible con 
la legislación sobre competencia»?

¿Qué medidas concretas adoptará el Gobierno apo-
yar «la vertebración del sector, su poder contractual y 
la posibilidad de potenciar el papel de las organizacio-
nes profesionales en la organización de las campañas 
compatible con la legislación sobre competencia»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

184/084275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones y gestiones ha desarrollado el 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-
no para garantizar que la introducción de nuevos crite-
rios de reciprocidad en los acuerdos que se establezcan 
por parte de la Unión Europea con países terceros no 
afecten al sector hortofrutícola almeriense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

184/084276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medios concretos va a poner el Gobierno a 
disposición de las autoridades de control para asegurar 
el cumplimiento de las obligaciones comunitarias en la 
importación de productos hortofrutícolas procedentes 
de países terceros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

184/084277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Qué ahorro va a suponer la eliminación de la 
Dirección General de la Biblioteca Nacional del 
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Ministerio de Cultura en el Plan de Ahorro del Gobier-
no aprobado en el Consejo de Ministros del 30 de 
abril?

2. ¿Cómo va a afectar a la gestión de las políticas 
que llevaba a cabo la Dirección General de la Bibliote-
ca Nacional a partir de su supresión?

3. ¿Qué consecuencias tendrá la supresión de 
Dirección del Departamento de Educación y Cultura 
del Ministerio de Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/084278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la posición del Ministerio de Cultura res-
pecto a la nueva Sociedad Estatal de Acción Cultural en 
la que se integrarán la SEACEX (Sociedad Estatal para 
la Acción Cultural Exterior), la SEEI (Sociedad Estatal 
para Exposiciones Internacionales) y la SECC (Socie-
dad Estatal de Conmemoraciones Culturales)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/084279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Ha realizado el Gobierno un diagnóstico que 
justifique la modificación de la nueva estructura y fun-
ciones del Consejo Estatal de las Artes Escénicas y de 
la Música y los Consejos Sectoriales Artísticos?

2. ¿Considera el Gobierno que es operativo un 
órgano formado por hasta un máximo de cuarenta 
representantes a propuesta de los sectores de la música, 

la danza, el teatro y el circo; hasta un máximo de vein-
tiún vocales propuestos por la Dirección General del 
INAEM, entre personas de reconocido prestigio en su 
ámbito; un representante de cada una de las Comunida-
des Autónomas y Ciudades con Estatuto de Autonomía; 
un representante de la Federación Española de Munici-
pios y Provincias, y un miembro proveniente del Minis-
terio de Educación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/084280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos tiene el Gobierno para aprobar un 
Real Decreto por el que se regula la concesión de sub-
venciones directas del Ministerio de Cultura y sus orga-
nismos públicos a diversas entidades e instituciones 
culturales que ya están contempladas en la Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/084281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo no se ha ejecutado en su totalidad 
el crédito inicial correspondiente a la inversión del Plan 
Nacional de Protección de Patrimonio Subacuático de 
la Ley de Presupuestos Generales para el ejerci-
cio 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.
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184/084282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Está trabajando el Gobierno en la redacción 
del proyecto de reforma de la Ley de Propiedad Intelec-
tual?

2. ¿Tiene previsto dar cumplimiento al informe de 
la Subcomisión remitiendo un proyecto de reforma a 
esta Cámara en esta Legislatura?

3. ¿Va a contemplar dicho proyecto las recomen-
daciones de la Comisión Nacional de la Competencia 
sobre las entidades de gestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/084283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el futuro de la Compañía Nacional de 
Danza, sus trabajadores y el repertorio?

2. ¿Se va a aplicar el Código de Buenas Prácticas 
para la elección de su sucesor?

3. ¿Cuál es el futuro del Ballet Nacional de Espa-
ña?

4. ¿Qué medidas se van a adoptar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/084284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a afectar al canal cultural las medidas del 
Plan de ahorro de RTVE a canal cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/084285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la comparecencia de 27 de abril de 2010, la 
Ministra de Cultura informó a la Comisión de «una 
reunión con todas las comunidades autónomas en el 
Instituto de Patrimonio Cultural con los representantes 
de Fomento y Vivienda para analizar los resultados de 
esos planes nacionales actuales para proponer ajustes, 
nuevas medidas y para que, de la mano de las comuni-
dades autónomas, podamos impulsar ese plan de con-
servación preventiva para que no nos vuelva a ocurrir lo 
que este año, que las lluvias nos han llevado en muchas 
ocasiones a tener situaciones de emergencia en el patri-
monio histórico que tenemos que atender».

En este sentido se formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles han sido los resultados, las medidas y ajus-
tes que se han analizado en el Instituto de Patrimonio 
Cultural sobre los planes nacionales de patrimonio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/084286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la comparecencia de 27 de abril de 2010, la 
Ministra de Cultura informó a la Comisión que «res-
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pecto de la Ley de Patrimonio, que sé que preocupa a 
SS.SS., hemos estado estudiando durante muchos 
meses a través un grupo de trabajo —como saben el 
señor Lassalle y SS.SS.— que ha observado que hacer 
una nueva Ley de Patrimonio afectaría a más de 1.000 
normas ya existentes, que la vigente ley sigue siendo 
válida, que es eficaz, que está dotada de flexibilidad y 
que permite la adaptación a los cambios que se han pro-
ducido desde los años ochenta, cuando fue aprobada 
con pleno consenso parlamentario».

En este sentido se formula la siguiente pregunta:

¿Rectifica el Gobierno su compromiso de aprobar 
una nueva Ley de Patrimonio Cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/084287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la comparecencia de 27 de abril de 2010, la 
Ministra de Cultura informó a la Comisión que el tema 
del mecenazgo es «un tema en el que este ministerio 
trabajará y estudiará, siempre en coordinación con el 
Ministerio de Hacienda, porque en este sentido este 
ministerio es plenamente consciente de la situación 
económica de recuperación en la que estamos inmersos 
y plantearemos eso en unos términos razonables y cons-
tructivos, pero sin perder de vista esa oportunidad o 
esos nuevos modelos de financiación de la cultura que 
se nos abren por delante».

En este sentido se formulan las siguientes pregun-
tas:

1. ¿Sobre qué líneas está trabajando y estudiando 
el Ministerio de Cultura y el Ministerio de Hacienda la 
política de mecenazgo?

2. ¿Qué cuestiones está planteando el Ministerio 
de Cultura al Ministerio de Hacienda respecto al mece-
nazgo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/084288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de coordinación entre el Ministe-
rio de Cultura y el Ministerio de Economía y Hacienda 
cuando el 15 de diciembre de 2009 anunciara la Minis-
tra de Cultura que «el Gobierno había accedido a apli-
car a reducir el tipo superreducido del 4% para el libro 
electrónico equiparándolo al libro en papel»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/084289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino, a través de la Demarcación de Costas, 
no quiere renovar las concesiones de los restaurantes 
situados en la costa de la localidad valenciana de 
Sagunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones tiene el Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino para romper el acuerdo ver-
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bal existente con el Ayuntamiento de Sagunto para no 
derribar los restaurantes de la playa hasta que no estu-
viese hecho el nuevo paseo marítimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué Demarcación de Costas, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, 
ha rechazado las alternativas planteadas por el Ayunta-
miento de Sagunto antes de tomar la decisión de derri-
bar los restaurantes de la playa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ayuntamiento de Sagunto no es recibido 
por Demarcación de Costas, dependiente del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene redactado el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino el proyecto del nuevo paseo 
marítimo de la localidad valenciana de Sagunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende el proyecto del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino sobre el nuevo 
paseo marítimo de la localidad valenciana de Sagunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo el Ministerio de Interior va a hacer caso de 
las repetidas quejas de la Asociación Unificada de 
Guardias Civiles sobre el estado de las Patrulleras de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se va a contestar desde el Ministerio del Interior al 
informe que la Asociación Unificada de Guardias Civi-
les entregó al Delegado del Gobierno de Valencia sobre 
la situación de las patrulleras y vigilancia de las costas 
valencianas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Contempla el Ministerio de Fomento en el proyec-
to de ampliación de la V-30 un acceso directo al polígo-
no industrial Fuente del Jarro en la localidad valenciana 
de Paterna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va a tener en cuenta el Ministerio de Fomento las 
reivindicaciones realizadas por parte de la asociación 
de empresarios ASIVALCO, de incluir en el proyecto 
de ampliación de la V-30 un vial directo al polígono 
industrial Fuente del Jarro en la localidad valenciana de 
Paterna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto de 
ampliación de la V-30, competencia del Ministerio de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a destinar el Ministerio de 
Fomento en las obras de ampliación de la V-30?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones ha habido para que el Ministerio de 
Fomento no haya recepcionado la rotonda de la V-21 en 
la entrada de Valencia hasta hace unas semanas cuando 
dicha construcción ya fue inaugurada hace casi un año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/084304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo el Ministerio de Fomento va a proceder a 
realizar las obras de mejora que solucionen las defi-
ciencias de la rotonda de la V-21 en la entrada a Valen-
cia, para ser cedida al Consistorio Municipal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto va a ser el importe que el Ministerio de 
Fomento tiene para la ejecución de las obras de mejora 
que solucionen las deficiencias de la rotonda de la V-21 
en la entrada a Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Fomento, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación del anteproyecto del baixador 
de Can Pou-Camp de Mar en Premiá de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministro de Fomento, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión del proyecto ejecutivo del 
baixador de Can Pou-Camp de Mar en Premiá de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Fomento, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de la licitación de obras del 
baixador de Can Pou-Camp de Mar en Premiá de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministro de Fomento, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión del inicio y fin de las obras del 
baixador de Can Pou-Camp de Mar en Premiá de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

399

184/084310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Fomento, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos cargos públicos del Estado hay en la pro-
vincia de Barcelona, a fecha de marzo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministro de Fomento, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos cargos públicos del Estado hay en la pro-
vincia de Tarragona, a fecha de marzo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministro de Fomento, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos cargos públicos del Estado hay en la pro-
vincia de Lleida, a fecha de marzo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministro de Fomento, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos cargos públicos del Estado hay en la pro-
vincia de Girona, a fecha de marzo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministro de Fomento, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración del 
Estado hay en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Fomento, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración del 
Estado hay en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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184/084316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Fomento, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración del 
Estado hay en la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos funcionarios de la Administración del 
Estado hay en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Barcelona durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Tarragona durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Lleida durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Girona durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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184/084322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Barcelona durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Tarragona durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Lleida durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Girona durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Barcelona durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Tarragona durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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184/084328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Lleida durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Girona durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Barcelona durante el primer trimestre del 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la pro-
vincia de Tarragona durante el primer trimestre del 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la provin-
cia de Lleida durante el primer trimestre del año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/084333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Sanidad, Política Social y Consumo, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Cheque Bebé se han entregado en la provin-
cia de Girona durante el primer trimestre del año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo  
de 2010.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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184/084334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Covaleda 
(Soria):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Lubian  
(Zamora):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Villarde-
ciervos (Zamora):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a las reformas de la Comisaría Provincial 
de Huelva (Huelva):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/084338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto al centro de formación «La Enira», de 
Linares (Jaén):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a las reformas de la Brigada Provincial de 
Sevilla:

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a las obras en unidades de UDE y UIP en 
Zaragoza:

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Comisaría Distrito Oeste de Palma de 
Mallorca (Illes Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/084342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Comisaría Provincial de Santander 
(Cantabria):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Comisaría Local de Miranda de Ebro 
(Burgos):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Comisaría Distrito Parquesol de Valla-
dolid:

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Comisaría Local de Hellín (Albace-
te):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/084346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Comisaría Local de Hospitalet de Llo-
bregat (Barcelona):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Comisaría Local de Vic (Barcelona):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a las reformas de las Dependencias Pro-
vinciales en Seu de Urgel (Lleida):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Comisaría Provincial (Cáceres):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/084350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a las reformas de la Jefatura Superior de 
Policía de Badajoz:

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la remodelación edificio Brigada P.S.C. 
en Santiago de Compostela (A Coruña).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto al Archivo Centro Policial Las Lonzas de 
Coruña (A Coruña):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto al nuevo edificio Jefatura Superior de 
Logroño (La Rioja):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/084354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto al nuevo edificio Comisaría Local de Mós-
toles (Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la oficina del DNI en c/ Piquer, de 
Madrid:

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a las reformas de la compañía de Seguri-
dad Ciudadana en c/ Francos Rodríguez (Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Comisaría Local Fuencarral-El Pardo 
(Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/084358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto al local de extranjería en c/ San Felipe de 
Madrid:

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto al aparcamiento Compañía de Seguridad 
Ciudadana (Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la reforma Comisaría Provincial de Pam-
plona (Navarra):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la reforma Comisaría Local de Irún 
(Guipúzcoa):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/084362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la Comisaría Local de Paterna (Valen-
cia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de municipios que han solicitado autoriza-
ción al Ministerio de Interior para, en virtud de la Ley 
Orgánica 16/2007, de 13 de diciembre, asociarse para 
la ejecución de las funciones asignadas a la policía 
local.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de municipios que han obtenido la autori-
zación al Ministerio de Interior para, en virtud de la 
Ley Orgánica 16/2007, de 13 de diciembre, asociarse 
para la ejecución de las funciones asignadas a la policía 
local, indicando cuáles han sido estos municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de municipios que en virtud de la Ley Orgá-
nica 16/2007, de 13 de diciembre, se han asociado para 
la ejecución de las funciones asignadas a la policía 
local, indicando cuáles son estos municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Mercado 
del Puente (Zamora):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
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¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Almanza 
(León):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Beguellina 
de Órbigo (León):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?

¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Alija del 
Infantado (León):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Comandan-
cia (León):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
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¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Cármenes 
(León):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Santa María 
del Páramo (León):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?

¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Peñaranda 
de Bracamonte (Salamanca):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Vitigudino 
(Salamanca):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
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¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación, demolición, garaje y 
urbanización Soncillo (Burgos):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Quicoces de 
Yuso (Burgos):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?

¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Oña (Burgos):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Cogeces del 
Monte (Valladolid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Brazatortas 
(Ciudad Real).

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Argamasilla 
de Alba (Ciudad Real):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Tobarra 
(Albacete):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la demolición del edificio Villapalacios 
(Albacete):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Balazote 
(Albacete):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Yeste (Alba-
cete):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel La Gineta 
(Albacete):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Villacañas 
(Toledo):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Quintanar 
de la Orden (Toledo):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Archivo Museo Mas-
queda (Toledo):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Bargas (Tole-
do):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Illescas 
(Toledo):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Atienza 
(Guadalajara):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Horche 
(Guadalajara):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Ripoll 
(Girona):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Roses (Giro-
na):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Cadaqués 
(Girona):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Lloret de 
Mar (Girona):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Puigcerdá 
(Girona):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel La Escala 
(Girona):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Bossots 
(Lleida):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Balager 
(Lleida):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Ponts (Llei-
da):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Tárrega 
(Lleida):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Alcarrás 
(Lleida):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la demolición del Cuartel Gandesa 
(Tarragona):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Gandesa 
(Tarragona):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Medellín 
(Badajoz):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Helechosa 
de los Montes (Badajoz):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Fuente de 
los Cantos (Badajoz):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Navalvillar 
de Pela (Badajoz):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Fuente de 
Maestre (Badajoz):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Mal Partida 
de Plasencia (Cáceres):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Castañar de 
Ibor (Cáceres):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Betanzos (A 
Coruña):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Sada (A 
Coruña):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel A Coruña 
(A Coruña):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Serra de 
Outes (A Coruña):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Comandan-
cia La Coruña (A  Coruña):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Ames (A 
Coruña):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Santa Comba 
(A Coruña):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la ampliación del aparcamiento del Cuar-
tel A Coruña (A  Coruña):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Pontedeume 
(A Coruña):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Noia (A 
Coruña):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Ponteceso 
(A Coruña):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Luintra-
Nogueira de Ramuin (Ourense):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Rivadavia 
(Ourense):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Celanova 
(Ourense):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Viana do 
Bolo (Ourense):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Trives 
(Ourense):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Villagarcía 
de Arosa (Pontevedra):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Cangas 
(Pontevedra):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

427

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Rodeiro 
(Pontevedra):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel O Porriño 
(Pontevedra):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Mos (Ponte-
vedra):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel A Guarda 
(Pontevedra):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Abadin 
(Lugo):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Ribadeo 
(Lugo):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Monforte de 
Lemos (Lugo):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Baamonde 
(Lugo):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Castro Rey 
(Lugo):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Samos 
(Lugo):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Torrecilla de 
Cameros (La Rioja):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Cornago 
(La Rioja):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción de la Posta de conduc-
ción del cuartel Logroño PEFE (La Rioja):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Haro (La 
Rioja):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Logroño, 
calle Duque Nájera (La Rioja):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Nájera (La 
Rioja):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Logroño, 
avenida Lobete (La Rioja):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Santo Domin-
go de la Calzada (La Rioja):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a rehabilitación Leganés Intervención de 
Armas (Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a rehabilitación Servicio Acción Social 
(Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a rehabilitación Valdemoro Residencia 
GRS (Madrid): 

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a rehabilitación viviendas Fuenlabrada 
(Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a rehabilitación Dirección General 
(Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a rehabilitación Academia Especial 
(Madrid): 

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la instalación eléctrica sótanos servicio 
Material Móvil (Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto al saneamiento Servicio Material Móvil 
(Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a rehabilitación Viviendas Valdemoro-Urb. 
El Brezo (Madrid): 

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción guardería Tres Cantos 
(Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción taller de vehículos Tres 
Cantos (Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción de instalaciones Auxilia-
res en Valdemoro (Madrid):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Melilla-Ins-
talaciones Auxiliares (Melilla):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Melilla-
Calabozos (Melilla):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Puerto Lum-
breras (Murcia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Cascante 
(Navarra):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Tudela 
(Navarra):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Villafranca 
de Ordicia (Guipúzcoa):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Eibar (Gui-
púzcoa):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Inchaurron-
do (Guipúzcoa):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Guernica 
(Vizcaya):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Labastida 
(Álava):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Llodio 
(Álava):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Moncada 
(Valencia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Liria (Valen-
cia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Sinarca 
(Valencia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Carcer 
(Valencia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Fuenta la 
Higuera (Valencia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Morella 
(Castellón):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Alcora (Cas-
tellón):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Oropesa del 
Mar (Castellón):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Comandan-
cia Patrix (Valencia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Comandan-
cia Bloque 15 Sevilla (Sevilla):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Cazalla de 
la Sierra (Sevilla):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

440

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Comandan-
cia Intervención Armas Sevilla (Sevilla):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Las Gabias 
(Granada):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Iznalloz 
(Granada):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Pinos Puen-
te (Granada):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Puebla de 
Don Fadrique (Granada):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Cúllar (Gra-
nada):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Baeza 
(Jaén):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Martos 
(Jaén):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Arjona 
(Jaén):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Baeza 
(Jaén):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Santieste-
ban del Puerto (Jaén):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Cambi 
(Jaén):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Lopera 
(Jaén):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Porcuna 
(Jaén):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Alcalá La 
Real (Jaén)

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación servicio sanitario del 
Cuartel Baeza (Jaén):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Yunquera 
(Málaga):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Almogía 
(Málaga):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Archidona 
(Málaga):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Teba (Mála-
ga):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Burgo 
(Málaga):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Canilla de 
Aceituno (Málaga):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel de Tíjola 
(Almería):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción viviendas del Cuartel 
Serón (Almería):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Montilla 
(Córdoba):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Edificio Dependen-
cias y aparcamiento Baena (Córdoba):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Edificio Intervención 
Armas Córdoba (Córdoba):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Pozoblanco 
(Córdoba):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Nueva Carte-
ya (Córdoba):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Calañas 
(Huelva):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Aracena 
(Huelva):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Escacena 
del Campo (Huelva):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Bollullos del 
Condado (Huelva):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Oviedo 
(Asturias):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Valderrobles 
(Teruel):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Calaceite 
(Teruel):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Cella 
(Teruel):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Alcolea de 
Cinca (Huesca):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Tardienta 
(Huesca):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Villanueva 
de Sigena (Huesca):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Berber de 
Cinca (Huesca):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Calatayud 
(Zaragoza):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Ejea (Zara-
goza):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación viviendas del Cuartel 
Alfajarín (Zaragoza):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto al recalce de zapatas del Cuartel Alfajarín 
(Zaragoza):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel El Burgo 
(Zaragoza):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Pina (Zara-
goza):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Mahón de 
Menorca (Islas Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Ciudadela 
de Menorca (Illes Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Santa Mar-
garita en Ibiza (Illes Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel San Antonio 
de Ibiza (Illes Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel San Joan 
(Illes Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Pollensa de 
Mallorca (Illes Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Porto Cristo 
en Mallorca (Illes Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel de Alcudia 
en Mallorca (Illes Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel de Algaida 
en Mallorca (Illes Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Manacor de 
Mallorca (Illes Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Formentera 
(Illes Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la construcción del Cuartel Sa Pobla en 
Mallorca (Illes Balears):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Puerto del 
Rosario (Santa Cruz de Tenerife):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel San Sebas-
tián de la Gomera (Santa Cruz de Tenerife):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel La Laguna 
(Santa Cruz de Tenerife):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Vallehermo-
so de la Gomera (Santa Cruz de Tenerife):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel S. Bartolo-
mé de Lanzarote (Las Palmas):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel San Nicolás 
(Las Palmas):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel San José 
(Las Palmas):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Gran Tajaral 
(Las Palmas):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Maspalo-
mas (Las Palmas):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Beranga 
(Cantabria):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Selaya 
(Cantabria):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Velilla del 
Río Carrión (Palencia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Cervera del 
Pisuerga (Palencia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Valtanás 
(Palencia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo  
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Paredes de 
Nava (Palencia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Quintanar 
del Puente (Palencia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel de Crespos 
(Ávila):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Mombeltrán 
(Ávila):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Riaza (Sego-
via):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Cantalejo 
(Segovia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Boceguillas 
(Segovia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Navafría 
(Segovia):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Berlanga de 
Duero (Soria):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?

¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel Arcos de 
Jalón (Soria):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En marzo de 2009 el Ministerio del Interior anunció 
que disponía de 380 millones de euros del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

Respecto a la rehabilitación del Cuartel San Leonar-
do de Yagüe (Soria):

¿A qué empresa se adjudicó la obra?
¿Cuál fue el importe de la adjudicación?
¿Cuáles han sido los pagos realizados en 2009?
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¿Cuál es el estado actual de la obra?
¿Cuál es la fecha prevista para su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma y don Joan Ridao i Martín, 
en su calidad de Diputados del Grupo Parlamentario 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Gobierno español las siguientes preguntas, 
solicitando su respuesta por escrito.

Exposición de motivos

Un helicóptero Super Puma del 801 Escuadrón Ejér-
cito del Aire, perteneciente con toda probabilidad a la 
base del Servicio de Búsqueda y Salvamento (SAR) de 
Son Sant Joan (Mallorca), realizó el domingo 23 de 
mayo de 2010 al menos dos vuelos a Formentera, donde 
recogió a varias personas que habían acudido como 
invitados a una boda que se había celebrado el sábado, 
según el relato de varios testigos presenciales y según 
aparece en fotografía publicada en diferentes medios 
locales. El helicóptero también hizo otros dos viajes el 
sábado, poco antes del enlace, celebrado a las cuatro de 
la tarde en la iglesia de Sant Francesc. El novio era pre-
cisamente un oficial del Ejército del Aire que está o ha 
estado adscrito al SAR. El helicóptero tomó tierra junto 
a la playa de Migjorn, al sur de Formentera, en terrenos 
cercanos del «Gecko Beach Club», el establecimiento 
donde se ofreció el banquete de boda y donde se aloja-
ban parte de los invitados.

Los vuelos del domingo se registraron a la una y a 
las cinco de la tarde. Testigos presenciales explicaron a 
los medios de comunicación que instantes después de 
tomar tierra en Formentera, varias personas que estaban 
aguardando en las inmediaciones se dirigieron hacia el 
helicóptero y subieron a bordo. En los grupos había 
hombres y mujeres vestidos con indumentaria informal.

Las operaciones del aparato en aquella zona llama-
ron la atención y provocaron inquietud entre los veci-
nos. Tanto es así que incluso una patrulla de la Guardia 
Civil acudió al lugar del aterrizaje. Por su parte, un 
vecino presentó una queja ante el Consell de Formente-
ra, ya que en una de las maniobras del sábado el heli-
cóptero cortó su línea telefónica.

Uno de los formenterenses que tienen constancia 
directa de los vuelos efectuados por el helicóptero 
Super Puma del SAR, aunque desconocía cuál era su 
finalidad, es el presidente del Consell Insular, Jaume 

Ferrer, la primera autoridad de la isla, que vive en las 
proximidades. Ferrer se puso en contacto el pasado 
lunes con la directora insular de la Administración del 
Estado en Ibiza y Formentera, Sofía Hernanz, para 
pedir información sobre estas operaciones, que le 
parecieron «extrañas», y sobre las razones del lugar 
elegido.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Qué operaciones estaba llevando a cabo el helicóp-
tero Super Puma del 801 Escuadrón Ejército del Aire 
el 22 y 23 de mayo de 2010 en la isla de Formentera?

¿Por qué razón la Delegación de Gobierno de las 
Islas Baleares no respondió en primera instancia a las 
preguntas sobre este suceso que les hizo llegar la pri-
mera autoridad de la isla, el presidente del Consell 
Insular, Jaume Ferrer y este las tuvo que reiterar por 
escrito?

¿Incluye el Ejercito del Aire entre sus objetivos el 
traslado de civiles y militares a bodas, bautizos y comu-
niones?

¿No piensa el gobierno que ante la situación de cri-
sis una de las medidas que tendría que adoptar es la 
racionalización de gastos del Ministerio de Defensa?

¿Piensa el Gobierno español hacer una investigación 
para esclarecer los hechos?

¿Quién autorizó la utilización del helicóptero? 
¿Quién estaba informado sobre su utilización?

En caso de confirmarse un uso ilegítimo del heli-
cóptero, ¿Cree el Gobierno español que debe adoptar 
medidas? ¿Qué clase de medidas? ¿Contra quién?

¿Quién va asumir los costes derivados de esos via-
jes?

¿Cuándo piensa el Gobierno español aprobar las 
modificaciones legislativas oportunas para regular el 
uso de los medios públicos, tal y como le instaba el 
Congreso de los Diputados en la Moción de Esquerra 
Republicana aprobada sobre la racionalización y reduc-
ción de la estructura de la Administración General del 
Estado, mediante la austeridad, la eficiencia, la mode-
ración del gasto y el cumplimiento del principio de 
lealtad institucional, con el objetivo de mejorar la efica-
cia y permitir la adecuada financiación autonómica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Joan Tardà i Coma y don Joan Ridao i 
Martín, Diputados.

184/084569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

462

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno español, en 
el marco de la Presidencia del Consejo, para promover 
la ratificación del Protocolo Facultativo de la Conven-
ción contra la Tortura entre los Estados miembros? ¿Ha 
conseguido el compromiso de ratificación por parte de 
las dos próximas presidencias del Consejo, Bélgica y 
Hungría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/084570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

Exposición de motivos

Según informa Amnistía Internacional, el activista 
de derechos humanos Aleksei Sokolov fue condenado 
el 13 de mayo de 2010 a cinco años de prisión en una 
colonia penitenciaria de alta seguridad por un hurto 
presuntamente cometido en 2001 y un robo presunta-
mente cometido en 2004. El tribunal absolvió a Aleksei 
Sokolov del tercer delito del que fue acusado, relacio-
nado con otro robo cometido en 2004.

Los abogados de Aleksei Sokolov han declarado 
que el tribunal de la ciudad de Bogdanovich, en la 
región rusa de Sverdlovsk, basó su sentencia exclusiva-
mente en las declaraciones del otro acusado en el pro-
cedimiento, que ya está cumpliendo pena de prisión por 
otros delitos. Durante el juicio, los abogados de la 
defensa señalaron que estas declaraciones contenían 
numerosas contradicciones, al igual que las «confesio-
nes» anteriores de esta persona. Uno de los abogados 
de Sokolov afirmó que aunque las víctimas de los deli-
tos identificaron a los demás enjuiciados en el procedi-
miento como posibles autores, ninguno había identifi-
cado a Aleksei Sokolov. Sin embargo, el tribunal 
consideró que había pruebas suficientes para declarar 
culpable a Sokolov.

El abogado de Aleksei Sokolov informó asimismo 
de varias violaciones del procedimiento penal en la tra-

mitación del caso tanto en la fase previa al juicio como 
durante éste.

A Amnistía Internacional le preocupa la posibilidad 
de que Sokolov no reciba un juicio imparcial en la ape-
lación y sea sometido a tortura y otros malos tratos en 
prisión. Aleksei Sokolov se había declarado no culpa-
ble de los delitos y tiene intención de apelar contra la 
sentencia. Podría ser un preso de conciencia, escogido 
como objetivo únicamente por su legítima labor de 
derechos humanos.

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno español, 
corno Presidencia de turno del Consejo de la UE, sobre 
el caso de Aleksei Sokolov, defensor de derechos huma-
nos en la Federación Rusa?

¿Qué temas de derechos humanos se han abordado 
en la Cumbre UE-Rusia, celebrada el 31 de mayo, y 
qué compromisos concretos han resultado de este 
encuentro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/084571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la situación de 
bloqueo que sufre Gaza por parte de las autoridades 
israelíes y medidas al respecto.

Podría decirse que la población de Gaza vive al 
límite. Tras años de bloqueo y con graves restricciones 
a la movilidad de personas y toda clase de mercancías, 
incluyendo enfermos y medicinas, como denuncian 
agencias de Naciones Unidas.

La lamentable situación de Gaza se ha visto agrava-
da tras la invasión y el bombardeo israelí masivo de 
finales de 2008 y comienzos del año 2009, durante los 
cuales murieron más de 1.400 personas, y se dañó gra-
vemente la débil infraestructura existente, así como las 
viviendas.

Persiste el control que efectúa el ejército de ocupa-
ción israelí en el espacio marítimo de las aguas interna-
cionales o de supuesta soberanía palestina, donde se 
impide la pesca as sus habitantes autóctonos.

Todavía hoy permanece en estado de destrucción el 
aeropuerto de Gaza que fue construido con fondos 
españoles. En este sentido, sería pertinente que el 
Gobierno español reclamase su reparación a Israel.

El objetivo de muchas organizaciones es que se 
rompa el bloqueo, y demandan a la comunidad interna-
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cional medidas ejecutivas y la adopción de políticas 
para que Israel ponga fin al bloqueo. Sería oportuno 
que este objetivo estuviese presente en la agenda de los 
Gobiernos de la UE.

En la actualidad la organización Free Gaza está 
organizando una flotilla de barcos, la Flotilla por la 
Libertad de Gaza, que partan de diversos puertos con 
destino a Gaza. Uno de los puertos de los que va a par-
tir es el de Pontevedra.

Dada la más que segura reacción en contra de la 
armada israelí, es preciso que la Comunidad Interna-
cional intervenga y realice las gestiones oportunas ante 
las autoridades israelíes para que no proceda a detener 
o intimidar a los barcos pertenecientes a esta misión 
humanitaria.

Dado lo expuesto, se realizan las siguientes pregun-
tas:

¿Cuál es la posición del Gobierno ante la situación 
de bloqueo que sufre Gaza por parte de las autoridades 
israelíes y que afecta a las necesidades más básicas de 
la población?

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno ante Israel 
a fin de que ponga fin a este tipo de políticas que aten-
tan contra los derechos humanos de la población civil, 
que vulnera las Convenciones de Ginebra?

¿Ha repercutido en las relaciones entre el Estado 
español e Israel la situación de bloqueo a Gaza que 
practica Israel?

¿Se han dirigido a las autoridades israelíes por la 
destrucción del aeropuerto de Gaza que fue construido 
con fondos del Estado español? ¿Le han demandado la 
reparación de este aeropuerto? En caso contrario, ¿están 
dispuestos a reclamar a Israel que rehabilite este aeró-
dromo necesario para las comunicaciones y para la 
recepción de material humanitario?

En relación a la misión «Free Gaza», organizada 
por diversas organizaciones para hacer llegar la ayuda 
humanitaria a la maltratada población palestina, ¿va a 
defender el Gobierno español ante Israel el libre trán-
sito de los barcos humanitarios? ¿Está dispuesto a rea-
lizar gestiones ante las autoridades israelíes para evi-
tar que detenga a los barcos de esta misión? ¿Es 
consciente el Gobierno de que estamos hablando de 
aguas internacionales sobre las que Israel no posee 
ningún derecho?

Puesto que en los barcos de la misión «Free Gaza» 
viajan ciudadanos del Estado español, ¿qué medidas va 
a adoptar el Gobierno para proteger a dichos ciudada-
nos frente a los posibles abusos que pueda practicar 
Israel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/084572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigida 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La Ley de Organización y Funcionamiento de la 
Administración General del Estado, atribuye al Minis-
terio de Administraciones Públicas, las competencias 
generales sobre organización, procedimientos e inspec-
ción de la función pública.

La Ley 712007, del Estatuto Básico del Empleado 
Público, regula en su título VII el Régimen Disciplina-
rio de dichos empleados, y en artículo 95 se clasifican 
las faltas disciplinaria en muy graves, graves y leves, en 
función de la gravedad de la vulneración cometida o el 
perjuicio para el interés Público o la Administración. 
Paralelamente el artículo 96 dispone las sanciones apli-
cables en función de la gravedad de las faltas.

En interés de conocer los criterios de aplicación del 
Ministerio de Administraciones Públicas, respecto de la 
aplicación de las sanciones disciplinaria a los emplea-
dos públicos, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuáles son los criterios del Gobierno, que justifi-
que la cobertura legal para que las faltas disciplinarias 
clasificadas como muy graves puedan tener sanciones 
significativamente inferiores a las clasificadas como 
graves?

¿Considera el Gobierno que ese tipo de gestión de 
las sanciones supone una vulneración del «principio de 
proporcionalidad, aplicable tanto a la clasificación de 
las infracciones y sanciones como a su aplicación», que 
prescribe el artículo 94.c del Estatuto Básico del 
Empleado Público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de ma-
yo de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado 
de IU.

184/084573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigida 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El pasado mes de abril de 2010, el Ayuntamiento de 
La Roda (Albacete) organizó un programa de actos para 
rendir homenaje a Manuel Sánchez Grande, «Picolo», 
subteniente de la aviación del Ejército de la República 
que falleció el 30 de marzo de 1935 cuando regresaba 
de una exhibición aérea en la zona de Albacete y el sur 
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de la provincia de Cuenca, donde había nacido 32 años 
antes concretamente en la localidad conquense de Casas 
de Guijarro y donde está enterrado.

El acto central estaba previsto para el domingo 18 
de abril y se nombró como «Día del Suboficial del Ejér-
cito del Aire» en el que además del descubrimiento de 
una placa al piloto conquense, un homenaje «a los que 
dieron su vida por España», un desfile aéreo y terrestre 
se iba a celebrar una demostración de la Escuela Militar 
de Paracaidismo de Alcantarilla (Murcia) y una exhibi-
ción de la patrulla «Águila» de San Javier (Murcia). 
Todos estos actos se suspendieron oficialmente y se han 
pospuesto para el próximo 20 de junio,

A estos organizados por el Ayuntamiento de La 
Roda y el Ejército del Aire estaba, e imaginamos que 
estará, confirmada la participación del Jefe del Estado 
Mayor del Ejército del Aire, D. José Jiménez Ruiz, que 
presidiría los citados actos. Además del Coronel Jefe 
del Ala 14 de la Base de Los Llanos de Albacete y tro-
pas y aviones de esta Base aérea.

En toda la información y difusión de estos actos se 
dijo por parte de los representantes del Ayuntamiento 
de La Roda, ante la presencia de las autoridades milita-
res, que era un homenaje «a los caídos» y en ningún 
momento se indicó o reconoció que Manuel Sánchez 
Grande además de pertenecer al Ejército de la 2ª Repú-
blica era una persona comprometida, al igual que su 
familia de Casas de Guijarro, con los ideales y princi-
pios republicanos a los que prometió o juró fidelidad y 
lealtad. Esta cuestión ha sido constatada por familiares 
directos de «Picolo» como su sobrino Manuel Sánchez 
Hervás y vecinos de este municipio conquense.

Su sobrino, Manuel Sánchez Hervás, que se puso en 
contacto por correo electrónico con la Secretaria de la 
Sra. Ministra de Defensa informando de todo lo rela-
cionado con estos actos y su repulsa y rechazo por el 
homenaje en el que iba a participar miembros del Ejér-
cito del Aire, recordaba que toda su familia de este 
aviador republicano fue duramente represaliada tras la 
Guerra Civil y por ese motivo tuvo que abandonar el 
pueblo donde nacieron.

También hay que constatar que en el municipio de 
La Roda sigue incumpliéndose la denominada Ley de 
Memoria Histórica al conservar no sólo nombres de 
calles conmemorando a responsables directos de la 
sublevación militar que provocó la contienda civil y ter-
minó con el régimen legal y legítimo de la 2ª República 
Española. También hay un Colegio Público con el nom-
bre de «José Antonio» y en una de las calles más céntri-
cas (la antigua travesía de la Nacional 301) se conserva 
uno de los monolitos funerarios que se colocaron en el 
trayecto de Alicante a Madrid por donde se trasladó el 
cuerpo del líder de Falange Española para ser enterrado 
en el «valle de los caídos». Otro ejemplo de perviven-
cia de simbología franquista es la presencia de unan 
placa «a los caídos por Dios y por España» en la Iglesia 
parroquial de este municipio.

Estamos ante una administración pública gobernada 
por el Partido Popular que está haciendo dejación de 
funciones y competencias para tomar medidas oportu-
nas para la retirada de esta simbología tal y como marca 
el artículo n.º 15 de la citada Ley 52/2007, de 26 de 
diciembre, por la que se reconocen y amplían derechos 
y se establecen medidas en favor de quienes padecieron 
persecución o violencia durante la guerra civil y la dic-
tadura.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

¿Tiene conocimiento el Gobierno de los actos pro-
gramados en La Roda (Albacete) bajo el pretexto de 
homenajear al subteniente de la aviación republicana 
Manuel Sánchez Grande?

¿Sigue dispuesto el Gobierno a mantener la partici-
pación en los citados actos de homenaje «a los caídos» 
que a todas luces se puede calificar de sesgado?

¿Mantendrá el Gobierno su colaboración con un 
Ayuntamiento que incumple la legislación aprobada y 
en vigor en materia de Memoria Histórica haciendo 
dejación de funciones y competencias para su cumpli-
miento?

¿Reconoce el Gobierno el trabajo, compromiso y 
lealtad de uno de sus miembros, Manuel Sánchez Gran-
de que formó parte activa del Ejército de la Segunda 
República?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de ma-
yo de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado 
de IU.

184/084574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz, Diputada por Cantabria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La internacionalización de nuestras empresas y 
nuestra proyección en el exterior, así como la necesidad 
de atraer inversiones extranjeras hacia nuestro país, son 
requisitos necesarios para aumentar la competitividad 
de nuestras empresas y de la economía española.

El régimen fiscal específico de este tipo de opera-
ciones internacionales se encuentra regulado en la nor-
mativa general, básicamente el Impuesto sobre la Renta 
de No Residentes y el impuesto sobre Sociedades y, 
además, por los Convenios de Doble Imposición suscri-
tos con determinados países. Dada la importancia de 
este tipo de Convenios para evitar la doble imposición 
internacional y en especial con países con un gran 
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potencial económico y comercial, como los EE.UU., es 
por lo que planteamos la siguiente pregunta:

¿Tiene el Gobierno intención de proceder a la revi-
sión del Convenio de doble imposición entre España y 
los Estados Unidos? ¿En qué plazo de tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz, Diputada.

184/084575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz, Diputada por Cantabria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La internacionalización de nuestras empresas y 
nuestra proyección en el exterior, así como la necesidad 
de atraer inversiones extranjeras hacia nuestro país, son 
requisitos necesarios para aumentar la competitividad 
de nuestras empresas y de la economía española.

El régimen fiscal específico de este tipo de opera-
ciones internacionales se encuentra regulado en la nor-
mativa general, básicamente el Impuesto sobre la Renta 
de No Residentes y el impuesto sobre Sociedades y, 
además, por los Convenios de Doble Imposición suscri-
tos con determinados países. Dada la importancia de 
este tipo de Convenios para evitar la doble imposición 
internacional y en especial con países con un gran 
potencial económico y comercial, como los EE.UU., es 
por lo que planteamos la siguiente pregunta:

¿Tiene el Gobierno previstos los criterios de revi-
sión del Convenio de doble imposición entre España y 
los EE.UU.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz, Diputada.

184/084576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz, Diputada por Cantabria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La internacionalización de nuestras empresas y 
nuestra proyección en el exterior, así como la necesidad 
de atraer inversiones extranjeras hacia nuestro país, son 
requisitos necesarios para aumentar la competitividad 
de nuestras empresas y de la economía española.

El régimen fiscal específico de este tipo de opera-
ciones internacionales se encuentra regulado en la nor-
mativa general, básicamente el Impuesto sobre la Renta 
de No Residentes y el impuesto sobre Sociedades y, 
además, por los Convenios de Doble Imposición suscri-
tos con determinados países. Dada la importancia de 
este tipo de Convenios para evitar la doble imposición 
internacional y en especial con países con un gran 
potencial económico y comercial, como los EE.UU., es 
por lo que planteamos la siguiente pregunta:

¿Cuáles serán los criterios que fija el Gobierno, a 
través de sus representantes en la mesa de negociación, 
para la revisión del Convenio de doble imposición entre 
España y los EE.UU.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz, Diputada.

184/084577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz, Diputada por Cantabria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La internacionalización de nuestras empresas y 
nuestra proyección en el exterior, así como la necesidad 
de atraer inversiones extranjeras hacia nuestro país, son 
requisitos necesarios para aumentar la competitividad 
de nuestras empresas y de la economía española.

El régimen fiscal específico de este tipo de opera-
ciones internacionales se encuentra regulado en la nor-
mativa general, básicamente el Impuesto sobre la Renta 
de No Residentes y el impuesto sobre Sociedades y, 
además, por los Convenios de Doble Imposición suscri-
tos con determinados países. Dada la importancia de 
este tipo de Convenios para evitar la doble imposición 
internacional y en especial con países con un gran 
potencial económico y comercial, como los EE.UU., es 
por lo que planteamos la siguiente pregunta:

¿Está el actual Convenio de doble imposición entre 
España y EE.UU. en la misma línea de los demás países 
de nuestro entorno pertenecientes a la unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz, Diputada.
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184/084578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz, Diputada por Cantabria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La internacionalización de nuestras empresas y 
nuestra proyección en el exterior, así como la necesidad 
de atraer inversiones extranjeras hacia nuestro país, son 
requisitos necesarios para aumentar la competitividad 
de nuestras empresas y de la economía española.

El régimen fiscal específico de este tipo de opera-
ciones internacionales se encuentra regulado en la nor-
mativa general, básicamente el Impuesto sobre la Renta 
de No Residentes y el impuesto sobre Sociedades y, 
además, por los Convenios de Doble Imposición suscri-
tos con determinados países. Dada la importancia de 
este tipo de Convenios para evitar la doble imposición 
internacional y en especial con países con un gran 
potencial económico y comercial, como los EE.UU., es 
por lo que planteamos la siguiente pregunta:

¿Tiene el Gobierno algún estudio comparativo sobre 
los convenios de doble imposición con EE.UU. vigen-
tes en países de nuestro entorno pertenecientes a la UE? 
En caso de ser así, solicitamos que se nos aporte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz, Diputada.

184/084579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz, Diputada por Cantabria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La internacionalización de nuestras empresas y 
nuestra proyección en el exterior, así como la necesidad 
de atraer inversiones extranjeras hacia nuestro país, son 
requisitos necesarios para aumentar la competitividad 
de nuestras empresas y de la economía española.

El régimen fiscal específico de este tipo de opera-
ciones internacionales se encuentra regulado en la nor-
mativa general, básicamente el Impuesto sobre la Renta 
de No Residentes y el impuesto sobre Sociedades y, 
además, por los Convenios de Doble Imposición suscri-

tos con determinados países. Dada la importancia de 
este tipo de Convenios para evitar la doble imposición 
internacional y en especial con países con un gran 
potencial económico y comercial, como los EE.UU., es 
por lo que planteamos la siguiente pregunta:

¿En una hipotética revisión del Convenio de doble 
imposición entre España y EE.UU. el objetivo del 
Gobierno sería la equiparación del régimen fiscal apli-
cable a este tipo de operaciones extracomunitarias con 
los convenios vigentes en otros estados miembros de 
la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz, Diputada.

184/084580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la Empresa Santa 
Bárbara.

En contestación a diversas preguntas formuladas por 
el BNG sobre el proceso de privatización de la empresa 
Santa Bárbara, el Gobierno respondió que, en relación 
con la utilización de las instalaciones por parte de la 
Sociedad, se negoció el 25 de julio de 2001 un Acuerdo 
con el Ministerio de Defensa. En dicho Acuerdo se des-
taca lo siguiente:

1. Se otorga un plazo de 10 años renovable por un 
periodo de 5 años.

2. La compensación al Ministerio de Defensa se 
establece en un 2,2% sobre la facturación generada por 
la producción para terceros. Estos fondos son utilizados 
con la autorización del Ministerio de Defensa para sufra-
gar los gastos de mantenimiento, seguros y reparaciones 
que se pudieran producir por el uso de las mismas.

3. A la finalización del Acuerdo, revertirán al 
Ministerio de Defensa tanto los bienes cedidos como 
las ampliaciones o modificaciones realizadas.

Así figura también en las Cuentas de Resultados 
anuales de la Sociedad. De hecho, la Cuenta de Resul-
tados del año 2008 recoge que «a 31 de diciembre 
de 2008 no se realizó ninguna dotación por desmantela-
miento y retiro por estimar la Sociedad que con los 
contratos de venta firmados actualmente con el Minis-
terio de Defensa, el acuerdo de cesión de las instalacio-
nes será prorrogado más allá del periodo inicialmente 
previsto».
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Por otro lado, en una reciente comparecencia públi-
ca de la Directora General de Infraestructuras del 
Ministerio de Defensa, Mónica Melle, afirmaba que 
Navantia decidió adquirir las instalaciones cedidas por 
Defensa. Una compra que la Administración utilizará 
como compensación económica para el pago de los 
submarinos S-80 que el astillero construye para la 
Armada española.

En lo que se refiere a Santa Bárbara resulta todavía 
más complicado «por el complejo entramado industrial».

Teniendo en cuenta que el periodo de 10 años termi-
na el 25 de julio del año 2011, se realizan las siguientes 
preguntas:

¿Prevé el Ministerio de Defensa renovar el Acuerdo 
mencionado durante los 5 años previstos?

¿Se va a aplicar dicho Acuerdo en todas las fábricas 
de Santa Bárbara, incluida la factoría de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado por A Coruña (BNG).

184/084581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Manuel Bar Cendón, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

— ¿Tiene previsto la DGT el refuerzo con medios 
y agentes en la Agrupación de Tráfico de Ibiza para la 
próxima temporada alta turística, y, especialmente, con 
el objeto de reanudar la actividad de control del consu-
mo de estupefacientes en la conducción que se da en 
los aledaños de las zonas y de los grandes estableci-
mientos de ocio nocturno?

— ¿Cuál es en porcentaje la cifra en que se prevé 
ese refuerzo, y cual es el balance de este tipo de contro-
les, así como de los de alcoholemia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2010.—José Manuel Bar Cendón, Diputado.

184/084582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Manuel Bar Cendón, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuáles son los datos de víctimas mortales y las 
principales causas de esta mortalidad en las carreteras 
de las Islas Baleares, desagregados estos por islas?

— ¿Cuál ha sido la reducción porcentual de estas 
víctimas y las causas que más han influido en este des-
censo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—José Manuel Bar Cendón, Diputado.

184/084583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las áreas que cuentan con servicios 
destinados a las autocaravanas, creadas entre enero 
de 2007 y mayo de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/084584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Gobierno que se va a elaborar el 
convenio con la Federación Española de Municipios y 
Provincias para la difusión de los trabajos del Grupo de 
Trabajo de «AUTOCARAVANAS», G 53, constituido en 
el seno del Consejo Superior de Tráfico y Seguridad Vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.
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184/084585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene pensado el Gobierno que se celebre 
la próxima reunión del Grupo de Trabajo de «AUTO-
CARAVANAS», G 53, constituido en el seno del Con-
sejo Superior de Tráfico y Seguridad Vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/084586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo puede explicar la Vicepresidenta Segunda 
del Gobierno el hecho de que el Director de su Gabine-
te, Luis Díez Martín, no atienda las reiteradas llamadas 
realizadas por la Alcaldesa de Valencia en los últimos 
dos meses, con el fin de tratar la negociación de los 
usos de la dársena del Puerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las zonas costeras en donde la Direc-
ción General de Costas dependiente del Ministerio de 

Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, va actuar para 
que se cumpla la normativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Va a ordenar la Dirección General de Costas depen-
diente del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural 
y Marino, el derribo de todas las terrazas de las costas 
españolas que no cumplan la normativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Se va a poner en contacto la Dirección General de 
Costas, dependiente del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino con los hosteleros afectados 
por el derribo de parte de sus terrazas de las playas 
valencianas, para intentar solucionar este problema que 
les afecta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo el Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino, a través de la Dirección General de 
Costas, se va a poner en contacto con los hosteleros 
afectados por el derribo de parte de sus terrazas, de las 
playas valencianas para llegar a un acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Se va hacer cargo el Ministerio de Fomento de la 
construcción del acceso norte al Puerto de Valencia, ya 
que el Puerto y sus infraestructuras son competencia 
del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento, desdoblar 
la N-330 a su paso por el Valle de Ayora y la comarca 
de Requena-Utiel, según reivindicación de la Conselle-
ria de Infraestructuras de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento dar conti-
nuidad a la autovía de La Plana hasta Tarragona, según 
reivindicación de la Consellería de Infraestructuras de 
la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Se va a comprometer el Ministerio de Fomento a 
invertir 6.300 millones de euros durante los siguien-
tes 10 años, en el futuro protocolo de actuación con 
vigencia hasta 2020?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/084595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado Castro, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Fomento a construir la nueva cir-
cunvalación y dar continuidad a la autopista AP-7, desde 
Sagunto hasta el peaje de Silla, según solicitud de la Con-
sellería de Infraestructuras de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/084596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Teneri-
fe, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles han sido las cuentas de resultados (Balance 
de situación, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y Memo-
ria de los años 2008 y 2009 para la Sociedad Pública de 
Alquiler)? Desglosar por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/084597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por  escri-
to.

¿Qué razones justifican el retraso hasta el 1 de enero 
de 2011 del reconocimiento de los sexenios, de acuerdo 
con la resolución aprobada por la Secretaria General de 
Universidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, Diputa-
do.

184/084598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 

acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de comercio al por menor de produc-
tos de pastelería, bollería y confitería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de comercio al por menor de masas 
fritas, con o sin coberturas o rellenos, patatas fritas, 
productos de aperitivo, frutos secos, golosinas, prepara-
dos de chocolate y bebidas refrescantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario aco-
gido al régimen especial simplificado de IVA que ejerza 
la actividad de comerciantes minoristas de loterías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.
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184/084601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de comercio al por menor de mate-
rial y aparatos eléctricos, electrónicos, electrodomésti-
cos y otros aparatos de uso doméstico accionados por 
otro tipo de energía distinta de la eléctrica, así como 
muebles de cocina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de comercio al por menor de mate-
riales de construcción, artículos y mobiliario de sanea-
miento, puertas, ventanas, persianas, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de comercio al por menor de acceso-
rios y piezas de recambio para vehículos terrestres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de comercio al por menor de toda 
clase de maquinaria (excepto aparatos del hogar, de ofi-
cina, médicos, ortopédicos, ópticos y fotográficos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de comercio al por menor de cubier-
tas, bandas o bandejas y cámaras de aire para toda clase 
de vehículos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de comerciantes minoristas del ser-
vicio de recogida de negativos y otro material fotográfi-
co impresionado para su procesado en laboratorio de 
terceros y la entrega de las correspondientes copias y 
ampliaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de comerciantes minoristas del ser-
vicio de publicidad exterior y comercialización de tar-

jetas de transporte público, tarjetas de uso telefónico y 
otras similares, así como loterías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de comercio al por menor fuera de 
un establecimiento comercial permanente dedicado 
exclusivamente a la comercialización de masas fritas, 
frutos secos, golosinas, preparación de chocolate y 
bebidas refrescantes y facultado para la elaboración de 
los productos propios de churrería y patatas fritas en la 
propia instalación o vehículo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de restaurantes de dos tenedores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.
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184/084610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de restaurantes de un tenedor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de cafeterías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de cafés y bares de categoría espe-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de servicios en quioscos, cajones, 
barracas u otros locales análogos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
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ejerza la actividad de servicios en chocolaterías, hala-
derías y horchaterías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de servicios de hospedaje en hoteles 
y moteles de una o dos estrellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de servicio de hospedaje en hostales 
y pensiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de servicio de hospedaje en fondas y 
casas de huéspedes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de reparación de artículos eléctricos 
para el hogar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de reparación de vehículos automó-
viles, bicicletas y otros vehículos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de reparación de calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de servicios de reparación de otros 

bienes de consumo n.c.o.p. (excepto reparación de cal-
zado, restauración de obras de arte, muebles, antigüe-
dades e instrumentos musicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de reparación de maquinaria indus-
trial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de transporte urbano colectivo y de 
viajeros por carretera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.
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184/084624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de transporte por autotaxis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de transporte de mercancías por 
carretera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de engrase y lavado de vehículos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de servicios de mudanzas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone el incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de transporte de mensajería y reca-
dería, cuando la actividad se realice exclusivamente 
con medios de transporte propios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.
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184/084629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de enseñanza de conducción de vehí-
culos terrestres, acuáticos, aeronáuticos, etc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de enseñanza de idiomas, corte y 
confección , mecanografía, taquigrafía, preparación de 
exámenes y oposiciones y similares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de escuelas y servicios de perfeccio-
namiento del deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de tinte, limpieza en seco, lavado y 
planchado de ropas hechas y de prendas y artículos del 
hogar usados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
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del aumento de los tipos de NA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza actividad de peluquería de señora y caballero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de salones e institutos de belleza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de copias de documentos con máqui-
nas fotocopiadoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de la alimentación humana o animal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de las semillas fertilizantes, herbicidas, plaguicidas y 
demás productos utilizados en las actividades agríco-
las, forestales o ganaderas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
del agua apta para la alimentación humana o animal 
para el riego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, e sector de 
los medicamentos para uso animal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de las prótesis y complementos, incluidas las gafas y 
lentillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, e sector de 
los productos sanitarios, equipos e instrumental para 
tratar enfermedades del hombre o de los animales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de la vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

480

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de las flores, plantas ornamentales, semillas, esquejes, 
etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
del transporte de viajeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de la hostelería y restaurantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de los servicios de plantación, siembra, abonado, culti-
vo y recolección, asistencia técnica, fumigación de 
plantaciones, servicios veterinarios destinados a las 
actividades agrícolas, ganaderas y forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de los servicios prestados por intérpretes, artistas y téc-
nicos que sean personas físicas a los productores de 
películas cinematográficas y organizadores de obras 
teatrales y musicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de los servicios de limpieza de calles, parques y jardi-
nes públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de los servicios de tratamiento de residuos, limpieza de 
alcantarillados públicos y tratamiento de aguas residua-
les?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación en las entra-

das a teatros, circos, espectáculos, parques de atraccio-
nes, conciertos, bibliotecas, museos, salas cinemato-
gráficas y exposiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de los servicios que se prestan a personas físicas que 
practican el deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de los servicios funerarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.
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184/084653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de la asistencia sanitaria, dental y curas termales que no 
gocen de exención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de las exposiciones y ferias de carácter comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de las peluquerías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de las obras de renovación y reparación de viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de los servicios de radiodifusión digital y televisión 
digital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.
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184/084658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de los arrendamientos con opción de compra de vivien-
das?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de las entregas de objetos de arte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la estimación del Gobierno sobre la reper-
cusión que tendrá la subida del IVA del 7% al 8 % en 
términos de incremento de la recaudación, en el sector 
de los servicios de asistencia a personas dependientes, 
en centros residenciales o no, que no resulten exentos o 
no les sea aplicable el tipo superreducido del 4%?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
Siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Ministerio de 
Interior de las que desea obtener respuesta por escrito.

El barrio pamplonés de la Chantrea celebró sus fies-
tas populares desde el pasado 29 de abril hasta el 2 de 
mayo. Como estaba programado, el sábado 1 de abril se 
celebró en la calle el «Concurso de Calderetes 2010». 
Durante este acto diversos niños fueron utilizados para 
hacer apología del terrorismo luciendo pegatinas de 
apoyo a presos etarras. Además, como decorado para el 
evento se colgaron pancartas de apoyo al etarra Joseba 
Fernández Aspurz, «el Guindi», integrante del comando 
autor del asesinato del policía francés Jean Serge Nérin.

Ante esta conversión de actos festivos en actos de 
apoyo a los presos de eta, y al uso de menores para 
enaltecer a terroristas, tal y cómo demuestran las foto-
grafías publicadas por diferentes medios de comunica-
ción, se pregunta al Ministerio de Interior:

— ¿La Delegación del Gobierno en Navarra ha ini-
ciado alguna investigación o ha abierto expediente a los 
organizadores del acto en cuestión (Comisión de Fies-
tas de la Chantrea)?

— ¿Qué actuaciones está llevando a cabo o va a lle-
var a cabo la Delegación del Gobierno en Navarra para 
depurar responsabilidades?

— ¿Está estudiando o va a estudiar la Delegación 
del Gobierno en Navarra instaurar algún protocolo de 
actuación para evitar que se repita el enaltecimiento del 
terrorismo en cualquier otra fiesta popular que se cele-
bre en Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2010.—Santiago Cervera Soto, Diputado.
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184/084662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito.

Los medios de comunicación han publicado en los 
primeros días del mes de abril de 2010, los lamentables 
hechos protagonizados por un grupo de musulmanes 
austriacos que, de visita a un templo consagrada al culto 
católico en Córdoba, y según lo publicado, habrían vio-
lado la ley al intentar emplear ese templo para sus prác-
ticas religiosas musulmanas, y que, también según lo 
publicado, agredieron violentamente a los vigilantes de 
seguridad del templo.

Ante la gravedad de estas acciones, ¿se propone el 
Gobierno sustituir a los vigilantes de seguridad por 
agentes públicos de la autoridad, con el fin de que cual-
quier eventual agresión reciba mayor castigo penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2010.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/084663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito.

Los medios de comunicación han publicado en los 
primeros días del mes de abril de 2010 los lamentables 
hechos protagonizados por un grupo de musulmanes 
austriacos que, de visita a un templo consagrada al culto 
católico en Córdoba, y según lo publicado, habrían vio-
laron la ley al intentar emplear ese templo para sus 
prácticas religiosas musulmanas, y que, también, según 
lo publicado, agredieron violentamente a los vigilantes 
de seguridad del templo.

Ante la gravedad de estas acciones, ¿Tiene previsto 
el Gobierno promover el incremento del castigo penal 
de este tipo de acciones, en el marco de la tramitación 
parlamentaria del Proyecto de Ley Orgánica por la que 
se modifica la Ley Orgánica 10/1995, de 23 de noviem-
bre, del Código Penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2010.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/084664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno que Paco de Lucía, haya 
sido investido «Doctor Honoris Causa» por el presti-
gioso Berklee College or Music de Boston por difundir 
el flamenco fuera de España y no haya sido arropado y 
acompañado a tal acto por responsables del Ministerio 
de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputa-
do.

184/084665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dio el Ministerio de Cultura instrucciones para que 
éste estuviese representado en la investidura de Paco de 
Lucía como ««Doctor Honoris Causa» por el prestigio-
so Berklee College or Music de Boston?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/084666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene constancia el Ministerio del Interior de que 
alguna empresa española comercialice equipos policia-
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les susceptibles de ser utilizados como instrumentos de 
tortura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo y en qué circunstancias se expulsó 
a una ciudadana nigeriana embarazada, supuesta vícti-
ma de explotación sexual, en contra del criterio del 
Defensor del Pueblo comunicado por carta a la Delega-
da del Gobierno en Madrid el pasado 12 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/084668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se detectó la presencia de una presunta 
esvástica en uno de los dibujos de los trípticos de la 
campaña del Ministerio de Defensa dirigida a jóvenes 
que quieran conseguir la doble titulación de oficial de 
las Fuerzas Armadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/084669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Quién supervisó y aprobó la campaña del Ministe-
rio de Defensa dirigida a jóvenes que quieran conseguir 
la doble titulación de oficial de las Fuerzas Armadas y 
graduado en ingeniería industrial, en la que ha sido 
detectada la presunta presencia entre los trazos de otras 
figuras, de lo que supuestamente puede representar una 
esvástica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/084670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Quién dio la orden en el Ministerio de Defensa de 
que se retirara la campaña dirigida a jóvenes que quie-
ran conseguir la doble titulación de oficial de las Fuer-
zas Armadas y graduado en ingeniería industrial, por la 
presunta presencia entre los trazos de otras figuras, de 
lo que supuestamente puede representar una esvástica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/084671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué otros materiales de la campaña del Ministerio 
de Defensa dirigida a jóvenes que quieran conseguir la 
doble titulación de oficial de las Fuerzas Armadas y 
graduado en ingeniería industrial, además de los trípti-
cos, han sido retirados por la presunta presencia entre 
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los trazos de otras figuras, de lo que supuestamente 
puede representar una esvástica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/084672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trípticos de la campaña del Ministerio de 
Defensa dirigida a jóvenes que quieran conseguir la 
doble titulación de oficial de las Fuerzas Armadas y gra-
duado en ingeniería industrial, han sido retirados por la 
presunta presencia entre los trazos de otras figuras, de lo 
que supuestamente puede representar una esvástica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/084673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste total de la campaña del Minis-
terio de Defensa dirigida a jóvenes que quieran conse-
guir la doble titulación de oficial de las Fuerzas Arma-
das y graduado en ingeniería industrial, que ha sido 
retirada por la presunta presencia entre los trazos de 
otras figuras, de lo que supuestamente puede represen-
tar una esvástica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/084674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en medios de 
comunicación, se han retirado los trípticos publicitarios 
de una campaña del Ministerio de Defensa orientada a 
la promoción de los oficiales para las Fuerzas Armadas, 
que ya se habían comenzado a distribuir a través de 
ayuntamientos, universidades e institutos. Esta campa-
ña estaba dirigida a jóvenes que quieran conseguir una 
doble titulación: oficial de las Fuerzas Armadas y gra-
duado en ingeniería industrial. Según las mismas fuen-
tes, el motivo de dicha retirada ha sido que en uno de 
los dibujos del tríptico aparecía, entre los trazos de otras 
figuras, lo que supuestamente podría representar una 
esvástica en sentido horario. Este antiquísimo símbolo, 
que fue creado aproximadamente en el siglo V a. C., ha 
sido utilizado en muchas culturas a través de los siglos 
y con diferentes significados. En el mencionado trípti-
co puede llegar a adivinarse dicho símbolo sólo tras una 
búsqueda minuciosa.

¿Cree el Gobierno que la presencia de esos trazos 
son fruto de la casualidad o de algún tipo de intenciona-
lidad por parte de alguna persona o personas infiltradas 
en su ministerio?

¿Cree el Gobierno que la presencia de dichos trazos 
justifican la retirada de la campaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/084675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Presidente del 
Gobierno anuncia la instalación de la empresa Softtek 
en Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.
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184/084676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué garantías contaba el Presidente del Gobier-
no para anunciar la creación de 100 puestos de trabajo 
en la ciudad de Zamora?, según manifestó el mismo el 
día 10 de mayo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

184/084677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles eran las previsiones del Presidente del 
Gobierno en el año 2008 al comprometerse con los ciu-
dadanos de Zamora al afirmar que la empresa Softtek 
ocuparía al menos a 300 personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

184/084678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa el Gobierno compensar las expectati-
vas frustradas en la sociedad zamorana como conse-
cuencia del incumplimiento de la promesa del Presi-
dente del Gobierno de crear 300 puestos de trabajo en 

la ciudad de Zamora a partir del año 2007 a través de la 
empresa Softtek?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

184/084679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo se han creado en la ciu-
dad de Zamora entre el día 10 de mayo de 2007 y el 
día 10 de mayo de 2010 como consecuencia de la 
implantación de la empresa Softtek?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

184/084680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para la 
implantación de la empresa Softtek en Zamora antes de 
que termine la legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

184/084681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra, según el Gobierno, 
la tramitación de los expedientes administrativos ini-
ciados como consecuencia de la implantación de la 
empresa Softtek en la ciudad de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

184/084682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de fabricación en serie de piezas de 
carpintería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de industria del mueble de madera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de impresión de textos o imágenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de albañilería y pequeños trabajos de 
construcción en general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de instalaciones y montajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de instalaciones de fontanería, frío, 
calor y acondicionamiento de aire?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario aco-
gido al régimen especial simplificado de IVA que ejerza 
la actividad de instalación de pararrayos y similares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de revestimientos solados y pavi-
mentos y colocación de aislamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de carpintería y cerrajería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
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pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de pintura de cualquier tipo y clase y 
revestimiento con papel, tejidos o plásticos y termina-
ción y decoración de edificios y locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de trabajos en yeso y escayola y 
decoración de edificios y locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 

ejerza la actividad de elaboración de productos de char-
cutería por minoristas de carne?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario aco-
gido al régimen especial simplificado de IVA que ejerza 
la actividad de comercio al por menos e pan, pastelería, 
confitería y similares y de leche y productos lácteos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.

184/084695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuánto supone de incremento medio en el año 2010 
la subida de los módulos aplicables como consecuencia 
del aumento de los tipos de IVA para un empresario 
acogido al régimen especial simplificado de IVA que 
ejerza la actividad de despachos de pan, panes especia-
les y bollería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2010.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.
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184/084696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, doña Marta Torra-
do de Castro y doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputa-
das por la provincia de Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué proyectos financiados con el Fondo Estatal de 
Inversión Local en la provincia de Valencia están sin 
liquidar a 30 de abril y a qué municipios corresponden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2010.—María Teresa García Sena, Marta Torra-
do de Castro e Inmaculada Guaita Vañó, Diputadas.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN 
RTVE Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

179/000484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 

interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Ente Público RTVE en Liquidación:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

179/000485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 



Congreso 21 de junio de 2010.—Serie D. Núm. 413

492

interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Corporación de Radio y Televisión 
Española, S. A. (Corporación RTVE):

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

179/000486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Mercantil Estatal Televisión 
Española, S. A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-

cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

179/000487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los Servicios Públicos, dice en el 
apartado III, párrafo 7.º de la Exposición de Motivos:

«En cuanto al funcionamiento interno de la Admi-
nistración, las nuevas tecnologías permiten oportunida-
des de mejora (eficiencia y reducción de costes) que 
hacen ineludible la consideración de las formas de tra-
mitación electrónica, tanto para la tramitación electró-
nica de expedientes, como para cualquier otra actuación 
interna de la Administración, expandiéndolas gradual-
mente con el objetivo del año 2009.»

En este sentido, se desea conocer el siguiente punto, 
en relación con Sociedad Mercantil Estatal Radio 
Nacional de España, S. A.:

¿En cuánto se cifra la reducción de costes que, 
durante el año 2010, se va a producir como consecuen-
cia directa de la «expansión» de las formas de tramita-
ción electrónica, tanto en la tramitación de expedientes, 
como de cualquier otra actuación interna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2010.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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